
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014.3 milibares. Temperatura média do dia:
17.10. com máxima insolação 26.70., míni
mo à noite de 06.80. (No Planalto, média
mínima Oê.So.j.Bstado do Céu: Cúmulus,
Stratus, nevoeiros, de claro a encoberto. Es
tado médio do Tempo: No Planalto: Tempo
estável, com instabilidades passageiras. No li
toral: Tempo bom durante o dia, instabilida
des passageiras à noite. Previsão: A. Seixas
Netto.

SERVIÇO MILITAR PARA UNIVERSITÁ
RIOS - Palestra sobre a prestação de serviço
militar será levada a efeito amanhã, dia 15,
às 14 horas, no auditório da Reitoria da
UFSC, dirigida aos acadêmicos das últimas
fases dos Cursos de Medicina e Odontologia,
objetivando a orientação aos estudantes, so
bre o serviço militar e será proferida pelo
CeL Mauro Rubem dos Santos, da Sa. Região
Militar, com sede em Curitiba.
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Arena temgrupos-tarefa
paraprogramarcampanha\

"

Paulinellir,
Safra deste

'ano' pode ser

a maior de
todos

os tempos

A Prefeitura colocou em ação
o projeto Pro flor, que
irá replantar flores

, 'e conservar jardins em toda

a Cidade, com
a participação de

escolares dos estabelecimentos

públicos (pág, 16).
./

Ladrões levam
,

Cr$ 200mil
de bancário
'em S/umenau
e polícia já

,

.

tem pIstas

A Arena catarinense criou dois grupos-tarefa para a sua campanha eleitoral. () primeiro deles ficará

encarregado de estudar e formular um plano qeral.para a campanha e o outro

com a atrjbuiçãn específica de executar '1 planejamento, "lO próximo dia 3 a Comissão Executiva do
Partido estará reunida para tratar do assunto. O.l)iret'rio quer fazer lima pré-avaliação

das condições eleitorais 110S vários municípios para em seguida fixar estratégias. Ontem o Governador
decidiu retornar as viagens de serviços de seus assessores, agora programadas pela Arena (Pag.3).

Democratas
querem,

,forta Iecer A segurança dos passageiros é o objetivo principal da fiscalização a ser iniciada hoje pelo setor de transportes coletivos.

relações dos Ónibus só poderão rodar com segurança
,EUA com, " A Divisão Mu�icipal de Trânsito e Transportes Coletivos de Florianópolis

'

d
'

· mobiliza a partir de hoje seu quadro de fiscais; realizando uma vistoria
. as emocraclas nos 160 ônibus que operam no transporte urbano. Quando forem constatados defeitos

qúe coloquem em risco a vida dos passageiros e condutores, o veiculo

I""f/; 1I1� ,2. será recolhida. Se o ônibus oferecer plenas condições de segurança, receberá
um certificado, a �er posto em local de fácil leitura (Pag.16).

Junho registrou um recorde
nas exportações brasileiras

Vale quer
restaurar

,

"

velha
ferrovia',para'

escoar

sua produção '

frota diz
a m,ilitares
. .'

mIneIros que
a Revolução

,. .

esta muito

esquecida
Pá",i,la s.

Giuliari, Fernando Bastos e prefeito Esperidião Amin tratarám de campeonato brasileiro.

'Prefeito acha que vagas
são de Figueirense e Avaí

Reunidos num restaurante da cidade, Giuliari,
Fernando Bastos eEsperidião Amin

coversaram ontem sobre campeonato brasileiro.
Mais tardeo prefeito afirmou que não
aceita este ano um clube do interior com

vaga garantida (Página 8)

Andreotti v.ol tei
'a ser o
• •

prlmelro-
• •

ministro
do governo

ital,iano
Conhecid� por. sua ironia e grande

habilidade politica, Giulio
Andreotti volta a s,er o premier da

Itália. Ontem o presidente
Giovanni Leone encarregou-o de

formar o 360. governo
do pôs guerra (Página 2). Andreotti já foi denominado ministro perpétua.

As exportações brasileiras durante o mês de junho ultrapassaram 1 bilhão de dólares, fato
inédito na história comercial do Pa-ís. Ao pres.tar a informaçã&, ontem, baseado em dadss preliminares,

,

.') Ministro da Fazenda disse que atribuía o primeiro superavit mensal do ano ao grande movimento ,,>,

com a soja eo café. Enquanto os exportadores de soja aproveitaram 1) mês para se beneficiar com a

redução do ICM, 'JS importadores de café trataram de formar estoques antes das geadas (Pag.Ei).SimOllsen'baseou-se em dados preliminares. Amanhã confirma, a informação.
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.ITÁLIA"
Outra vez no poder
o amig� dos,EUA '

o novo premier italiano'
é conhecido por sua iro

nia e' grande, habilidade
de preservar sua opções
em todas as circunstán

cias, -qualidades que evi

dentemente' lhe. serão

'úteis na súa tarefa. Apesar
de SE:)US 57 anos,., ele é

considerado um dos "ca
valos de batalha" do Par-

_tido Dernocrata-Cristáo;

Em certa ocasiáó 'foi de
nominado "ministro per�
pétuo", devido à intermi

nável série de pastas qU€
ocupou. Aos 35 anos, foi

ministro do lnterlor - o

mais jovem da história do

Roma -, O .ex- rança, o' que poderá tor-

primeiro-ministro. itliano ..
nar mais dificil 'o intento

Giúlio Andreotti foi encar-
.

dá de�ocr:3.cia-cristao.
regado pelo presidente Entretanto, Andreotti, ta
Giovanni Leone para for- yorável aos Estados Uni
mar otrlqésimo-sexto go- .pô? e vincuIQ90'é;'lO Vati
verno do pós-querra, An� ,

'

cano, mantém boas r,ela
dreotti era ministro. das' ções com os, socialistas.

Finanças' do 'gabinete "MINISTRO PERPÉ-
Aldo Moro. Sua tarefa po- TUO".
derá demorar várias se

manas, pois embora os

democratas-cristãos te

nham obtido o maior nú

mero de votos nas últimas

eleições, sua percenta
gem não lhes permite go
vernar sozinhos: O parti
do pediu a colaboração
dos socialistas para uma

coalizão, mas estes exi

gem i3 participação co

munista. O líder do PS.,
Francesco de Martino, in
clusive apresentou renun
cia ontem, depois que a

ala esquerdista da agre

miação exigiu o afasta

mento de toda B: lide-

. país '-i e desde ! então foi

por1\d'u�s' vezes prernier,
en; .7'2. e" 73" Andreotti,
acusado. por muitos de

'papista", também é con

,trári? a participação do

PC, o segundo "partido
mais importante da Itália,
e na área da política exte

rioré partidário ardoroso
da participaçâo na OTAN
e da manutençáo f-de

vínculos estreitos

com os Estados Unidos,
país que visitou em 73.

6 �ovo prernier foi con
denado pela União Sovié

tica por oferecer, em 73,
uma' base para subrnari

nós nucleares' aos norte

americanos, decisão que
foi qualificada pelos rus- .

sos de "ameaça à disten
são" -. Na oportunidade,
ele replicou dizendo que
'a melhor maneira de
manter a distensão é ga
rantir a sergurança e a in-

Andreotti. 3 ve:::es prernier . dependência".

Países do MCE
se unem

contra o terrorismo
'" ,

. Bruxelas=-, Os dirigentes de nove governos da Europa Oci
o' �;:' {;lentai prometeram ontem prender ou extraditar qualquer pessoa
". 'que se apodere de reféns e defenderam umacordo mundial neste

sentido. Os Países do Mercado Comum concluíram uma reunião
de cúpula de dois dias com a ideclaraçáo I que estão "decididos a

cooperar com outros países na elaboração de medidas mundiais
efetivas que erradiquem e impeçam o terrorismo internacional,
os sequestros e pirataria". A declaração de quatro pontos escla-

....rece que:
, ,

.: ( .,-:- "E totalmente inaceitável a prática desumana de manter

,., reféns para pressionar governos". - Todos os goVerno$. têm
';'. interesse em ôpôr-se a tais métodos e em cooperar na tuta contra
�;

o terrorismo; Os acontecimentos recentes demonstramque ri'ec,
';,;'nhum país pode escapar ao' terrorismo, aos sequestres ou a

.

pirataria, a' não ser que todos se coloqu.em de acordo quanto'a

m�did�s efetiv.a�; solicita-� aos mi'nistros da, J_usti.çados �o�e
palses que red.IJam uni proje'to de acordo de·pnsao'Ou extradlçao
das pessoas,que façam reféns e·se eX0fta'.os·ou,tws ji)aí,ses.pàr.a
;'que adot�rh este princípio. .., \,,, .". .

'E,que'rda libanesa
está '. esperando,
ação da:' UR,SS

Beirute __; A rádiõ da capital, con
trolada pelos muçulmanos esquer
distas, disse ontem que a União
'Soviética prepara' uma "ação ur

gente" pára salvar os guerrilheiros
palestinos 'e os muçulmanos de
uma derrota frente à aliança cristà
direitista com 'os sírios. Acrescen
tou que' Alexander Soldatov, em

baixador da UR.S:S no Líban;ó,,Ievou
adecisão do Kremlin ao líder pales-.
tino Yasser Arafat e a Kamal Jurn
blatt- chefe da milícia socialista li
banesa.
. Soldatov também pediu ao pre
sidente sírio Hatez Assad que retire
seusta mil soldados e 450 tanques
do pais. Seglolndo um funcionário
palestino, a Sí.ria prometeu que até
hoje retirará suas forças de três cio

.

dades. libanesas: Trípoli, Sofar e

SaiEla: A 'pr:omessa síria t"ria sido
obtida pelo premier líbio Abd,,1
S/damo JaJI'á'üd.' A versão não foi
confirmada, e nem tampoucó'·havia

,.,.,

CONVEN,CAO DEMOCRATA

ApOio.à democ�racia
� .. e ao TerceiraMundo..

'

'.'
,

o programa aprovado pela convenção prevê' o fortaleciniento das
relações com as "outras' democracias" e da. tradição de "amizade e

apoio aos países do Terceiro' Mundo",

Montevidéu- O Conselho da Nação, de 2-5 membros, deverá
desiqnar hoje o novo presidente da república, com quem come;

Buenus Aires � Dez companhias, quase todas estrangeiras, se çará a terceira etapa do "processo de recuperação nacional".
apresentaram à licitação internacional convocada pela empresa do qual as Forças Armadas são protagonistas principais.
estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), para a perfuração O alto corpo formado por civis e militares, criado pelo "Ato
de três poços na plataforma submarina, a aproximadamente 800 Institucional número dois", foi convocado para as 14 horas no

quilômetros de Buenos Aires, na região chamada "Cuenca deI palácio legislativo por seu presidenteAparfcio Mendez, precisa
Colorado Marina Uno", no Oceano Atlãntico, a sudeste de Bahia menfe um dos mencionados como. possível chefe-de Estado, O
Blanca, A licitação foi o primeiro ato concreto da nova política' novo presidente uruguai.o substituirá o mahdatário interino AI·

perrolífera aunciada pelo regime militar que tomou o poder em berto Demichelli que, por sua vez, substituiu Juan Maria Borda

março, As 10 empresas representam, em sua maior parte, interes- berry, destituído em 12 de junho pelas Forças Armadas, nove

ses norte-americanos. Mas fiá uma espanhola (Moesa Holding meses antes de terminar seu período, constitucional. Durante o

S/A) e uma britânica (Bledel and Tenvic, de Oxford); O r�gime, fim de semana, após várias reuniões tanto de civis como de
militar pretende o auto-abastecimento de' petróleo o mais breve-

,

militares, decidiu-se ac-elerar a nome.ação do próximo mandatá
mente possível, com a participação ativa do capital estrangeiro, rio corn o objetivo de "consolidar o processo" que, dentro de

para quem as portas do país foram abertas com entusiasmo, alguns anos, 'desembocará numa norrnalízaçáo institucional,".
'. . A eleição do novo presidente deverá ser feita pela 'maioria de

Outro dia.. s.angrent o: . 14 mortos' dois terços de seuscomponentes. Ficaevidente paraosobserva
: dores que o candidato à primeira magistratura deverá ser um civil

que reúna "plenas semelhanças" com os membros do Conselho
da Nação. Seg!)ndo informes extra-oficiais, no próximb do·
mingo, dia emque se comemora.o juramento da eonstituição, o
novo pres,idente já Roderi! assumir o cargo, com um maneato de
pelo menos cihco á:MS. Post�.riórmenté, será ·"autor.izada" uma

tênue abertura política às duas .correntes tradicionais, os parti
dós Colorado e Náciorial·, para eleições sobr.e um caodidato
único e viável. Após esta futura etapa, seria permitida uma base
de pluralidade de..c�n·didatos, sempre dos dois partidos, ja que se

conta com a manutenção da proscrição das forças marxistas, A
rapidéz com que se dec.idiu a nomeação do novo presidente.teria
como propósito dar a conhecer novos 'jatos Institucionais" para
estabelecer definitivamente as bases políticas sobre' as quais se

conduzirá o governo Civil-militar,
.

Nova Iorque' - A convenção nacional, demo-
crata aprovou ontem à noite uma plataforma eleitorat
incluindo o fortalecimento de relações "com as outras
grandes democracias" e o restabelecimento da: .

"tradição democrata de amizade eapoio aos países do
Terceiro Mundo". Alémdisso, o programa detende �
continuação da política ge distensão com a União so-:
viética, apoiada por UfTI t,orte poderio militar com "fins
dissuasivos" e por "posições negociadoras firrnes".

O documento recomenda a continuação da política
de desarmamento e a eliminação de cinco a sete bilh
ões de dólares dos qatosde defesa, aplicando-se me
didas contra o esbanjamento. O programa observa
urna "posição firme" contra o desenvolvimento de
novos sistemas armamentistas de valor marginal e o

adiamento de toda decisão sobrea produção do su

perbombardeird 8-1 'até fevereiro de 1977, Propõe,
.
ainda, legislações para reduzir o desemprego a cerca

de três por cento nos próximos quatro anos, "0 obje
tivo de novo governo democrata será converter os

cheques do se.guro de desemprego em cheques de

pagamentos de salários".
.

TRANSAÇÃO'
A plataforma é considerada uma fórmula de transa

ção que procura equilibrar os interesses - às vezes
antagônicos - das diferentes facções do Partido De
mocrata, O virtual candidato presidencial .Jirnmy Carter
disse que seus partidários "contri bu íram notavelmente
para a formulação exata" do texto. Outros importantes

--.ARGENTI NA -'--- ---'

Estrangeiros entram na

exploração do petróleo
indicação sobre o tipo de ação que
a União Soviética poderia iniciar:
alguma gestão direta ou simples
mente uma pressão sobre a Síria,
que recebe o grosso de suas armas
'de Moscou.
DE 15 A 50 MIL MORTOS
Por outro lado informou-se que du
rante a guerra civil libanesa morre"

ram de 15 a 50 mil pessoas. qs cál
culos mais' modestos são" uma

combinação de totais fornecidos
.. pelo comando guerrilheiro 'pales
tino, a força m.ais bem organizada
no setor' rnuçutrnano.. e pelos inex

perientes governantes que come
çam a .dirigir as" questões no en

"clave cristão .. Já a-rádio oficial da
Síria diz que os mortos cheçarn a

50 mil, Entre (JS c,álculos, h$ o c�n::'.�. Buenus A-il es -,Aproximadamente 14 guerrilheiros esquerdistasputo realizado com base nas clfra$' _
. '.. _ .

reunidas .d.iariamente por um· re .. ·
foram mortos fla� �!tllnas horas em vanos choques co� as�orças de

pórter polidal de.; Beirute. ejllJe ,as segurança argeptmas, Os choques ocorreram na )ilrOVll1�ll� de Tu
recolhe jwnto aos hô·sf'litai,s. exArei· cuman ....A violência já' fez mais de- 600 vÍtünas este ano, entre
tos particulares e forites..policíais�. esqueioaistas, policiais e refugiados estrangeiros,.

SyPERINTENDrNCIA REGIONAL EM SA:NTA CATARINA
, .

.

MÉDICO-ODONTÓLOGO - RESULTADO DAS PROVAS

CONÇURSO PÚBLICO
LOCAL: Colégio Pré-Universitário de Brasília'
.,' Av, W 5 StJl'; Quadra 91-2, Brasília-DF. •

O resultado das' provas r.ealizadas no dia 30 de maio .do corrente ano será apresentado nos

próxi.mos dias 17 e 18 de fulho, no horário ·c.je 8 às 12 e de 14 às 18 horas, conforme escala
abaixo:

.

.

'.
_ DIA 17 - SÃBADO � BRASILlA, AGRE, ALAGOAS, AMAZONAS, ESPIHITO SANTO,

MAT-O GROSSO, RONDCNIA, RIO GRANDE DO NORTE, SER-
. GIPE, RORAIMA e AMAPÃ,

DIA 18.- DOMINGO .BAHIA, CEARÁ, RIO DE JANEIRO, GOIÁS, MARANHÃO, MI-
NAS GERAIS, PARÁ, PARP..CBA; PERNÁMBUCO, PIAU( PARA·
NÁ, RIO'GRANDE·DO SUL, SANTA CATARINA e SÃO PAULO.

Após a divulgação dos resultades, aos candidatos pre�entes, será ·dada vista de prova, .

mediante apre�entação do Cartãó de Inscrição e DoCumento de Identidade.

AVISO AOS ACIONISTAS
A CElESC comunica aos integrantes de seu quadro social que está procedendo o

- Pà9!1mento, EQs, c;Uvidendqs do ex�rcício de 19,7� (ano-base 1975) autorizados à
razão de Cr$ 0,12 por ação, pela AG.o. de 30.04.76.'

.

C?S interes�ados, résiden'tes em Florianópolis, póderão dirigir�se à sededa Empre
sa, a rua Jose da Costa Moellmann, 129 - Praça da Bandeira - e os .residentes no
·interior do Estado, às-Agências daCElESC àsquais estiver jurisdicionado seu Muni-
cípio.

-
.

Florianópolis, 1 de julho de 1976 .

A DIRETORIA

CELESC

.,
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

Z �;��dO Estado de Santa Catarina S.A.

,DEP.Ll,RTAIVIP�TO'DE COMPRAS
A V I S O ..

_- 'DECOM�024176

'Florianópolis, 12 de jul�o de 1976.

I!\JI BESC ,,' '.
_

.:\:I Banco do Estado de Santa 'Catarina S.A.

.
MATRIZ,EM FLORIANÓPOLIS -SANTA CATARINA

CApASTRO GERALDE CONTRIBUINTE'S, INSCHICÃO No. 83,876,M3

.Cumprindo o que c.jetermiria a Circular na. 173,. de 23 de fevereiro de '1972, do' BANCO
CENTRAL DO BRAS'IL, tornamos pÚblico que as' taxas máxi.mas aplicáveis, por este Banco,
so.bre fi'nanciamentos, no,mês de Julho de 1976, são as s�uintes:. .

,

1 - EMPRÉSTIMOS À PRODUÇÃO E A COMERCIALIZAÇÃO DE BENS E SERV1ÇOS 1,6%
ao mês . .

2 - .,cONTAS DE CAUÇÃO (prazo mínimo 12 mesés) - garantidas por legítimos efeitos
comerciais:

.. , .' .

1,8%'-ád Í1íês'j sobre o saido devedor, mais a comissão de 0,5% sobre o limite' do crédito
aberto, '

3 - EMPRÉSTJMOS A PARTICULARES'
3% ao mês

4 - FINANCJA,MENTdi) INDUSTRIAIS A LONGO PRAZO, COM RECURSOS DE:
4,1 -Banco NacioijaI da Há,bitação (Rec_on, R�r, Reivest)
10% ao ano'e 3%:fi�osna abertura do crédito, mais correção monetária fixada pelo BNH
4,2 - Resolução·no. TI'

'

8% ao áno .'
.'

4.3 - ResÓlução no, 130
.1 ;5% ao mês, maís comissão de 0,5% na abertura
4.4 � Resolução 63

. '

.14 a 16% ao ano

. 4.5 - Resolução no. 171
1,4% ao mês /
4.6 - Fundesc e Finame
12% ao ano, mais 10% ao ano de oorreção monetária
4: 7 - Fundesc
18% ao ano.

5 --: FINANCIAMENTOS RURAIS

Dependendo.do tipo de financiamento. valor e prazo, as taxas variam de 7 a �7% ao ano.

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARI:NA S/A -' ElESC -, c()munica que fará
'.

realizàr as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA'DE PREÇOS No, 039/76:
'

OBJE:TO: Aquisição de Papeis em Geral

TOIIÍIÀQA D!:PREÇOS No. 040/76:
'OBJETO: Aquisição de Máquinas de Escrever Manual

, TOMADA DE PREÇOS No. 041/76:
: OBJETO; Aquisição deMáquinas deSomar Elétricas'.

TeilVlADA Q6PREÇOS No, 042/76: '.'

.o.BJE,'fO: Aquisii;:'ão de Arquivos de Aço
TOMADA ElE PREÇOS No, 043/76: .'.

.

.QBJE:rO::Aqwisição,de Máquinas para M�crefilmagem
·rOMtÚiADE'PREÇOS,No,044/76:.. .;.

OBJETOiAqYisição dé Máquil)'as para Gonta,Co·rr'e'nte .. "

'.

.

. .'

OOCUME NTAÇÕES E PROPOSTAS:,� .Serão recebidas até às 17 :00 horas dos dias 23/07/76,

19/07/76,21/07/76, 19/07/76, 23/07/76, e 27/0.7/76. respectivamente, na Praça XV deNo·

vembro' no, 11 .- Edifício' Otflia Eli'za - 20, andar' - Sala 201 - Opto, de Compras _:

, Florianópoli�, em envelopes fechados e/ou lacrados,
,
...',

" .

CÓPIA DOS EDITAIS E INFORMAÇÕES: Poderão ser obtidas no �ndereço acima,diariamtmte
das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas,

.

Florianópolis (Se). 14 de julho de 1976.

'elementos dopartido também pareciam satisfeitos, em
terrnos.qerais, Da'mesma forma, o documento agradou
também por suas ·omissões. Náo menciona, por
exemplo-os direitos dohomossexual nem a pena capí
tal e apenas menciona brevemente o aborto, ao dizer
que o. partido desaprova 'uma emenda constitucional
que proíbàeste tipo. Q_8 opetaçào....
Para' a maioria do? demôcratas, em particular os

dtriqentes sindicais.a cláusula principal do programa é
·

o compram isso de red uzir o desemprego entre a popu
lação adulta, Entretanto, por insistência do partidários
de Cárter. o proqrarna limitou. esse compromisso, di
zendo que o futuro presidente "fará todos os esforços"
para reduzir o desernpreqo. lsto darla ao primeiro
mandatário democrata certa tlexlbilidade em sua polí-
tica trabalhista.

. • ,

Outros pontos importantes da platatorrna: Econo
mia: política anti-inflacionária, incluindo um conselho
sobre estabilidade de preços e sajários e a vinculação
do salário mímimo com o custo devida; Governo: reor
qanizaçáo obriqatória, com urrt' pressuposto equilíbrio

·

cujas prioridades sejam 'estabelecidàs anualmente, es_'
tabelecitnento de urna aqência independente para a

proteção do. consumidor e financiamento parcial das
eleições .congregacionais pelo tesouro público; Ne
cessidades humanas: anistia para os que fugiram ao

recrutamento militar e-para os opositores pacíficos da

guerra do Vietnã que estejam em âificuldades,
considerando-se caso por caso as deserções,

Uruguai: 25 pessoas

escolhem o p.residente

.
.

Espanha: comuni stas
querem

um só sindicato
Madri � Comissões Operárias, uma organização sinElical' clandestina
dominada pelos camunistas, anunciaram ontem que se propõem a criar
"um sindicato nacional único" para repreSenfar os 13 milhões de traba' i
Ihadores espanhóis. A mediCta foi considerada como uma tentativa dos I

dirigentes trabalhistas clandestinos para assumir o controle do. movi,
m�nto operário'espanhoJ antes do provável reGonhecimentÇl governamen·

·
tal de que seu rígido sistema de sindicatos "verticais", em que participam
tanto empregados como patrões, não deu resultado. O sindicalista comu·
oista Marcelino Camacho, dirigente das Comissões, desmentiu porém que
se tenham estabelecido contatos corn o. novo governo do primeiro·
ministro Adolfo Suarez para legalizar as comissõ·es. Numa entrevista clàn·
destina à impren$a, Camacho e outros dirigentes trabalhistas disseram em

troca que buscarão autorização do governo para realizar uma convenção
dentro de poucos meses. Camacho. que foi preso várias vezes durante o

governo de Franco e recebeu uma anistiá do Rei JuanCarlos, disse que
650 associados às comi.ssões manti,veram durante o fim de semana umá
reunião nacional de nove horas,nas "catacumbas de Barcelona".

Etiópia: mais 19 fuzilàdos'.

Addis Abeba- Um comunkado divulgado ontem de manhã
por uma estação de rádio da cápital etíope informou que .19

.

ressoas foram executadas Sob a aGusação de "coorde(1arem
atividades anti-revolucionárias". Dois dos condenados: major
Sisaye Hapte, mémbro do conselho mil�tarque governa o país, eO
general Getachew Nadew, que comand.ava as tropas ,etíopes na

província da Eritréia. As outras 17 pessoas foram identificadas
com0 funcionários do governo,'· acusaçlos de abuso de autori
d�de, e negociantes que estavam vendendo gêneros de primeira
necessidade a preços muito altos .

ZORTÉA BPA�'C'�IER S/A
,COMPEI\�SADOS E ESQUADRIAS

CGC 83.267.6':'4/0001-84
ASSE"�BLÉIA GERAL EXTRAORDI!,IÃRIA

CO!'JVOCAÇÃÓ

Pelo pre,sente ficam convocados os senhores acion istas .

da Zortéa Braricher S/A - Compensados e Esquadrias, para a

Assembléia Geral Extraordinária, a realiz�r'se nó dia 31 (trin
ta e um) de julho do corrente ano, às 16 (dezesseis) horas, em
sua sede em Duas Ponte, Município de Campos Novos, SC

para votar a segui nte

. ORDEM DO DIA '

a) Alteração dos artigos: 130" 140" 150,,190.,200, e 210,;
b) Eleição de cargos vagos na Diretoria;
c) Eleição do Conselho Fiscal;
d) Fixação dos honorários &a Diretoria e do Conselho Fiscal;
e) Outros assuntos de interesse dá Sociedade,

Campos Novos, SC, 08 de julho de 1976,
HILÁR!O G. ZORTÉA ,

DIRETOR SUPERINTENDENTE

...
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Arena convoca diretório e cria

grupos -taret'a para a campanha
Aceitan<�o em parte a

proposição da ban�?da
federal eXRressa no

, e�
baço de uma estrateqía
para a Aliança em.�an_ta
Oatarina"" a Cornissáo

Executiva Regional da

Arena decidiu constituir,
do,is grupos-tarefa para
a campanha eleitoral

deste ano: um, presidido
'pelo deputado Wiln:ar
'Dallanhol, com, a In

cumbência de estudar e

'formulàr um plano para
�a campanha do partido,
ti outro, sob a presidên
:c_i� do

_

depUtado �d�
.mar Ghisi, com aatribui

çáo específica de execu
tar o planejamento de

campanha.
.

-, Esta foi uma das de-

cisões, tomadas em reu
nião convocada pelo
presidente do partido,

, senador Lenoir Vargas
.

Ferreira, para a coorde
nação da campanha par
tidária, Foi também de

cidida a criação de um

grupo �e divulgação, a

restruturação da consul

toria-jUrídica do partido,
e .a indicação de dois
coordenadores especí
ficos: um para as con

venções e outro para a

I'igação política com o

Diretório Nacional.
Em termos gerais,

todas essas medidas de
correm do' documento
elaborado pela bancada
federal, com os adendos

do seu relator na última
reunião do Diretório,
deputado Nelson Pe
drini. A respeito das con
trovérsias verificadas
em torno do documento,
principalmente quanto
às notícias de que ele
teria fomentado a idéia
do afastamento do go
vernador Konder Reis da
campanha, foi lido na

reunião da Executiva a

nota explicativa da pró
pria bancada federal, já
pub'licada 'por', O ES
TADO. Lenoir, entre
tanto, náo quis fazer
comentànos.r'é assunto
,mais ou menos reser
vado, e em todo' casojá
superado".'

'.

DIímTÓIÜÜ
À Comissão Executiva

decidiu também- convo
car o Diretório R'egiorial
para uma reunião extra,
no dia 3 de agosto, para
tratar de "assuntos ge
rais relativos à, cam

panha eleitoral".
,

Uma das preocupa
çóés da direção reqional
'será faze r uma pré
avaliação das condições
eleitorais, nos .vários
rnuniclpios, para em se-

.qulda definir tarefas e.

elaborar estratégias elei-
-

torais, Outra será a de
promover 'o -entrosa
mente final entre as

áreas política e adminis
trativa, em face da cam

panha. Como já houve

,pre'eit ura� à'Oposição
"

-

,

' �, ,- \
-

"

O deputado fed�eraf da Arena, Wilmar Dalla

nhol, afirm:ou :!3stár seguro de que a Arena será "a

gránda verJce�or� das próximas-eléiç6es".
Depois'de-p'erçorrer cerca de 20 munic,ípios do

Estado, Oallanhol diss_e que "hão só a Arena man
terá a maibria das prefeituras que detém, como
poderá reconquistar importantes postos agora

pertencenfes à Oposição",
- A Arena pode conquistar Campos Novos,

Joaçaba, C,apinzal, Rio do Sul, Cunha Porã, Mon
daí; Ibicaré e diversos outros m-unicíp'ios�ônde a

Arena -prepara uma campanha de .mqbilização e

convencimento que a leverá a uma vitória.

O otimismo do parlamentar deve-se, segundo
ele, à organização partidária da Arena, a ádmin�s- '

tração estadual e ao plano de, obras realizado

pelo Governo. "A integração de todas as lideran

ças partidárias à campanha é um dos fatoras que
condu'zem. ao bom desempenho do partido".
,Q deputadoWilmar Dallarihol, que encontra-se

em :Brasíliá em contatos com os Ministérios da

Agricultura;' Saúde e Trabalho, será o paraninfo,
da turma de tormé3,ndos da ESAG no próximo s�-
bado.

. -��� .

'

-, :"

GONTERPA -

. �:!. ..\_:'

"- éONSTRUÇOES,'
TERRÂPLENAGEM,�E ,�;

PA\ÍIMENTAÇAO :S/A
;..

'"

Ne,�essita p�ra .admissão imediatade 'ENGE

NHEIRO:-RESIDENTE RODOVIÃHI,O. Tra

tar: rua:'Ful'vib Adu6d; 288,.- Estreito�
.

-
�

.

Certo de que obras

não ganham eleição,
mas ajudam, Lenoir
voltou do Oeste
convicto na

.vltória da Arena,
depois de ver as

obras lá inauguradas.

um trabalho inicial neste
sentido, através das visi
tas dos grupos de tra
balho -'- secretários e lí
deres politicas - aos

municípios, nesta se

gunda fase será feito um

levantamento dos resul
tados obtidos e definido
o prosseguimento das
visitas.

OTIMISMO
O senador LenoirVar

gas Ferrei ra, q ue reg res-
.

�ou de uma viagem ao

Oeste do Estado, acom
panhando o governa
dor Konder Reis, disse
conservar o mesmo oti-

Zany visita

municípios
e .define

convenções

mismo do início do ano,
a respeito das eleições
de novembro: segundo
ele, a Arena deverá ven

cer na maioria dos mIJ
nicípios, e nenhum fato
novo autoriza um prog
nóstico em contrário.
Lenoir classificou a

viagem ao Oeste corno
"um acontecimento
animador", mencio
nando os aplausos re

cebidos pelo Governo à
sua obra política e ad
ministrativa. "Se aten
tarmos bem para o fato
de que, em três atos dis
tintos, foram inaugura
dos no Oeste mais de

1.500 quilômetros de
eletrificação rural, numa
extensão maior do que a

existente em todo o Es
tado até então", ponde
rou, "poderemos avaliar
o que representou essa

viagem do' governador
àquela região, em ter
mos de repercussão po
pular. Foi realmente
algo notável, que não
deixou dúvidas de que o

Governo é reconhecido
pela obra que realiza".

E acrescentou, prag-.

mático:

- Obras náo ganham
eleição. Mas ajudam,

, (

Luiz Henrique não crê
em virada de mesa em 7S

o deputado Luiz Henrique (:la Silveira, do ,

MDB, afirmou que "qualquer que seja o resultádó
das eleições municipais deste ano, não ocorrerãó·
consequências que possam levar ao restabele-,
cimento de eleições indiretas para os governaçlo-

fr- ,

res em 1978".
Contrariando o re'cente prõnunciamento. do

governador Pawlo Egy.d,io sobre o assunto, o par-,
lamentar catarinense que se alinha entre os cha-!
mados "autênticos" dp MDB, enfatiza que "não
há mais'clima para 'viradas de mesa, senão justa-

,

mente o contrário. O povo deu dose de crédito 8:0
modelo político, econômico e social do Brasil e

agora quer muda" mas para soluções democráti-
'cas'.'.

Referindo-se a posição do senad.or Rui San
tos (Arena-BA), que se manifestou ontem a f_avor
de eleições indiretas até para o Senado, o depu
tado Luiz Henrique disse que "não sei se o caso

do senador é de medo de não se,reeleger, mas
acho sua proposta um despropósito total. Nós
temos que lutar é para que haja mais eleições e

para que as eleições renoverry, periodicamente,
os ,,ex-ecutivos e os parlaméntos".

Política. O tema principaf,da
reunião de Konder Reis

'�
-

com secretarIado do Governo

Dallanliol:Arena retoma

Acompanhado. . do se
cretário geral do díretó
tio regional da Arena,
deputado Celso. Costa, o
Secretário -do Interior e

Justiça, Zany - Gonzaga
visitou os municípios de
Porto União, Matos
Costa, Irineópülis, Ca
çador, Rio. das Antas,
Lebon Régis, e Santa
Cecília.
Nesses municípios,

Zany contatou com as

lideranças da Arena vi

sando traçar nürmas e

fixar datas para as con- .

venç'ões municip�is.
Porto União, Matos
Costa e Irianópülis terão

suas convenções reali
zadas dia 11 de agosto;
Rio. das Antas e Caçador,
dia 12 é Lebon Régis,
"Fraiburgo e Santa Cecí

lia, dia 14' do. mesmo

mês.

Segundo o secretário
do lriterior e Justiça, o

quadro político epl toda
aq\,lela área parece'favo
rável à Arena, "que éonta
com nomes altamente
credenciados para ven-

\cer as eleições de 15 de
, novembro. próximo com

,

maioria' absolu,ta".

I

VO',LKS INTRODUZ C,ENTRA,L

O governador Konder Reis reuniu • Conselhos' de Desenvolvimento
ontem seu secretariado no Palácio Econômico e Social foi desdobrado.
do Governo. A reunião com seus au- O apoio técnico, que era dado pela
'xiliares foi longa e as principais me- secretaria dos órgãos aos.seus pro
didas adotadas ontem pelo cole- .jetos, ficou na competência da Su

giado tem caráter político, pervisão de Planejamento e Orça-
Uma das decisões tomadas é o menta' do Gabinete do vice-

prosseguimento das Viagens de ser- governador., _

viço-de grupos formados pelo Se- Foi criado, então, a figura do ges-
cre&riado que ocorreram no início tor estadual do programa de ação

J

deste ano. As viagens deverão durar comunitária, qlJe será nomeado
desta vez, de 30 de agosto, a 30 de brevemente, informa o Secretário de
setembro. lmprensa. embora o nome já esteja
A, novidade é que o roteiro das escolhido. Desaparecendo a figura

próximas viagens' 'deverá ser de de secretário executivo dos Canse-
I competência d� diretório regional lhos', 'cargo que era acumulado pêlo
da Arena. Sr. Antonio Alves, esse gestor �e
·PROVIDÊNCIkS- ação comunitária deverá ser o re-

O' relator das- viagens efetuadas presentante, noEstado, do Programa
pelos grupos de auxiliares do go-

'

Nacional dé Centros Sociais Urba

vernador, foi o secretário de lrn- "nos, o maior projeto na á�ea comuni

prensá, Antonio Alves Filho, que su- ,táriÇl' do Conselho de Desenvolvi

'geriu o prosseguimento dessas' via-: menta Social.

gens. Segundo ele, muitas das rei- O cargo existirá até que se instale

vindicações feitas já estão atendi- aSuperintendência da Ação Cornu
das. "A grande-maioria é na área d� nitária, prevista nos planos do Go

transportes e obras, educação e ele-' verno.

trificaçãà rural": CONVENÇÕES
No setor de eletrificação rural, O presidente do diretório regional

foi discutido a obtenção de recursos, da Arena, senador Lenoir Vargas
para o programa do próximo ano,' 'Ferreira, que acompanhou a comi
através de entidades federais, como' tiva governamental em sua recente

-

I '} .

o Ministério da Agricultura e a Ele- . viagem pelo Oeste, anunciou aos

.trobrás, além' de recursos, próprios presentes a realização de d-iversas
do Estado.". ,- -,,', _' convenções do partido do Governo.

_AJéf.l1 dissó, 9 governaç{<?f: assirip'u; o governador enfatizou aos presen-
4 dois _ decretos que; réqulamentarn tes Ia "necessidade da" maio_r' pre
.uma hansforfnaç�o já ccorríca com sença possível de auxiliares do Go- _'

� .: 'to -, .., � '�,'.:.: . ,

" a Le� do(,AlJmento.'Por essa Jei,,- o '. verno nesses acontecimentos .pres-
.� cá�r.g� de" s�qret�rj(') 'Fl�€Cutivo id:os ,tigi�ndo·a Arena.

.

., ,;", -;
_.,

",,\%fjllh'*i1;'1itt+�üi&MJ-M.if"*I�t4Wt1M.:W:".'·k.&JIh*.�tWitÍW:1tWlwtMW»"'li�·'il_BJ,t!&SihWml!ittw*w1t%a,*_�;'W,,"�t%#f�rAi&�úgt.;�flk�Ati·Alft��.:��"����[;%,���wP�**.�**ê@V*��%J0tt�d;%%w�w&mNd:tff_

; i:Sit""ç(jo da<'Arent;ii!de Cric,úmq
. ·':,é jb�t,�segundo_ lide,r d� .C�rnar9'·

" . ! . � .

'DE C'OMANDO A QU:ARTZO
,

-o mais moderno siste�a para com�ndo de relógios secundári�s,
-

central de' comand't\ a

'quartzo dupla, que permite manter um padrão de horário unificado em todo o estabelecimento,
fo_i adquirido pela V01kswagen, fabricação de Dimas de Melo Pimenta, que possui a maior e mais

-cOmpleta linha de relógios ind_ustriais de toda a Améric'a Latina, desenl(olvidos durante 40 anos,
de ,estudos e pesquisa_s em seus laboratórios próprios onde empr,ega "know-how" excrusivamen·
te nacional. Totalmente .eletrônico, seu padrão Qe tempo é rigorosamente controlado a cristal de

q\-lartzo que, por suas características piezo elétricas, vibra a uma regularidade quase absoluta,
cerca de dez vezes mais preciso que os clássicos pêndulos' e balanços até hoje empregados em

relógios mecânicos, chegando sua precisão de funcionamento da- ordem de um décimo de

segUndo em 24 horas, em condições normais de utilização. Em condições mais favoráveis
(ambiente ce temperatura estável) sua precisão poderá ser de,dois centésimos de segundo em 24

horas.

I'

L: � r.,
.

:Criçiti\na�(Sucurs'al) - Ú vereador f-4ig�,eI: -presidêncie da Ãre:na criéiiirnehsê; pt9'Adera,
Medeiros Esmeraldino, [[der da bancada. da "desdeque assumiu interlnarnente, hajavlsto o

- Arena na Câmara Municlpal.s.declarou- qtie-a afastamento do presidente Dilson Freitas,' que I

" indecisáo dos vereadores arenistas em relação' se encontra licenciado", '_:' ,

i Ers suas candidaturas par;a reéleiçào QO pleito ,D fato .•de Ó. diretório não estar Se reunindo."
,

qe noverrtbro sedeve aO,f'ato,d� não, terem sido como frequênctà, como ocorria anteriormente,
; �lnda_lndlc:adQs os candidatos a prefeito � vice. não deve ser tomado como um sinal de ociosi-
.� ,...;.. :Ne,�t\ulJi� �eles ': s�, p'r9_nunciqu oficia.f.-:, dade, explica. "Os trabalhos continuam sendo
mente, Tao;,lo.go;'s�JaO'l, defrnrdas,e��l:ls candi- desenv91vidos çom vistas à indicação dos cein-

. dat�ras, fadoS às. �_ereadQres d'e�erao se pro- , . didatos�. E; enquanto ésse processo MlO se cori

_ntlnC!�r, oflclqdn')enf� e_ acredlto- que a maioria. cretizar.;, Qsençontros de nada adianlarão, _pois
, �611ara as praç�s. �,ubILc�s em busca de votos "se preciRitariam os contatos. preliminares que
,ap'suas ,ree,lelç()e§ ',�i ' _', _

.

-

, são de fú.ndamental importância para a solidi
• "Ço,nfl�nty, diZ el� qUe _na constlt-Ulçao ,?O ficação das grandes decisões do partido",
dlretorlO mUniCipal buscou-se u_ma renov.açao _

:. -

para que se pudesse ptingir plenamente as
A escolha do 'candidato a prefeito e'vice, ape-

,m-etas,precóniiaâas, que .tem se evidenciado ?ar dª,s dívers§ls:' correntes queidividem o par�
com os resl;Jltadós até entãcobtidcis através da tido etn Cr�ciüma, "ocorre num clima bastante

ascensã,o de F-ranciisco .oilso,n d,e Ffeitas â pre-, ,pacífiée",
sidencia da agremiaç.ão",

'

" . ,-' -Fin·a:.lizando, o vereador criciumeríse assegu-
,

O partjdo n.ão está
<

de braços _eruzaçios", rou.qlJB ,c,uma da,s mais poderosas armas qu�'afirma, '''p,oi_s em
-

nossas últimas investidas li' proyavelmente Ira usa-r em sua campanha poll
arregirneritação de ad$pto� conseguimosfil1'ar "fica siio "as diversas obras de infra-estrutura
ao partido cercá'de 2 'mil novos eleméntós",' , 'que vêem sendo realizadas pela atual adminis

: Overeador Óilnei Lopes tem se destacado na :' .'tràção do município",

,Assoêü�ç�O.DE POU)PAt..Ç'\
,�,

� 'EMPRÉSTIMO DE

54NTA CATARINA _ APESC·_"

Comunicamos ao público em geral
.

o novo núme'ro d� nosso P(A)BX,
em Flo,riano,polis.
22-824'4

}" ..

(
t

SE,CRETAR-IA DA ·FAZENDA

SEGUNDA ETAPA ÓA cOIVi'PUTAÇAO
DA RECEITA, ESTADUAL

DISTRIBUiÇÃO DE CARNÊS

.....

A Secretaria da Fazenda, na segunda etapa da computação dfl R,ecei
ta Estadual, estará distribuindo aos contribuintes do Imposto de Circu
lação .de Mercadorias - ICM -:- através da� exatorias do Estado, os
carnês para PéJgamento do Imposto devido pelos contribuintes suj'eitos
ao recolhimentó quinzenal e mensal enquâdrados sob regime,de estima
tiva fixa.

A Secretaria da Fazenda apela aos senhores contribuintes do ICM
que comparéçam às e,xaforias de seu domicílio fiscal a partir do dia 15
de jul:'o para retirarem o documento em referênCia. Lembra, outrossim,
que os carnês serão entregues sem qualquer ônus.

,
I
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Cartas
A escol ha iusta

'../ II." (,,' f' .\·I,,··f· ("ti "i, ,

Floruniánoli» é I/ma cidade que pos
SI/ i pecul ia ridades exclusi cus se COIn

nartul« a outra» Capitais de Estados,
Aifl/i não se implantou, (/0 longo da SIUf

.sediinentação liistorica e econômica,
I/II! centro de produção cigoroso, As
aticidades principais ela eco/lomia

... loca! se lnnitam praticamente ao setor

de serc iços e ao comércio, já que (/ re

gi ào lIâo cO/lst;:gl.lil/ se caracterizar
comu II/H centro industrial: O prouri«
processo de i ncll/striali;:;(/;çá(� do Estado
u

à
o
' se detere {;'11l Floriarunrolis,

atraindo-se' de forma hem mais: tlinâ
mica e acentuada por aquelas regiões

�

onde a cocação irulustrialjâ era perjet
trnncnte definida, A Capital [icou.
sem/o, assim, o centro político e cultu
ral do Estado, apesar de agora esta rem

surgindo os primeiros vestígios de [or
taleciniento ela sua economia atracés

de 1111/ uroccsso tardio, mas sempre
bencindode industrialtzaçào .

Bem sucedido nesta empresa,
* * * o Governo terá cumprido com

Como sede do Cocerno e como Illílo inexcedível zelo e competência
de i rrodiaçào das 'grandes decisões es- O seu papel.
tatluais nos campos da administraçào e "i"flf'''''' f'''' �1"",'fI,"

'

da política, {/ iiarde lima itulesmentida Ficou decidido ontem na reu-

cocaciio cultural sobejamente consoli- nião do Colegiado que o sistema
dada, Florian(5j){)lis recebe tradicio- de VIagens de serviço em comi
nalmente de Santa Catarina a contra- tivas constituídas por Secretá
nrcstaçúo pela. elecada representução rios de Estado será retomado no

q u e encarna, atracés dr: obras de culto dia 30 de agosto.
do Cocemo dti Estado, 11III1Ul retribui- * * *

çao justa nclti cotidição que assu niiu Durante um mês os grupos
em seguir sua coeação inicial, fixando viajarão para os municípios sede
suas çaracteristicos histárica« e eco- de microregiões, fazendo poli-
nÔlllicas, tica até o dia 30 de setembro.
Atualmente II Capital ,_;ice uma fase '·,·o/,f'f·i"

decisica /lO seu processo de desencol-: O Senador Rui Santos
l-imento, O ce rtiginoso crescimento (Arena-BA) é uma espécie de
u rliano que atracessa, COI/W nenhuma oráculo do Congresso, sendo
outra cidade do Estado, i nipôe-lh:e u ma consultado toda vez que o

série dr: medidas à altura de dar-lhe quadro político-institucional es
instruinentú» para cnjrcntar os riscos, teja a reclamar as suas premoni
O,I� desúcertusi: as imprecisôcs de que. : çoes. "

Io(dtiíiw, E,:íw Eerdade, umaCidade . Agora mesmo o Senador foi -:

(ím' III:CC'ÍS(/ ser rCIlUlliada no sell con-'
. Rrocurado por seus colegas que ,�

jlúltO, (.1:/)11\ de.lflle lhe Iwssam ser l1!i- lhe encomendaram uma profe;,,' I
II Ícs'tr{u(os (ii, ClIrretiws (/lIe reclollw,jâ 'cia: as ele'ições de 78 serão direi:: '

(/UI! a esta tdtdi'{/ de 8II{l existência ser- tas ou indiretas".
-

lIle-á sU'iletla�iullllente }lellliso }larar * * '"
,

I)am Ilctí${/,r .. · Para o Sr.Rui Santos. serác> in-
� � * *

.

diretas. .

. ..

... ,,.�:
." A C idade dece IwnS{[ r, sim, I1!{l'S ca- ,I "I t.i (1"�'1l (,·"I,all.a. "

..

'�mi Ill!aJ1di), como cem jú;:;endo, ao en- O Senadoi,Lenoir Va-rgas F�r-
'Tcolltro de/melhores cOlidiçúes ele cicIa e reira' está agradavelmente si:fr
·.cle /wbitáhilidade }I(/ra os seus cidad- jJreéndido com o êxito que,-vem
cios. E isto o l/ue /'leste IIwmellt(1 aCllli"" obtendo a Aliança Trabalhista
tect;:, i/I/a./ldo Cocemo e Prefeitura ,'11/� da Arena junto ao meio operário
:/l:icipahllil1hillil em sI/as }I(II/tas d� rea-. de diversos municípios do Es-
U;:;aç:()es (/ execuç'âo de UIII hom collllne tado.

.

.

ele ol!r!)s, atrac('s das 1/1/cIÍS (/ Capital Tanto ou mais que o Movi
é;(aní url)(/l1amellte me_lhor C(/uipada mento ArenistaJovem, a Aliança
c, segun({o se cspera, e/II cOlldiçôes de Trabalhista será intensamente'
cOlltillllar c(/millh(/ndo, : ativada nos próximos ,.meses, .'

.

* * * I dcom a rea ização e conOcentra� .'"
. É :preciso, todavia, que os in-- ções em todas as regiõ�.s'·"d� E. s

vestb1nentos do Governo do Es- tad
; tado na. Cidade continuem

o. .

* *�, :, '-

- 5'endo feitos rnaciçamente, de -Inúmeros líderes sindicais já
. modq a não permitzr a. estagna- confirmaram suas adesões. .

ção e' o retrocesso. Há, ]Jor� ·1<.:,\'1"",·"1"0
'tanto, umajustaexpectativa em

.
O Sr.Jorge Bornhausen esta-

tonio das real'ízações governa- bele'ceu como meta próxima da
'}nentais que serão anul1ciadqs,' e:'Xp�úlsão <;lo Besc a instalaçáo de
segundo se espera, para rnuito nlais 17'agências daquéla ihsti-
breve, tuiçáo financeira no mterior do
..,,(0 f'III U·"tI."I Estado.
"

bSeliadorLenoírVargas Fer� :i; 'l' *

"nârà retornou do Oeste otimista. Os pedidos devidamente do-

� não faz segredo das razões 9,ue
cU,mentados já subiram à' apre

, 'fündanl'entam seu prognóstIco c�laçáo do B1anso Central do Bral-
segundo o qual_ a Arena deverá SI, que pOC era au�o�Izar � qua -

Los Angeles - O mundo· chamado Jack Norton g'a- de muitas pessoas", em outros lugares, Mas:en- ,; 'vencer, na maioria dos municí- '1 quer mOl!lento a mstalaçao das

do cinema, que durante nhou a irida trabalhando em Hagel di�se que o',pro- quanto o .resto do mundo.
'

s' 'd'
.

"
- .' . ,

" novas .umdades.
't· t 'd' fi! ó b d

"

'd' t
'.

d t d'
.

" cada vez m";s ve- o al.cooll·S- " ,pJ�.S, , � regIao-; .' ; "O" : ,
, '·,1,14''''"'1''11,,''1 lu"i ... f·''''·II,''I

mUi o, empo COnsI erou a I mes. como e a o 1 10 a,' grama o es u 10 cqmeçou <u - ',; : � 'llnaugu:rou�se no e�te' O D'
"

dA'
-

bebida em termos cômiéos. J ohrt B arrymore, W, C. devido ao caso de Um de mo como uma doença po-
� 'rháis 'd� 1.500,' q_uilômetrós ide \ ." . �epart.amento .

e vla1;:to,
ou de desafio, está tendo fields, ErraI Flynn e outros seus executivos que "estava tencialmente fatal, Holly". ,e!étrlHç.açãp rural, n)lIlla exten; "CLVlly� en;'I1ulO Cpflselho n-

:

agora uma visão diferente _ tomaram-s.e, figuras !egeildá� ficando incapaz de trabalhar wood continua a considerar, sad maIOr do que' a rédé ate tt;�mllllstella e Preços o pe- ,

- ,
-' �ntão 'existerite em todo: o' Es� :d�do de aume»!o de 9 a lQ% .vara

.

desta doença chamada al- rias; o fato de que suas car- por causa de seu ·problema ;,0 'bêbgdo como uma pess93 ; ,

c'

hido,,�' " :.' .... .':, .. '. ,', ,asq)ass.agens.,.ae�ea�.:,.. «;l,'o,�es, tw�.s. ;,,",:
coolismo..

.

reiras e saúde fossem airui- com a bebida", , "inteligente e elegante, .:
'

a, ,presIdente do D I-re tórIO, :
:O'"

'"

d�" '/. ,

..

f ".

Recentemente o proble-
'

n�das pelá bebida raram�nte O conselho de alcoolismo O relatórÍo cita as pala- RegiQnal da Arena ainda guarda < '. "aumep,to �ve o entrar
em

ma veio a luz quando várias era mencionado pelos C[O- da' grande Los Angeles ofe-
.

vras de George Peppard: "es-' '. ,l1a rêtjll� .

.a image�m de f�licida�e /VI�O� � pa�lI 1.? �l.a t., deagosto.
celebridades apareceram em; nistas, receu ajuda estabelecendo ta profissão po�e levar voCê ,_ .·.e <i1tlgna que IdentIfICOll em �

: t",,,,.�:It�,, .(pf·'Uf'''. .

Washington parà um endon-·
.
Não há nada de engraça- um programa para os empre- a bebida, Fez isto, cQmtgo" ,.:,Eflda p�guériÚâ_.griculto�, �lglin� ; }),; M�n�st.�o Arm;Uldo F;a1cã.o '.,

Administração, redação tro' promovido 'pelo çon§�- .

dó ou .bonito sobre atores gados do estudio, Mas a aju- Há vezes em que'você come- .. C" ;. !O;Q�,f!�v�rn. os� 01h9S YIt�e9s� "�ao. adm�,t�.- qualqueJ,' _.I1roselI- ' .•

e ot'icinas: rua Felipe lho fliacio{l.al sobÍ'e�aIC0olís-
"
que. b�bem hoje em d,ia, O,s d,a veio �muito tarde para o ça a sentir-se como um·ptf:; ·",'r\,!l'fl�I!}.ad..ps, R? '_co"nte!n:pl�r'"uf!l, :'Í,lsmo'!)ohhco. �� gy:es�ao' da rt;:, �

.
. ..

. ,
',' '�i, ," .teSO_lHO fq"ue ate 'entao 'nao' h- !fonna do .Jlldlmano:> 1\'05 ·pohtI ..

Schmidt, 116 - CP 139, mo, Entr�' os 'que admitirain
c.

estudibs 'não to!erqm farra.i> executivo que bebia milito, SlOneJfO, alg,emado_a um. �al-f< "nham '�bês.so: a enetgürelétricá:' CO� que prod�máirlser coriditio
CEP 88.000, endereço' que suás vidas quase foram por muito tempo, Apesar :'de ter seguido.o pro- ·co todo o dia, ,Entao voçe soe· ". ,..;i< * ,* '. .' ,: ", sine· q lla nono a res'tauração das
t 1 áfi ESTADO

. 'd' I ti b'd
.

t
."

M
. " ,,' f't d 20 revolta e passa a ter uma'v.I- E'" A

,,, , . ..
.

.

d
e egr ICO ,arruma as pe a e 1: a es a-o esmo uI1!a superstar < grama, os e elos e anos

. ,

.

-, .
'm trQ'ca, a rena espera re� _' garal1h�s ..consht.U<?lOJ?�IS e

telefones 22-4139 e vâm: Úick Van Dyke, Dana como'Richard Burton pode do álcool acabaram com sua
da noturna Il1tensa, prpcl,l--: ceber cadá 'Vatt em' forma de, mamovIbIlIdade·· VItalICIedade

22-1403 (redação), Andrews, Mercedes Mccam- não achar empreto depois vida um ano mais tarde. rando divertir-se, E
..
então voto rio dia 15 de novembro.'

.

e irredutihilidad� de vencimen- ,

22-6792 (publicidade) e hrídg�, Tom.Well, j an, Clay-' de ter cambelado durante as Um porta voz da Associa- você tem que tomar uni esti- ..
• 'i_"""( ,,,.,, ,

.

-
..

,

'

.

tos 'ela judie,atura, o Ministro

22-5403 (administra- ton:; Patrick 0'Neal e. Guy f(linagens de 5the' Klans- .ção de Produtores de Cine.. mulante para poder traQa-. .. Sànt� Catarina prevê p.ara este responde: ,
... .

8 Mi
...

T 1 d 'lhar no dia seguinte 'e "ma. 'ano uma safra de soja de 900 rnil .

.

.

.

* * *'
.

.
'.

.

ção), telex 042177 - .... "·tcheIL. ma.n., B,urtonteve que.retor-. ma e _eevisão isse que·.o "t I d 500 "1" A f' d' P d J d'
.

. píÍula ou uma bebida .para
one l:'( as, contra as . mI . que .

re ormÇl· o· "o er u 1-
..

Florianópolis.
" A�ualmenJe a televisão e�' ..

nar,a Brodway na peça plano do estudio Burbank . colheu no ano passado. .

. ciário ,é, questão eminentmente

Sucursais: Blurncnãu,,' I 9' cinema estão lutando CO�l�
.

"�_quÍls" par� provar a<Js está sendo estudado para
dormir. Antes que você sai- .. .

*. * * ,. 'técnica.,·
.

.

,.
.

Joinville, ltajaí, Rio do tra Q alcoolismo, ,upl:reJat6-
" produtores que ele aindá era um possível emprego em ou- ba, êstá viciado". ,.

",

As previsões el'til'nam, àind'a, _

' E mais nãQ diz.
'

-,

Sul, Lages, Joaçaba, rio do cbns�lh6 'de (jir€to[e� ',capaz de t�abalhar., tras com{Janias, A associà- Robert Young também é qu� a safra de mandioca tripli- 1,11,,,,,,,,,: .�!tItJ ''''.11.'1'

,

C
., d "C< AG"

-

t d"d c,itado no relatório: "parte cará el.n 197,6. A�·esar do' desdém d.a :Direto-
Chapeco, ricmma e a .:>creenx. ct?rs uild� b estudio Btirbank ,de çao em ISCUtI o o assunto

(A' "11 d al
. do.j'ogodeserbemsucedidó '-,lillW núI·io .

.ria oPatrim6nio'1Jistórico Na--
Tubarão. ssociaçã.,o. de A,·tor.es d,e, Ci-. .prop' riedade da Warner Bro- com o canse 10. e co- O S·

, .

d
.

I dE' B"l
) ai I

,- - l' lh em Hollywood é frequentar
.

. �cretarío .

OS Transpo.lies, ClOna e
.

a mtre�a raSI eira
Representantes: Rio de'· nema ,(} çu, ou. q,ue o

.

CUS-. ,thers e ,,'da ,.'C.olumbl'a, fOI' o ,. o lsmo e com o conse· o na- S N 1 M lb t t I C 1- c

]
, a sociedade. Eu me lembro L ICO au 1 a urg es a 0- 'C e orrtt]()s e e1egraros, que

Janeiro e São .Paulo '" to para,,()�. estudlOs e redes primeiro pá: ifidústriil do ci- cional sobre,abuso de álcool mtmdü todf;lS as prOVIdências ao retiraram o apoio às comemora- .

A.S,Lara Ltda, P,ortQ de tt'llev,lsao em homens·ho- nemá a lutar ,contri! o ál- e alcoolismo, quando estava começando seu alcance para imprimir a ções do triceiltenário de La-

Alegre. Propal Propa--, '/i! perdidos e em,produçãq ,c00lis'niO,;:
' .

Relatório da "Screen Ac- aqui, você não podig p�rma- maior velocidade possível às guna, o 29 de julhó '_ dia em

ganda Representações ,de.ficiente atinge Ín,il,h,ões',de "N<?s·-iti'iciarnos_.u.m pro. _ .

tors Gililds" diz que:
necer na casa de alguém por .

obras rodoviárias dq Estado, �e que se. comell1ora � data _ não

L b R"� d 1 al'
mais de dois minutos sem modo que <JS resultados da açao passara em, brancas nuve'ns.

tda., emiti a,
_
eclle, o ares anu mente ,

, grama 'há dois anos e meio ",," .

t 1 d' O d t' 'C $ 150··Ninguém. pode _provar que o dono da casa colocas- governamen a , no que IZ. res-
.

governo es mara 'r.
Belo HorizQnte, Salva�

.

O relatório. acrescenta atras", disse 0 presidente:dci
. atualmente (embora militas se um copo de Martini em peito à eficiência de sua Pasta, miJo a. res.tauração .da c?sa .de

dor e Fortaleza - Pereira "que "e'rÍl' termos "de carrei- estudio, :Rob.ert Hagl.· "Nós - venham o (lt lnto 'lt S ao c(> AI1Ita Garlb'l!cll e lallçara O' IIVI""
anrmem que sim} que .a,inci- sua mão, E esta v,ida. que

' '. .

. U
, <'1. 'e

.'

-
..

,
< < '. v

de Souza &. Cia,Ltda,
.
ras, talentos e ir,idas destru1- compreendemos que tinha- , de"ncl'a de alcooll'smo .e· m�;s t d b d

.,

d'
nhecimento e aos ,olhos da opi- "Santo Antonio dc>s Anjos da

Noticiário Nacional: das, o.custo � incalculável", mos um grande problema
<.U em' erru a o mUltos e llião pública.. .

. '-' Lªguna, seus Valores Históricos
A J B .' I"t...adona!:

r
E,.ln nln, ',"�o <iif,"o· qn' a ;ndú", da d, ,n'reten;·

ai ta 'm Hollywood do q '" nó,". Na' .rdade, a -socr.tmeia dos e Humanos", de au to�ia .do pro·
AP, Radiofotos AP e te' dó que a que tem sido menta, de modo gerai tinha,

---------------------- Tran�port�� .

carrega . �obre
.

os fessor Osvaldo Ro(�ngues Ca-

T
'

f AJB 'al H I'
. .,ombl'os_ ,a ;réSp0n.sabiH��� d� 'bra.l" _Qa.dI:ç João Alfreaü:Rhor,

ele otos ,
.

" trádi-cion em. o1-),::'hood, ,problema que afetava carrei-. flor. :{lolJ T/HHn:â.'4 �.:t,p
,

,dar conse,Quenc!a pl'ahca. ao Nau Uhcela e Rubem Uh cela.
� �__

.

Por muit� anru um'�9r- ms, vidas e produti�dad� ����.__�.�-�._.��---.�-----------------�
,

'.
'.1 _'.

•

., ',. '" .

,.... .;" .�:v. :-..� "

. \
.

,

:;" '
.. "

A premissa de que, afinal, a

inclinação do eleitorado nas elei

ções municipais tende a pender
ELEIÇÃO mais para a qualidade' c\os candi
Prezado Senhor: De co- dates 'do que para os eventuais

missão do Irmão Provedor, apeios'da campanha: mesmo os
desta Irmandade e Hospital .

de Caridade, cientifico-o de que' fuincionaram com êxito nas

que, a lo, do corrente, foi, eleições de 74, tem levado Arena

em sessão extraordinária da e MOB a 'uma cautela singular no
Mesa Administrativa, de processo de escolhade suas cha
conformidade com o artigo pas não apenas de prefeito e vice-
34 do compromisso, dada -prefeito, mas até mesmo de ve
posse aos nove membros
eleitos a 2 de maio 40 cor- reador. O pleito do dia 15 de no-

rente ano para o período bi- vernbro, por isso mesmo, pode
enal de 1976 a 78, ficando a ser a disputa verdadeiramente

ref�drida mesadassimAcons�i-. saudável, em que as comunida-
tuí a: prove or: ntonio d

' ,

Moniz de Aragão, 1 o' vice-v e;s" .no bom estilo da democ�a�1a
'provedor, desembargador

.

clássica, escolhem entre os vanos

Eugênio Trompowsky Tau- nomes aqueles que lhes parecem
.lois Filho, 2�,. vice-_pr�ve" os melhores para gerir os seus

dor, Telmo Viena Ribeiro, destinos. Candidato bom - é o
30, vice-provedor, Herct1io, '

Aldo da Luz Colaço, secre- "Jul�ament() que.se come?a a fazer

tário, professor Américo -�. aquele que, cumpnda a for

Vespúcio Prates, adjunto do malidade do vínculo partidário,
secretário, Wilson Abraham, possui dentro da comunidade a
tesoureiro, Ary Nicomedes Credibilidade e eonfiabilidade ne-
Lentz, procurador geral, Ni- ".,

I
' .

d
.

d
'

valdo Machado mordomo cessanas, pe a sua con uta e CI-

do culto divin'ó, Haroldo dadão, pela sua retidão e, princi
Barbato, consultores Dair .palrnente, pela sua folha de servi

�ário Lago, Aloisi? Acácia, ços já prestados .;_ sinal de que a

Piazza, Carl�s MO�ltz, Wal-
.. , Prefeitura estará entregue a mãos

demar da SIlva Filho, Te-
nente Carlos José Batista. e:
José Emílio Medeiros. Apre- .

sentamos nossos protestos
de mui estima alta estima e

não menos discernida consi

deração, Américo Vespúcio
•

Prates, secretário da Irman
dade do Senhor Jesus dos
Passos e Hospital de -Carida
de.

seguras e sempre que possível ex
perimentadas. Pode ser mera im

pressão nessa fase das convenções
partidárias e dos acertos finais
em torno de candidatos. Em to

do o caso, mostram-se os parti
dos aparentemente compenetra
dos na obrigação de .escolher sob
essa ótica os seus candidatos, até
porque, nos municípios, cristali
za-se cada vez mais o sentimento
de responsabilidade do eleitor em
face da escolha - hoje muito,

mais ditada pelo interesse co

mum, local e específico, do que
por' conotações ideológicas des

providas do condicionamento te

lúrico.

Assim, quem indica o melhor·
candidato já sai vencendo. É uma

garantia, para quem o lança, e pa
ra a comunidade. Ou pelo menos,
assim deve ser. A manipulação do
voto do eleitor. municipal, em

função de apelos estranhos à ges
tão da coisa publica, no caso lo

cai, chega a ser um 'procedimento
que desearaçteriza o' pleito, des
vinculando-o de SI,Ja natural e es

pecífica finalidade. 'Há pleitos em

que o ci�adão municipal se inves-

AGRADECIMENTO
Prezado Sénhor: Através

do presente, quetemo�
transmitiT ·os nossos mais
sinceros 'agradecimentos li

V.Sa., pelo pronto atendi"
mento à nossa, solicitação,
n� sentido de que fosse feita'
'publicação de notícia sobre
o Conselho Metropoli�o"
da Grande Florianópolis, do
qual sou presidente, bemco
mo do Edital de convocação
também publicado por esse

-

jornal em data ante,rior.
Cumpre-nos salientar o rele- ó

vante apóio que vem pres
tando esse órgão de comuni
cação, a todas as entidade.s
de classe de Santa Catarinà;
dentre as quais nos coloca
mos. Reitero protestos de
ve rd adeiro agradecimento,
s libscrevendo-me, éordial
mente, Marcos Wanqresen,
Presidente do Conselho Me- .

tropolitano da G,aI1Óe Flor

ianópolis, diretor president�
da Faes,

'

te da qualidade de eleitor para
considerar e se pronunciar sobre
as mais complexas e diversifica
das questões 'da vida pública esta

dual ou nacional. Não é o caso,

porém, da eleição municipal. Ne
la, o que' está em jogo é a admi

nistração do município, que será
tanto melhor conduzida quanto
mais probo e capaz for o escolhi
do para geri-Ia. Sobretudo. os
tempos crescentemente agrava
dos pelas dificuldades inerentes
ao progresso social, impõem aos

municípios, célula menor da oro

ga n izaçâo pol ítico-administrati
va, uma carga de atribuições que
não serão adequadamente cum

pridas, se não estiverem à frente
da administração gerentes qualifi
cados e suficientemente háqeis
nas decisões ao seu alcance. Sem
bons prefeitos, os municípios
perdem na competição que é tra
vada diuturnamente, na busca do
crescente bem-estar coletivo e so

cial. É salutar que os partidos se

esmerem na escolha de seus can

didatos. E também que os eleito
res saibam escolher, dos melho

res, o melhor.

A Vistoria dos ônibus

.,.tI iDeb,.iaDt� Hollywood
OBS.: as cartas 'enviadas à

redação só serão publicadas
se vierem acompanhadas, do
nome e endereço legíveis do
remetente

.

Expediente
Empresa fi.ditora
O ESTADO Ltda.

Informação Geral
Plano Rodoviário Estadual,
cujos recursos foram perseve
rantemente alocados junto a fon-

.

tes de crédito internas e exter-
nas. _.li

Santa Catarina nào se lembra
de nenhum governo que dispu
sesse a "um só tempo de um vo

lume de verbas tao expressivo
p_ara um único setor: sâo '

US$ 200'milhões para inversão
no setor rodoviário.
..

Muitas dessas obras, inclu
sive, já estão em pleno anda
mento no interior. Dentro de
poucos meses Santa Catarina
terá grande _parte do seu territó
rio, revolvido por vigorosas es

cavadeiras, empenhadas na

construção de' novas rodovias,
Relas quais escoarão as riquezas
da produção estadual.

* * *

"
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DEPARTAMENTO ,AUTÔNOMO
DE SAÚDE PÚBLICA

TOMADA DE PREÇO No. 76/004
. AVI,SO,

O DEPARTAMENTO AUTONOMO DE SAÚDE POBLI
CA toma público, para conhecimento dos interessados que

receberá propostas de fi rrnas habilitadas preliminarmente, nos
termos do Décreto GE. 8;755, de 15.12.6!i1, atê as 1"5 horas no

dia 2g de julho de 1 Q76, para TlNCA DE AMPOLAS DE

APARELHOS DE ABREUGRAFIA.
.

O Edital encorrtre-se afixado na sede do DEPARTAMEN

TO AUTONOMO DE SAODE POBLlCA, à Rua Felipe
Schrnidt no. 117, em Florianôpolis, Estado de Santa Catarl

na, onde serão prestados os esclarecimentos -necessárlos. e
fornecidas cõples de Edital.

Florienôpolis, em 13 de julho de 1976.
Walmi r Guimarães Bittencurt

Chefe dI! Seção de Compras

Paulinelli prevê a

maior safra agrícola
de todos os tempos

S(:gundo o ministro
da Agricultura (foto),

() país regi strará
este ano tuna produção
. de 11 milhões Ide
tonelada, de soja,
18,3 milhões de

milhos e 101 mÚhões
de cana de açúcar.

Ao analisar em palestra para.os estagiários'da Escola
Superior de Guerra o comportamento do setor agrícola
nacional e sua importância para aeconomia brasileira,

,.
o ministro da Agricultura, Alysson Paulinaíli, :disse .

ontem que, se as estimativas atuais-forem confi rmadas,
o país registrará, este ano, a maior safra de todos os

fempos, com uma produção de 11 milhões de tonela

dasdesoja, 18,3milhõesdemilho, 101 milhõesdecana

de açúcar,
Segundo o ministro, no ano passado, os participan

tes produtos básicos, semi-faturados e manufaturados

de origem agrícola foram responsáveis por mais de 60

por cento do valor total exportado e, nos cinco primei
ros meses deste ano, eles tiveram idêntica participa-
ção,

'

Depois de comentar�sobrf' a teoria dos que' 'tendem
a imputar a agropecuária e indústrias afins, um papel
sfmplista e caudatário da economia do país, Alysson
Paulinelli referiu-se ao fato de que dos 12 produtos
com valores FOB de exportação, em 1975, acima de 10

mi Ihões de dólares, nada menos que 11 eram agrícolas.
Em seguida ele realizou considerações sobre a polí

tica de preços e a fiscal, detendo-se na.. análise dos

programas especiais, Fez também uma comparação
entre o desempenho da nossa agricultura nos anos 74

e 75. Focalizou aspectos da pecuária de leite, anun

ciando terem sido preparadas as' diretrizes básicas

para essa atividade, Estas diretrizes estão em fase de

aprovação e prevêem uma política de reajustamento e

preços "dentro de uma realidade de custo e produção,
contendo uma política de formação de estoques regu
ladores de produtos lácteos.

Lucena: ,MDB aceita o

diálogo sem adesismo
- o MOB rráo pede.e nem de�e ,se oferecer ao Governo,

para evitar maledicências equívocas, disse o deputado
. Humberto Lucena, acrescentando que se o seu partido for
convidado para um diálogo de alto nível, em torno dos

problemas políticos. econômicos e sociais, "poderia ofe
recer, sua contribuição patriótica, sem adesismo".

Naopiniáo do ex-líder da minoria, se o general Geisel
teve uma conduta impecável na campanha de 1974, infe

lizmente agora mudou sua conduta, já que resolveu sair a

campo fàten.do pessoalmente a campanha da Arena e se o

partido não ganhar "o presidente da República, pelo seu

empenho, será o grande derrotado".
'

Disse ainda o deputado Humberto Lucena que o chefe

do governo "está admitindo incluir. nas regras do jogo
tudo o que possa beneficiar a Arena", '

_.:. Não só aceitou tranquilamente a profunda alteração
na d:lgislaçãà sobre propaganda gratuita no rádio e tele

visão, mas estimulou ministros, governadores e autorida

des do segundo escalão, a entrosarema própria máquina
administrativa na campanha,

'

,

.O parlamentar paraibano esclareceu que a participação
.

dó Presidenteçia República numa campanha eleitoral, em
defesa dos postulados ao programado seu partido edos
seus candidatos "não seria condenável se estivéssemos

vivendo um período constitucional de plena norma!i

dad.e". ,

� No Brasil temos uma situação "sui-qeneris": um país
sob leqislaçáo excepcional, por tempo .indeterminado,

'realizando eleições e fazendo reformas constitucionais.

'. Acha, !ambém, que não se pode pretender maiores

., -consequências dos resultados do pleito de 15 �e no
vérnbro, pois no caso é o interesse local que talará mais

., : alto: "O relacionamento entre as eleições municipais e as

eletçóes-de 7-8 praticamente não existe",
.
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. � Ministério das Comunicaçoes
,

• TELESC'telecomunicatoes de santa cotorino so
,

: Subsidiário da Ielebrós •
,

,

TELESC INFORMA
A r:ELESC . informa os novos números do

,�P(A)fBX dos essinantes abaixo:
INCRA' 22-88ÓO
FUN:DAÇÃO CATARINENSE

DO BEM ESTAR DO MENOR 22-8611

FUNDAÇAO CELESC
SEG. soeiAL

'

22-8444

EXA-'COMUNICAÇÕES E

MAR KETI NG 22-8888

'.;
��� � � �

-m"

•
• lução

ida hoje
o ministro do Exército,

general Sílvio Frota, disse

ontem aos oficiais da 4a

Divisão do Exército e na

presente, entre ouyos do

comandante do I Exér

cito, general Reinaldo

Melo de Almeida, que

com grande satisfação re

tornava a Minas, pois 'foi

aqui que se gerou e

tomou forma a nossa re

volução, muito esquecida

hoje",
'Foi de Minas, acres

centou, que recebemos a

o alento de 64 os caudais

que avassalaram a tenta-

tiva de cornunlzaçào do

país. Da força dos minei

ros � do espírito de disci

plina e democracia de

nossos oficiais jamais
sairá outra coisa que não

seja uma reação contra o

comunismo". O ministro

Sílvio Frota, que desceu

ontem às 10:05 horas na

Pampulha, visita hoje du

rante meia hora o gover
nador Aureliano Chaves.

estão bem instalados, onde almoçará, deslo

num fausto
, guartel de cando-se após para a 4a

mármore", Companhia de Comuni

cações, para umavisita as

- Sempre que venha' instalações, As 17 horas,

a Belo Horizonte -

continuou - me lembro fará urna visita ao gover-

que foi aqu i em Mi nas que,
.nador Au rei iano Chaves

e, à noite, será homena-

qeado-corn um jantar na'
residência do qerrera: An
tônio Bandeira,. Amanhã

cito, general Reinaldo

Melo de Almeida, pelo
comandante da 4a divisão

do Exército, general An
tônio Bandeira, pelo co

mandante da 4a 'Divisão
Militar, General Aridio

Brasil e pelo comandante
da 4a Brigada de Infanta

ria, general Enio Gouveia

dos Santos,

Inf6rmalmente, pas
seando em frente aos ofi

ciais, o general Sílivio

Frota declarou:

"Sinto grande satisfa

ção q_uando retorno a

Belo Horizonte. Vocês

se gerou e tomou forma a

nossa revolução,
esquecida hoje.

muito

Hoje, pela manhã, o Mi- de manhã, visitará as ins

nistro Sílvio Frota fará talações do 12 batahão de"

uma palestra para os ofi-

ciais do Exército sediados Infantaria, viajando às 14

em Belo Horizonte, no QG horas para o Rio de Ja

da4a Brigada de Infantaria neiro.

Ceucral Sí/ci<; Frota.

o ministro do Exército

veio em companhia do

Chefe do Estado Maior do

Exército, general 'Fritz de

Azevedo Manso, sendo

'recebidos no Aeroporto
Militar da Pampu!ha pelo
comandante do I Exer-

._m_n�im�mrmz" 44'WI'&"""la�fâlm�!�_rmlmE!l..§· ....

Por estes dias você estará
recebendo, junto com a

Notificação do Imposto de
Renda, o seu CCA -

C'...ertificado de Compra de
Ações, aquele papel que todo
mundo conhece por 157.

'

Este 157 é a parte do
Imposto de Renda que o
Governo está devolvendo a
você.
Ele vale dinheiro e você

não gasta nada pára fazer a
aplicação.
Basta ir a qualquer agência

Bradesco a aplicá-lo noFundo
Bradesco 157.

o dinheiro que você aplica
no Fundo Bradesco é investido
em ações e títulos das
empresas que contribuem
para o crescimento do
comércio e indústria do Brasil,

,

Portanto, aplicando no

Fundo Bradesco 157 você
.

está participando do ,

desenvolvimento do próprio
Brasil. Isto é, você fica sócio
do progresso do Brasil.
"Aplicar no Fundo Bradesco
157 é rápido e fáciL
Seja sócio do Brasil.
É só falar com a moça

\

I

,,>,

qarantía de bons serviços
.__------------------------------------------------,�_._-__,..---
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xportacões ultrapas��1II
S$ll11il,hão em UIII mês,

. -" , .

Inédito •
•

casado
Pela primeira vez na his

tória do comércio exterior
brasileiro, as exportações
do mês de junho último ul
trapassaram 1 bilhão de dó
lares (Cr$ 10 bilhões 800
milhões). A informação é
do Ministro da Fazenda,
que se baseou em dados
pre: i rn i n ares. 'Diante
disso, teremos o 'primeiro
superavit mensal do ano"
-acrescentou o Sr. Mário
Henriqua Simonsen.

O volume exportado em
\ junho supera, no mínimo,
em 40 por cento as expor
tações de junho do ano

passado e em 28 por cento

as de maio último, e se

devem -, basicamente, ao

grande movimento com a

soja e o café. Os exportado
res de soja aproveitaram o

mês para se beneficiarem
com a redução de 30 por
cento do ICM, que vigorou
até dia 30. Por sua vez, os
importadores estrangeims
de café trataram de formar
seus estoques antes do pe
ríodo das geadas. O Mi
nistro

.
da Fazenda disse

que possivelmente amanhã
poderá confirmar os núme
ros das exportações de
junho.

O Sr. Mário Henrique sr
monsen não quis fazer co-

mentários sobre a sugestão
do embaixador da Holanda,
no sentido de isentar do re

colhimoAte restituível de
Cr$ 12 mil as viagens de fé
rias dos ,funcionários de
empresas holandesas no

Brasil. O Ministro deu a en

tender, porém, que o as

sunto será examinado, mas
que há poucas possibilida
des de serem abertas exce-
ções.

'

O Ministro desmentiu no-.
tícia segundo a qual teria
restabelecido parte do cré
dito do ICM para as expor-

.

tações 'de óleo de soja e

bolsas de couro. Conforme
foi acertado com o secretá-:

rio do Tesouro dos Esta
dos Unidos, o governo bra-'
sileiro reduzirá, a partir de
30 de junho, de 24 por
cento para 16 por cento o

crédito - prêmio das. ex

portações de bolsas de.'
couro e de .20 por cento
para 14 por cento o:�esn;JQ,
crédito de ICM para as,ex
portações de óleo de soja.
Em troca, os Estados Uni
dos suspenderam a aplica
ção dos direitos compensa
tórios sobre as bolsas de
couro e retiraram uma acu

sacao de dano à indústria

norte-americana de óleo de
soja.

, ;IlIçE,;e'> COMPANHIA DE ,DJVULGI!CAO E,' ÇONlQNI,CACÃIÍ
-':; ;",,' ':".,

,-

DO ESTADO. DE SANTA CATARINA:·��·.
'

':,.:.,
'.

'.', ",

. CGC DO Mf NO.·82.894.635/0001-44 »<:, .'
.

,,Nà hora de eséolheros móveis para ��';-��::'A'�\S"EMBLE'IA" GERAL, E·XI" IIA'OR"D"I'N-A"�RIA'a sua residência, exij�-o inelhQr!" . '\) .

ExijaCIMO, onde você enconfra' " , .. "<' .�
,

',' - � .':". , .' 'c

,'. ,', :.,�:fo�:�:���:;:�., '," ., ,�', ',': ; 'EOITÁt: iDÊ�'cóKVOCACAá ' ,

,

' � T

1, ;., � .\ "em a.Il11;nentes ClCblheddres e", . ".: "
, j..'" .��. ;'. ;; 's"·; .....•. .

.'
, ,_!, .

,

•.
>' ;,:,..�.,,;;;. ;

, ,,>:, ;,t acopchegantes e ma estilá,qJ�o .... ;,' �, .;. _ \�'�icarri;' ;�'ri\tqcad� os aci�nistas" d� DiçEsc� - comp'anhiª�,d:e<;óiVUI9á�·i�:',.�. �\i"'� •.: ,\yqcê 9üis�c rp.pçlçrjíe, ,.( _,'" " �"
.' ': ·:,·'.e�"!liniéá.Çio dQ;, Est;a"do' ;dé�Santa C�tarin,�, par.a a Asserrl�léj'a GerlifE�raordi.n'á. '.

•

'>: -;';�" dássicQ oü 'rústicô. �., ,-

,. .

.

-, ..rià, 'a réalizai·�e no dia..06 de IÍgosto,de 1976, às 9 (nove) h�i'as •.'J')a s�e sl;)Çial à'Hua
�..'<_.��:; �et1l).a conhecé�ajbda:tfloj-e�1 .--

�
.. t

h .�: ':'erOrirno ,c;ôe'ItlC), tlo1 1'4,� 3a. andar, em F-lorian6p9lis� S�,_a fim. de .deli,berarerg �

"":'.': ""," ',:'05 nbvoslançaÍrierit6s da CIMO sóbié a se!jJinté "
..�' f. �, '�,,;' .;J-;" '::'., . ,;: �'-._

i . .

..

- ,

'.. ORÓEMOO DIA .

,,' .,.
'

, '.

para'doimitórios, salas e11vings, , --1. �utorização,_$l!.bScrição e"apr9vaÇão'dQ �mento dQ capital soci!!l, do atual '.
'1

,,_ que r�úrrem qualidade, beleza ,-':' -. valo�..-de':C r$,Q. 753,1-39,00 (dois'milhões, 'Setecentos .e cinqoenta' e três n;i I e
e funcionalidade.

. .; .' cento e,: trinta�. ti nove cruzeiros), totalmente integralizado, para:
e,

.' <.".

•

EXija o melhor "
Cr$ 3.753.139,00 (três mithOes; seteCentos e ciíÍquen.ta:ê"três mil e .clii1to,&

�
.

para a sua residência.
'. �rinta e'noye cruzeiros). "

.1· 2. Reforma do Estatuto Social .

�,� ExiJ·aCIMO. "."
.

� 2.1. Alterar o artigo 50. relativo ao valor do Capital Social.

..�MOVEIS CIMO ... ,,;i .bu,rO$fíS$�Jl�9S_ de, .�!lteresse spçial. ..

'�Rua Jer�nimo Coelho,S' Florianópo'I�S: ' .

"

.

",

:.
.

;',> �,: F,I��::��:� d:11��il�:�:e���6•.
pr., �ones: 22-2777/22-6100/22-6867 Diretor Presidente

�----------------�----------------------------._--------------------------�

Sil1W/lsell confirma amanhã. as
tnjornuiçoe« de onte m .

,

Poltronas' conjugáveis.
.
Revestimentos eintecido
ou Korotan.
Linhas avançadas em'
estilos de rara beleZa.

Dormitório laqueado
nas cores - marrom, azul
e branca.
São inúmeras as opções
para compor economicamente
ea seu gosto
o conjunto ideal.

.", ....

Todas as peças:moduláveis (.

perinitem ampla ,ex:l?ansãO ,do .. ;

seu senso de,criatividade:" ; ",.',

Modulados Vogue. Estantes e armários embutidos.
O que você mais gasta é a sua imaginação.
Idéias "móveis:' Muita personalidade.

.

Montagem imediata.

nal é urna, const�nte, 110S últi- rio. Essa é' a minha grande
rrros tempos 13. o propno go.- preocupação no momento e

Secretárto ,., verno fed"eal não está 'pérce- creio quodeve ser ade-todos
bendo as consequências- de'

.

os.que' aqui' estão '(referindo-- ,

sua ação, .por causa da exis- sé aos lideres da agricultura,
têricia de" uma série de pró- 'reunlpos na F.aesp).
blernas quê tem a resotver"? . ',". _ Tenho a convicção de que

..

,

-'- Atualmente -·p·rosseguiu. "um secretário da Fazenda.tem
o Sr. Nelson Gomes Teixeira-: outra tunçao que náoapenasa
apenas cinco .estados sáo;"; de' exator .. Ele deve iser um

realmente estados' no país.'Os cieritrsta. social" aberto. às ma-

;, outros podem ser chamados nifestações sociais; afirmou.
de territórios federais". Inda- . O Sr, Nelson Gomes Teixeira

,gado sobre quais.sáo os. cinco ; disse.acreditar que na próxima
estados,

.

ele respondeu que reuniáo dos secretários da Fa
"não POssQ talarmais nada a i zenda, em Brasília, no mês de
esse respeito". .' :"., 'setembro, haverá-urna defini-

ção a. respeito da nova aiste
rnátíca do ICM, que poderá ser

implantada a partirdo próximo
ano ou no' máximo em 1978.
''':_A atual sistemática de ICM
é marxista, favorecendo so

mente aos municípios ricos,
que ficam cada vez mais ricos,
só ,se faz a distribuição, agora,
de acordo com o poder eco'
nômico. Com a sistemática
proposta, deveremos levar em
conta o valor agregado eco

nórnico: a evolução demográ
fica; e os esforços desenvolvi
dos pelos municípios para evo-,
luirem .

.. da Fazenda de'

SP denuncia
centra lização
depoder

o secretário dà Fazenda de'
São Paulo, Nelson'Gomes,tei-'

·

xeira, denunciou ontem-que "Q :'Pa-ra '

ó secretário da Fa-:

governo federal está central i- zenda de Sáo- Paulo," devido�à
'zando o poder, enquarito os . sua proximidade aQ.. goverria
estados perdem autonomia e dor, em função do carqo que
capacidade de ação: Na reali-' exerce, "procuro .resolver os

dade, os secretários da Fa- problemas em contato com as

zenda estão sendo transfor- classes empresariais. políticas
mados em exatores da União". e outras entidades representa-
Falando aos. produtores tivas dos 'vários segmentos

agrícolas, na sede da Federa- econômicos .ou sociais. Tudo,
ção da Agricultura (Faesp), porém, numa' base de enten
afirmou o secretário. que a dimento mútuo. Precisamos

perda da autonomia estadual fortalecer o Estado e creio que
se deve a "um 'ex'cesso de tec- São Paulo tem'essa'missão'.'.
nocracia".' E acrescentou: _ Não podemos nos tornar
"Essa quebra do poder regio- em' mais um estado caudatá-

.

Meioambiente começa a ser mais

preservado: em Santa Catarina
'Á.Fu-nd,aÇj!o de Tecnologia e

_
tivo e corretivo, como também O convênio com a FURB ob-

Meio Ambiente assinou três acompanhamento de sua exe- jetiva obter apoio técnico, vi
convênios, no valor global de , cuçáo. sando a elaboração de estudos
Cr$ 1.200.000,00, tendo corno: Ainda, estudos e implanta-

.

e
.

pesquisas voltadas à pro
'objetivos básicos estabelecer çáo de planos de assistência gramação estadual e elabora

Gooperação mútua para o de- técnica à operação e conser- ção de estudos e pesquisas
senvolvimentc .de atividades vaçáo de sistemas de,águas e voltadas à proqrarnaçáo esta-

· técnicas relacion'adas, 'com a' .ésqotos: serviços de engenha- dual nos campos da preserva-

proqrarnação tecnológica e de ria, inclusive supervisão e as- .çáo ambiental, e ríesenvolvi-

preservação e controle do sessorarnento técnico espe- menta tecnológico; fazer le-

meio ambiente, Os convênios cializado, nas áreas de sanea- vantamentos e .análises rela

foram assinados com a,'Com- .rnento básico e controle de po- clonadas com apreservaçáo e

panhia Estadual de Tecnologia. luição; preservação e controle' controle do meio ambiente; e

e Saneamento Básico" de- De- da poluição do meio ambiente; promover treinamento-de pes
.
fesa do Meio Ambiente de,:São:. treinamento de pessoal e ín-. soai eintercâmbiode informa

.' ..Paulo (Cetesb'); ·Fí.ül,dação,
.

tercámbio de informações, de . ções técnicas. Este-acordo. no
Universitária Régitlna( .de equipamentos e dernâterials, valor de Cr$ 200 mil,.foi assi- I

Blumehau (FURB)'t') à Funda- estudos de viabilidade de"ins- nado pelo Prestdente da

ção do Ensino da Engenharia falação de indústrias e outras
i
FATMA e o re·itor da FURB;.

de Santa Catarina (FEESC) � que possam causar risco à
.

professor lqnácio .Ricken.
entidade instituída. pela "Ce- . qualidade do mej9.:,,$mbiente,·
lesc.

, '

além de, trabalhos, estudos e

"\., , pesquisa tecnológicas de inte-
COM A CETESB resse da FATMA.

.

O primeiro convênio, com a O convênio prevê também a'

Cetesb, tem por objetivo prin- criação de um grupo de coor

cipa] a' prestaçáó dE1 'Serviços denaçáo, formado p.0rc dois
especi.aI�'21açlos:)'.o acordo técnicos, um da FATMA e

prevê que á Cetesb deverá outro da Cetesb, que deverão
executar a FATMA, entre ou- acompanhar os trabalhos 'em

tros, os. seguintes trabalhos: andamento e opinar sobre
. ,inspeção de fabricação e en- questões surgidas durante sua

.

saios dt;l máte'riais e equipa- execução, estabelecendo cri"

mentos;,controle de qualidade térios de encaminhamento de
de águas', ar'k ensaios de labo- relatórios parciais e finais. O

· ratórios em geral; treinamento. acordo, no valor' de Cr$ 500

de.pessoal em todos os níveis, mil, foi assinado pelo econo-
·

no campo de saneamento am- mista Renato' 'Batista Della

biental; estudos e implantação Togna e ·Henrique Hirsc.hfeld,
de planos de controle de po- respectivamente, Presidente e

luição, nos aspectos preven- Diretor Técnico da Cetesb.

O terceiro 'convênio, assi
nado com a FEI;:SC, visa a es

tabelecer cooperação mútua a

nível tecnolóqico. entre 'enti�'
dades das suas áreas de átua
ção. O açorda prevê apoio nas

áreas tecnológicas de Enge
nharia Mecânica, Industrial,
Elétrica: Civil, além de Estatís
tica e Computação, e, ainda
outras áreas' de interesse das

entidades,' possam ser abran

gidas pelo m�smo convênio,
através de solicitação di,! parte
interessada'. Óvalor do .convê- ..

.ni.o é d� Cr$ 500 mil, tendo sido
assihado 'pelo presidente. da
FATMA e p:elq présidetjte-da
FEESC, ',. proféssor N"!'llson
Back.' ,,:

"

EMP.RE�A �RASILEIRA DE CORREWS E TELÉGRAF�S"I(�1If
-

"

-', .

. .

DIRETORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA

EDITAL, OE"
'

CONCORRÊNCIA N� '01/76' - !DRISC
.

.
.

A Comissão de. Licitação da ECT - OR/SC - comunica às firmas il)teressadas·
que no dia 29 de julho de 1976, às 15 horas, no Auditório ,do EdifíciO' Sede 20.
and�r, P�aça XV de N?vembro n�. '�?m .Flori�n�polis, q�.�"re��berá p.roR��tiis para.

, o forn�çlmento de artigos de escrltorlO, Impressos, materlalsdlv!lrsos para limpeza e

conser.vação. ,

, O, Edital contendo relação discriminativa do material a ser adquirido encontra-se

afix�q. n� mural da Portaria dó Edifício Sede e cópias necessárias s.erão fornecidas
,.; pela,Seção de·Mate�ial. .

r. . Florianópolis, 12 de julho de 1976.
,

CARLOS AUGUSTO GUiMARÃES FRANZONI
GER.ENTE SEfWIÇOS GERAIS....

-
, ..

-

,

"
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A decepção de '.Luigi Salà
com a .eerride "9 de Julho"
Demonstrando total desapontamento com a

corrida ciclista "9 de julho", realizada neste

final de semana em São Paulo, o conselheiro
da Federação Atlética Catarinense - FAC,
Luigi Sala, fala da participação dos atletas da
equipe do BESC, nesta competição que achou

"um desastre, em termos de qualidade esporo
nva".

Considerada como o maior eventoclcl isto da
América do Sul, a Prova 9 de juiho, reuniu cor
�edores do Equador, 'Bollvià, Venezuela, Co
lômbia, Uruguai, Costa Rica, e a maioria de
diverso,s Estados do Brasi]," corno Paraná,
Goiás, Rio de Janeiro, Rio Grande do Norte,
São,Paulo e Santa Catarina, este ano não apre
sentqu muita qualidade técnica,
Com um total de 244 participantes, e como

apenas uns 50'apresentavam quatidadestécnt
cas para a categoria, Luigi Sala, é taxativo em

afirmar que "o excesso�e_çor':e.Qor�s denível
técnico inferior creiucícou totalmente o cará
ter esportivo da competição, dando mais as

pecto de desfile, do que propriamente de uma

/ prova ciclista com participantes de vários paí
ses",

Além dos participantes da capital, pela
equipe do BESC, a Tupy e a Cônsul de.Joinville
tambéni enviaram representantes,
CATARINENSES
Tendo em vista o ritmo imposto pela própria

prova, pois os ciclistas corriam em .pelotôas
devido ao gr,ande número de pedalistas, Sala
considera a participação de Santa Catarina
principalrnentaa equipe do BESC, como vito�
riosa.

Considerando-se que o Milton Della Giustína
furou um pneu ainda na metade da primeira
etapa, pois a Provaera dividida em duas partes
- uma disputada em lnterlaqos e, a segunda
nas ruas centrais da Capital paulista, quando ia'
no pelotão que estava em primeiro luqar, sua
participação só perdeu 0 brilho pelo "'azar",
justifica Sala,

Enquanto o Aramis e os outros corredores do
B,ESC, ficaram misturados entre �s-'de�ais du
zentos e tantos pedaüstas, Ruberli Rios conse
guia inftrtrar-se nos fJrimeiros pelotões' e che
gar na classificação geral em oitavo lugar,
"Se o Della não e acidentasse teríamos condi
ções de colocar mais um entre os dez primeiros
luqares",

Delegação catarinense vai

heie aos Jogos em M. Gerais
Amanhã pela manhã a delegação catart-i

nense que irá representar o Estado nos 27°

'Jogos Universitários Brasileiros, segue, via ter
restre, com destino a Belo Horizonte,
A Federação Catarinense de Desportos Uni

versitários - FCDU, faz hoje os últimos prepa
rativos, relacionados com documentação de
atletas, uniformes, etc, A delegação deverá par
tir às oito horas da manhã, com saída em frente
a-sede da FCDU, à rua Álvaro de Carvalho, pré
dio do Dir.etório Central dos Estudantes' no

,Centro de Florianópolis. Sairão cinco ôni

bus de Flo!ianópolis e um do interior,

PROGRAMAÇÃO
O Congresso de Abertu ra será sábado às 10

horas na Escola de Arquitetura da Universi
dade Federal de Minas Gerais" Às 10h30m ha-:
verá o Congresso Técnico e às 19h30m ocor

rerá o Desfile de Abertura, com todas as dele-

qaçôes p�rticipantes, no Mineiráo". A partir de
oito horas de domingo iniciam as competições,
Das modalidades existentes no certame,

Santa Catarina participa com representntes em
atletismo, basquetebol, futebol de salão, han
debol, judô, natação, tênis de mesa, voleibol,
tênis e, xadrez, �ólão participando em esgrima,

, O patrono dos jogos será o Presidente da

República, Ernesto Geisel; homenagens espe
ciais a Ney Aminthas de Barros Braga - Mi
nistro da Educação e Cultura, Aurelinao Cha
ves de Mendonça - Governador de Minas Ge

rais, Luiz Verano - Prefeito de Belo Horizonte,
além de outras autoridades,

O encerrameto do 27° Jogos Universitários
Brasileiros está previsto para o dia 28 próximo,
às 22hs, quando acontecerá a premiação dos

primeiros lugares,

'Futebol ,de salão ,iá tem
seu cal,endário elaborado-

A delegação de Futebol de salão Juvenil, re
presentante de Santa Catarina no Campeonato
.Brasileiro, que está sendo disputado em Wb�
raba, Minas Gerais: desde o último dia oito de

vendo, prolongar-se até o próximo sábado,
chegou ontem àioite a Florianópolis, trazendo
pela segunda vez o troféu de "equipe mais dis

ciplinada",
A partida de terça-feira à noite contraime de

Minas Gerais desclassificou Santa Catarina
com a derrota por 4 x 1.

Segundo dirigentes da Federação Catari
nense de Futebol de Salão, Santa Catarina

paga assim o preço de apresentar atletas real"
mente juvenis, o que possivelmente não ocorre
com algumas equipes de outros Estados, pois
seus jogadores apar.entavam porte bem ad ulto.
Considerando a, participação catarinense

neste Braileiro como "mais urna experiência
para os garotos", Fausto Silva já está preocu
pado com as novas proçramações do salo
nísrno. O presidente da FCFS esta semana

ainda estará reunindo o pessoal da federação
para tratar do calendário do Campeonato Es

tadual, da "Copa Imprensa", e outras attvlda-e

des.

Para o Campeonato Estadual, Fausto Silva

pretende utilizar o mesmo sistema do Brasi

leira, ou sejadividi-Io em chaves de acordo com

as regiões, o que facilitaria as filiadas, provo-
,

cando ao mesmo tempo a interiorização do

futebol'de satão.>-
Inicialmente haveriam, então, quatro arbi

trais, A zona Oeste com as ligas de Chapecó,
Joaçaba e Curtibanos; a zona da Serra -ligas
de Lages, Rio do Sul, São Joaquim; a zona Sul
- Florianópolls, Tubarão e Criciúma; e na zona

do Vale -ligas de Itajaí, Brusque, Blumenau e

Joinville.

Nas.chaves do Sul, dél; Serra e do Oeste elas
sificam o\campeão e o vice, para as finais,
sendo que na chave do Vale, classificam-se os

três primeiros lugares, Ainda este mês haverá o

Arbitral, devendo o ..Campeonato iniciar em

agci�,
Representantes da Federação Catarinense dá
Futebol de Salão viajam ámanhã junto com a

delegação catarinense que irá participar do 27°
Jogos Universitários Brasileiros, na qualidade
de supervisores da modalidade,

,

FLORIANÓP,OLIS PÁ,LAC'E HOTEL
Levamos ào conhecimento do público em

geral o novo número do nosso PABX

Jogos de CIlapecó'ameaçados
,

,

por causa dos "protestos
Chapecó (Sucursal) - Ao de jogar uma oeruõe que está deve-se à falta de seus atletas, Montreal-O primeiro-ministro Pierre ElliotTrudeau

contrário do que se registrou até' programada, além de perder os pois uns viajaram, outros edoe-
e Lord Killanin, presidente do Comitê Olímpico Interna

segunda-feira, os Primeiros pontos, leva urr.wo, isto é, uma ceiem. cional (COI); compartilharam ontem uma tribuna em meio
Jogos Regionais da Região multa, de Cr$ 500,00 (qUinhen- A não liberação dos etletes de a, uma atmosfera de paz e harmonia, esquecendo tempo-
Oeste, que estão sendo dispu- tos cruzeiros), " ' Palmitos;, 'em vôlei masculino, rariamente suas diferenças em torno da questão dos atle-
tados no município de, Cha- O artigo 80 do Regulamento por suas repartições e firmas .tas de Formosa,

'

pecó, começam a t.erder um dos Jogos Regionais, o que de- onde trabalham tem sido a Ambos pronunciaram discursos na inauguração da

pouco dê seu brilho, devido a termina multa de quinhentos grande responsável pelo' ire- septuagésima oitava sessão do COI e se apertaram as
,

I
-

'casso total nesta moaetioade, mãos duas vezes. Um coral de Toronto cantou o hinomuitos protestos e f:!t;sconten- cruzeiros pe o nao cotnpeteci-
t d

'

levando WO em sete ooottu-: olímpico, onde a amizade internacional é louvada e as
tamento por parte, de alguns di- men o e uma equipe para a

�uestões políticas só' foram mencionadas ligeiramente,, rigentes e atletas, realização de alguma partida niddades, ou seja Cr$ 3,500,00 ' .

Há dois dias, Killanin criticou severamente o governo'
Joaçaba, que era favorita no" orogramada, tem gerado .'Im de multa, " canadense por negar a entrada no país da equipe 'de

xadrez não foi nem classificada, descontentamento geral entre Formosa visto esta usar o nome de República Popular da
sendo que Maravilha ficou em os dirigentes, A delegação de Campos China,

A aplicação .de multas, 'pro- Novos chegou a Chapecó no dia As sessões do COI sempre começam com música e

vocadas pelo não cumprimento da abertur.a oficial, ou seja na formalidades e sua harmonia não foi perturbada dessa
do que determina o· ert. 80, já s.vxte-teire; dia nove, e em ben- vez,

: Killanin fez uma breve menção dos problemas olírnatingiu diversas modalidades e debol masculino jogaram so-
, picos que afetam o movimento olímpico mas não falouequipes, No tênis de mesa a mente no domingo, e até se- diretamente sobre formosa.

equipe de Caçador levou um gunda ficaram aguardando "Este é um momento em que devemos nos recordar,,",,O que segundo seu coorde- novos jogos que não acontece- que os jogos olímpicos giram em torno de atletas indivi
nadar: Luiz Carlos Marins, "a ram, resultado:' os atletas retor- , duais e não da política,

" disse Killanin.
Trudeau se referiu à irmandade esportiva e ao he

roismo e caráter dos campeões,
"O Canadá tem a intenção de reconhecer a excelên

cia, seja qual for seu país de origem e de proclamar,
juntamente com o poeta olímpico Píndaro, que a glória é a

recompensa do valente", disse o primeiro-ministro,
Harold Wright, presidente do Comitê Olímpico cana

dense, falou sobre o aumento dos custos e outros pro
blemas dos jogos de Montreal e disse que isso nada tinha
a ver com as olimpíadas,

"Todas as vezes que tropeçamos com problemas,
estas dificuldades tiveram basicamente uma origem não
olímpica", disse,

Isto é algo que os dirigentes olímpicos não se cansam

de repetir, à medida em que se aproxima o momento em

que diversas cidades começarão a fazer ofertas com vis
tas aos jogos de 1984. Teme-se que o custo das olimpía
das de Montreal, calculados em um bilhão e meio de
dólares (cerca de 11 bilhões e meio de cruzeiros), atemo
rize outras cidades, Moscou será sede dos jogos de 1980,

As reuniões do COI irão até sexta-feira, A cerimônia
inaugural das olimpíadas será no sábado,

Werner, Senhur e Nédio nas

Olimpíadas' como observadores'
observações serão feitas
'nas érees do voleibol,
atletismo,' basquete,
handbol, natação, ginás
tica e futebol, em cujas
modfi/!r:iades seréo feitas

filmagens para posterior
aproveitamento nas esco
linhas que os três profes
sares dirigem em Cha
peco. Benhur dirige a se- "Olímpia, Grécia - A Tocha Olímpica iniciou ontem o

leção de vôlei feminino da �eu caminho para Montreal, desde esta cidade, onde
CME, além de atleta de' .forarn disputados os primeirosjogos, e logo depois será

vôlei, atletismo e tênis de transportada para Montreal através dos raios do sol.

campo e ainda leciona A tocha foi acesa durante uma cerimônia solene que
nos colégios Bottnenn e

foi realizada no 'altar de Zeus, nas ruínas de Olímpia an-

São Francisco, Werner é tiga, onde se registraram os primeiros jogos olímpicos
que se tem conhecimento no ano 776 antes de Cristo,técnico da seleção. de Um total de 250 corredores .transportará a chama

vôlei masculino çJaCME e olímpica durante os próximos dois dias até a capital
dirige as escolinhas de grega, e desde ali se enviará ao Canadá por um método
vôlei mirim, infanto e ju- sem precedentes, através de uma transmissão por satélite
venil, joga vôlei, tênis e de comunicações. A chama chegará ao Canadá em escas

besoueie e é professor sos segundos,
nos c_olégios Bom Pastor
e. CeI .. Berteso. Nédio é
professor da FUNDESTE

� fisic,ultor da APAE,
além de bancário e atleta
de Futebol de Salão pela
seteçêc da CME e AABB,

No seu retorno, no dia 7

de agosto, Benhur, Wer
ner e Nédio estarão
sendo tas de Chapecó
centenas de jovens atle
tas;

"

Chapecó interessa- ,

dos em assimilar as mo

dernas técnicas olímpi
cas que os três estêo

: certos que consequirêo,
através de filmes, fotos,
gravações, anotações e

pela presença nos locais
de <ompetiçõee.

primeiro lugar com 9,5pontos-
1 derrota, em 2° - Chapecó
com 9 pontos, invicto, e Campos
Novos garantiu o 3° lugar com
seis pontos,
Segundo dirigentes da

equipe de Joaçaba, uma das

melhores equipes de xadrez do

Estado, Alexandre Queirós,
"nos vamos impetrar mandado
de segurança, não concorda

mos com a realização de duas

partidas num mesmo dia p-elos
mesmos jogadores, Um enxa

drista não pode realizar duas

partidas oficiais num só dia, é o

ore diz, pelo menos o Regula
mento Internacional de Xadrez

", conclui o dirigente de Joa

çebe. Mas o Regulamento dos

Jogos Regionais é um pouco di,

ferente, caso uma equipe deixe

equipe chegou atrasada porque
uma partida anterior a nossa,

também recebeu WO (Xanxerê
x �ão Miguel d'Oeste), Neste

caso a nossa partida ficou au

tomaticamente, antecipada", o

que certamente não esperavam,
e por isso perderam os pontos e

levaram multa,

A equipe de Xanxerê, só em

tênis de mesa, já levou três WO,
correspondendo a mil e

quinhentos cruzeiros de

multa, A ausência de Xanxerê

naram ? suas casas, provo
cando mais Wo.

CLASSIFICADOS
Resultados finais do tênis de

mesa: em 1° - Concórdia com

seis pontos, 2° - Campos
Novos com quatro, e 3° Cha

pecó com dois pontos obtidos,

Caçador não fez nenhum ponto,
sendo desclassificado, Classi

ficados em handebol feminino,
1° lugar - Concórdia, 2° - Ma

ravilha, e em 3° lugar São Mi

guel d'Ceste.

Um dia de paz para

•

Três representantes de Chapecó nos Jogos OlímpiCOS:
Chapecó (Sucursal) - 'ao poder público, não foi

Os professores de edu::_ possível conseguir ajuda
cação física Werner de espécie alguma,
Eberle, Benhur Sperotto e Nédio Vani é o único pro
Nédio Vàni, -embercerêo tessor _

de Educação, da
para "Montree], hõJe�o nã Universidade do Oeste e

qualidade de observado- desejava que pelo menos
res dasOlimpíadas, repre.a FUNDESTE pagasse
sentando a CME Cha- sua passagem entre
pecó, Pelo que se co- Chapecó e Flcriq,nópolis,
nhece, os três professo- Não foi possível, Eles
res serão os, únicos cata- levam máquina de filmar
rinenses a viajar até º e filmes para 90 minutos,
Canadá, com essa finali- Desejavam que a Prefei
detie.

,

tura de Chapecó aju-
Werner, Benhur e dasse na despesa da

Nédio contaram que ,lão aquisição dos filmes,
foi fácil conseguir os re- Nada teito. Por parte da
cursos e os elementos CME, a coleboreçêo tem
básicos para que a via- sido gr:oJnde, mas não tem:
gem pudesse se, tornar havido ajuda financeira,
realidade, Em primeiro Assim, os três professo
lugar, o visto no passa- res viajam a Montreal
porte, que foi conseguido çom tudo por sua conta,
cinco dias antes de entrar graças aos empréstimos
em vigor a Ilei que� exige 'que conseguiram junto ào
o depósito compusório BESC e Caixa Ecnômica
de Cr$ 12 miI, Apesar do Estadual,
esforço dispendido junto Disse Benhur que, as

os Jogos Olímpicos

Tocha olímpica iniciou

seu caminho

para Montreal

AVAl FUTEBOL CLUBE.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

o Conselho Deliberativo do Avaí F.C., por seu Pre
sidente e na forma estatutária, CONVOCA seus Con
selheiros para uma reunião no próximo dia 3 de agos
to, às 20 horas, em sua séde à rua Bocaiúva, a fim de
delibera.. sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1 - Discussão e aprovação das contas do clube;
2 - Eleição da nová diretoria.

Florianópolis, 13 de julho de 1976
José M. Comelli

Presidente

.,,
",

• CONSULTE SEU ASENTE DE ViAGEM'"
,

"

,

,

OU VARIS/CRUZEIRO SOBRE OS '

DEMAIS HORÁRIOSPARA
PORTO ALEGRE

22-9633

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

COMUNICADO
A Cf:NTBAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARI�IA S/A CO

MUNICA QUE PRORROGOU ATÉ 31 DE AGOSTO OE 1976, A VA

LIDADE DOS CARTÕES DO REGiSTRO CADASTRAL DE FORI'lE

CEDORES, RIRMAS EXECUTORAS DE OBRAS OU DE CON$ÜL-,
TORIA INSCRITAS 1\10 CADASTRO GERAL DA COMPANHIA,
COM VíGÉNCIA ORIGINAL ATÉ 30 DE JUNHO DE 1976.

Florianápolis, 29 de junho de 1976.
DR. ALDO BELLARMII\�O DA SILVA

DIRETOR ADMINISTRATIVO

ii.
nDVD

IIÔD,,�>,'
I

'�''-'''_'.'',-' ,
,
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"
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o prefeito Es pe r i d i ào

Amin assumiu ontem posiC;ã(;
contrária à indicação de um

clube do interior (o Joinville,
embora ·Gi�.Jiari não diga o

seu nome) como participante
do campeonato brasileiro
deste ano. Suas opiniões, con

flítuntes, é claro, com as do

presidente da Federação, vão
.

ao encontro do propalado
bom senso que jádeveriacstnr
imperando' no fute1;()t de

Santa Catarina. Como con

solo, soma-se ao posiciona
mento do prefeito, a decisão
de Figueirense e Aval através
de Fernando Viegas e José
Matusalém Corne lli, lutando,
unidos pelos interesses\ dos
dois clubes da 'capital. Con
trariando, evidente, as pre

tensôes de Iosé Elias Giliari.
* * *

Aliás.- o assunto há muito

cneçou a Heleno Nunes. Um

roembró do CRD que esteve

no Rio de Janeiro e, por força
· de sua função na CBP, foi in-

·

r:!agado pelo presidente da en-
·

tidade sobre a situação do

,joinvil/e Esporte Clube.
* * *

I
.

O goleiro Wandeir está
desmentindo o noticiário di

vulgado' ontem sobre inci

dentes que o envolveram em

,Lages, antes da partida d<>
I

:Palmeiras contra o Inter.

Entre outras. coisas o jogador
'diz que estava com proble
mas estomacais e que só por.

isso não participou da partida.
Mas ao mesmo tempo afirmou
ter tomado um cálice de co

nhaque acompanhando a re-

feição especial para ele pre

parada. Estranho IlH�dó de

tratar do estômago..

,
* * *

Walter Barros, conselheiro

do Avaí, fez 'curiosa sugestão
ontem ao supervisor do Avaí,
Horácio Gutierrez, na tentativa
de impedir qUÇ! a imprensa

·

tenha acesso eo vestiário do

clube. Como Gutierrez' iniciou
suas atividades de :maneira
bastante eficiente e, 'como já.
enfrentou situeceo seme

lhante no Figúeirense,: com
· toda a certeza' encontrará uma

maneira inteligente, de coa

tornar o probteme; sem melin

dres a nenhuma' das partes.
* * *

A participação dá
.

Ponte

Preta no campeonato brasi
leiro estava condicionada a

uma vistoria da CBD 'no está

I,dio do Botafogo de Ribeirão

Preto.
Ontem a entidade apro ,

vouo campo" do Bota, afas
ta'ndo praticamente a hipó
tese. de Campinas contarcom
mais um representante neste

nacional.
* * *

Entre os muitos problemas
,

enfrentados ppr Heleno Nunes

na período que antecede ma(s
um campeonato brasileiro,

. est<!l o criado pelo presidente
da Federação de Brasília cqm

ó GEUB. Um torneio quadran-

'
.....�,

guiar para indicar G represen
tante da capital federal provo
c9u � maior polêmica'e um

p'rotesto oficial levado ao. pre
sidente da CBD. O assunto. já
foi encaminhado ao departa-

mação de amistosos neste

domingo.
Isso e mais a pauta do

TJD de amanhã, com três pro-
cessas somente, ga'rantem
outro retardamento no reinício

dG campeonato es·tadual.
.

*" * *

Álguns' difigentes cstüo

descont.entés.�om e�ta parai i-

.1

sação, alegü'ndo prejuízo fi

nanceÍl;n. J.Duarte, do Carlos

Renaux, eomentoll onterri' na
sede da Fe�leraçi\o qu� qual
que� elube parado perde mais'

ou menos 2.5 mil cruzeiros

semanais, Dm\rte disse tam-

h�m .quc () Renaux ainel" nã(),
desistiu da idéia dé impetrar

'. mandado de segurançacon�ra.

Prefeito não admite
um cl'ub·e do interior no

, .

brasi'le,iro deste ano
. .

De repente, José Elias Giuliari, Fernando Bastos e

o prefeito Esperidiáo Amin, enquanto aguardavam a

conta do almoço no restaurante Manolo's, mudaram
totalmente o rumo da conversa. Falaram de PlanoDire

tor, urbanização, aterro, saneamento, menos futebol.

Giuliari toi o primeiro a justificar �'reunião, bastante
movimentada: "Acho que nada impede de eu convidar'
amigos pará almoçarem comigo no meu aniversário'.'.
o prefeito complementou: .

Estávamos falando do

Pla�o Diretor, só isso". Fernando Bastos foi mais além:
Da última vez que me pronunciei sobre campeonato
nacional, dei um azar danado que nem gosto de recor

dar".

Saímm do restau rante, o prefeito pagou as despe
sas (Cr$ 235,00) e a conversa, isto às 16 horas, se

prolonqou no pátio de estacionamento. Aí, falaram de

futebol, o assunto da reunião, Ó presidente da Federa

ção, voltou a afirmar que "até este exato momento, a

única coisa certa que existe, são as duas vagas para
Santa Cataina. Não tem nenhum clube indicado, posso
garantir, nem mesmo critério. O que está havendo é

muito sensacionalismo".

Do Manolo's, sairam - os três -, para dar alguns
telefonemas. Foram parar na Prefeitura. Dos telefone

mas, não houve nenhum que resolvesse o problema da
.

indicação dos representantes catarinenses. Pelo' me

nos, um deles, para a CBD, decidiu que a relação dos

participantes do campeonato brasileiros sairá mesmo

na segunda-feira e que Giuliari viajará para o Rio so

mente no domingo, e não hoje como estava progra
mado.

A preocupaçào do prefeito, é de que os clubes da
capital não sejam preteridos. Por isso, insistiu junto à

Giuliari para que não fosse excluída a possibilidade de

'Avaí e Figueirense terem acesso as duas vagas. Afir

mando ser totalmente inaceitável a indicação do Join

ville, baseado no pensamento de José Elias Giuliaride
que uma das vagas deve ser do interior, Esperidião
Amin enumerou os motivos que justificam a inclusão

da dupla da capital no brasileiro: 1) NGmero de público
pagante; 2) arrecadaçóes: 3) performance; 4) estádio
em condições; 5) analogia corri outros estados e 6)
experiência em campeonato anteriores. (

.

Enquantc.o prefeito ratificava sua preocupação,
numa demonstração de que a conversa c�m o presi
'dente da- Federação deu para entender que ele quer
uma vaga para o Joinville, Giuliari acrescentava algu
mas frases novas em suas tradicionias respostas
quanto à indicação de nossos representantes para o

brasileiro.
� O meu pensamento é esse. 'Há:3 anos que Santa

Catarina participa do nacional e sempre com um clube

da capital, num direità indiscutível. Aí, eu faço uma per

gunta. E se esse ano fosse apenas um clube, quem
seria o representante? �- Mas nó momento detque sã�
dois.clubes. entendo que deva ser um clube da capital e
outro do interior, desde que ele tenha todos os requísí-,
tos exigidos pela CBD.

Antes que fosse feita outra perqunta, Giuliari

mudou de assunto e afirmou categóric.o: E quanto ao

campeonato estadual, nào haverá virada de mesa"

Mais cinco
jogos hoje'
no returno
do paulista
Sú() PaI/lu - Sem ne

nhum clássico, mas en

vo.lvendo três dos grandes
clubes da Capital, o re

turno do campeonato pau

lista, prossegue ,hoje à

noite com cInco jogos. �o
.

\1onlmbi, o 'Süo Paulo;
desfalcado de Pedro

Rocha, enfrer'lta o Bota-'

fogo, cuja prot!uçào vem

caindo nas últimas p,lIii
éh�s, tendo p'erdido, inclu
sive. para o xv de No

vembro, na' semana pas

s,íd�l. José Assis de Aragüo
será () juiz.
Em Piracicaba, o Coriil

tians tem um compro

misso difícil contra (I XV

�Ic Novembro, um,1 das

mais regulares e(j�lÍpes do
ínteriOl' paulista neste.

campeonatú. () juiz serú

Robelio Nunes \lorga:do.
O Palmeiras joga na-ci

dade de Araraquara,
ólI1tra a Ferroviúria, <:0111

arhitragen) . de. Alfredo

C:(·,:nes. Em :Balll:':', :iogam
�'oroeste e Améric�" illlma
(lal'tida eqllilihrad;l, cn

qlHIlÜq, () Guarani vai :e11-
'h:enlüí': o Sü(')' Bento, em

.

Soroca,ba' é', .. )-heSI11(;· jo.
gálld()·;JOl'<l de Campinús,
api(I;(f��;', como,. favorito,
devi(fü, _;1 "fragilidade' té�:
ni<:a d(;' a(fvel'súri(;, O juiz
serú' Edson -\lassa.

Dtrm nte () almoço, li início da COI1l;('r811 SO/Jre brasileiro

'Figueira e· Ava,i
unielos; lutando

I

por sues vagas
A divulgação dos representan

tes de cada estado para o cam

peonato
_

brasileiro deste ano,
marcada para segunda-feira, está
deixando muitos diretores in

tranquilos, assim corno aos joga
dores e torcedores. A incerteza e

os comentários preocupam di
versos diretores do Joinville, Fi

gueirense e Avai,
Por parte do Avaí, o presidente

do Conselho Deliberativo, José
Matusalém Comelli, viajou ao Rio
onde mantém diariamente conta

tos com a CBo.. No Figueirense já
há tranquilidade e certeza por
parte dos membros que cornpêrn
a diretoria com as informações
do presidente do conselho Fer
nando Viegas'.

- O contato que mantive no

Rio há uma semana já havia me

deixado tranquilo e certo de que
Figueirense e Avaí eram os repre
sentantes de Santa Catarina. Na
conversa que eu mantive com o

advogado do. CND, Dr. Weksl.er
acompanhado de Volnei Colaço
de Oliveira e o André Richer, este
afirmou que há mais de um mês a

CBD havia decidido que Figuei
rense e Avaí estavam incluídos
entre os clubes a disputat.ocarn
peonato. Este comentário que
existe' na cidade de que o Join
ville seria o ocupante de uma das
duas vagas, não me preocupou,
mas mesmo assim telefonei ao

Rio para certificar-me. Ontem ob
tive a confirmação por parte do
Dr. Weksler, que realmente os

dois serão Figueirense e Avaí,
Tranquilo. e confiante na cer

teza de que o Figueirense está
relacionado, Fernai ido Viegas
disse ontem á tarde qre ligou ao

'Rio para manter contatos com

José Matusalem Comelli e que
.

este encontra-se também certo

que o Aval fará parte dos clubes

que disputarão o campeonato.
- Irei ao Rio sexta-feira pela

manha. À tarde eu e o Comelli
vamos à CBD e ficaremos no Rio

Este pode
ser o último
iogo de Edu
pelo Santos
São Paulo - A transfe

rência de Edu para o

Vasco podera sair hoje à
noite, quando a equipe
carioca estará enfren-

, tando o Santos-em partid<:i
amistosa na Vila Belmiro.
Edu, ex-jog'ador da Sele
ção Brasileira, não tem
bóm ahibiente no çlube,
onde vários conselheirós
acham que este é o mo

mento ideal para a saída
do atacante. O técnico
José Duarte não coloca

, obstáculos à transaçao.
Jogador de boas quali

dades técni_cas, Edu che

gou a ser apontado como

o novo' ídol'o do Santos
com a saída de Pelé, mas
q,Gabou po r decepcionar a
torcida e o público pau
lista, com atuações irregu
·Iares. A falta de interesse
nos treinamentos tem

sido, para alguns, a prin
cipal causa do pouco fu
tebol desse jovem ponta
esquerda de estilo' tipi
camente' ofensivo, que
chegou à seleçao brasi
leira precedido de grande
futuro e levando o voto de

confiança de Pelé.
Nascido na çidade de

Jaú, !;.du .nivelou-se na

Vi la Belmiro, onde contou
sempre com a colab-o.ra
ção de Pelé, um de seus

maiores incentivadores
no Santos. A facilidade
para engordar, somada à
falta da aplicação nos

treinamentos, afastou,
Edu inúmeras ocasiões
dQ, time do Santos. HOJe,
ele'é um Jogador sem mo-

tivação, que vê .na ·[1'lu

d;:lnça de ambiente uma

nova oportunidade.

até saqunda-teira, dia que serão
divulgados os nomes dos clubes.
Ao regressarmos a Florianópolis
iremos redigir uma nota à im
prensa, em nome dos dois conse
lhos deliberativos para dernons
trar que Avaí e Figueirense irão
caminhar juntes pelo bem do fu
tebol da capital. Cheqou a hora
de ficarmos unidos, conclui Vie
ga?
AMISTOSOS
Atendendo a solicitação do

treinador Sérgio Lopes que pediu
à diretoria que conseguisse JO
gos, os diretores do Figueirense
entraram em contatos com al

guns clubes do interior para fe
char dois amistosos nesta parali
sação do campeonato. Ontem,
por volta das 18 horas, Claudio
Wagne� pelo Fig.ueirense e Clau
dio Lopes pelo Joinville, acerta
ram duas partidas entre os dois
clubes. Amanhã às 201'l45m, Fi

gueirense·e Joinville jogarão no

Orlando Scarpell.i e domingo em

Joinville.
O clássico antes pretend ido

pelos diretores oú Figueirense se

o campeonato náo recomeçar até
quarta-feira próxima será reali
zado. Tanto Claudio Wagner
como Luis Carlos Bezerra afirma
ram ontem que se o campeonato
continuar paralisado está acer

tado o clássico para quarta-feira.

TREINA\1ENTOS
Antes do coletivo de ontem por

volta das 15h40m, Sérgio Lopes
não sabia ainda se haveria ou 'não
os jogos contra o Joinville, mas

demonstrou interesse nos amis
tosos. "O time necessita de jo
gos, pois preciso movimentar o

pessoal, só treino não adianta:"

Após os trabalhos físicos co

mandados por Iberê Rosa, Sérgio
orientou os treinamentos com

bola durante 50 minutos. Hoje
haverá, um leve treino que defi
nirá o time para a partida de
manhã.

Gardel é do'
Inter mas
Vasco diz

1-

que nao

Porto.A/egre - o Inter
na.ciOllal comprou ontem o

passe do zagueiro Gardel
ao Atlético de Carazinlw
por Cr$ :300 mil, numa

transaçáo que causará uma.
grande polêmica e'nvol
vendo mais dois clubes: o

Gremio, que estava inte
ressado IH� cO!ltrataçáo do
jogado!', e o Vasco da
Gama, que se diz dono de
seu passe.
Ao concrlttizHr o négú-

. eÍo com o vice-presidente
do Inter,.Artur Dalegrave,
o presidente do Atlético,
Avelino dos Santos, garan-,
tiu: "Gürde.l nào tem
qualquer vínculo. com o

Vasco. Ch,egol; a Cara
zinho como jogad;,r ama
dor, em 1975, e logo que

c'olllpletou o estágio de
um ano registmmos seu

primeiro contrato de pro

fissional, no dia 2 de julho
deste ano, quando ele fez
21' anos"·.

Sem contrato de�de .a
semana passada, o.' arti
IIwiro Flúvio aguai'da a

volta de seu prol'llradllr do
Rio de J,aneiw para saber
se continu<irú 'I�O. Inter ou
se serú negocÍ ado eom II

Vasco da Gama, que já
�'()nfirmou o interesse por
súa contrataçüo;

..

Em

princípio eu pretendo
ficai' no· Internacional,
lllas nüo afasto a possibil i
dade de retomar ao Rio.
onde ·tive 'sucesso" -

afirmou hoje o jo)!;ador,

"_..'.'.

Hoje tem amistoso com o Palmeiras

NACIONAL.__......... ---. ---,

O líder
Botafogo

perseguindo
ó título
Rio _- O Botafogo,

líder pôr pontos pe'rdidos,
enfrentará o Volta Re

donda, hOje, às 21h15m,
no Maracanã, numa par
tida em que a vitória o

deixará praticamente
campeão: do segundo
turno, pois jogara contra
o Goitacás, no domingo,
dependendo apenas do

empate.
menta jurídico da Confedera-': Na prel·iminar, jogarão
ção Bràsileira de Deseortos e Flamengo e Olaria. Essa
se houve cOFlfirmação de irre- partida. seria.a principal
gularidades, o próprio Heléno "

-da rOdÕ:da-dúpla. Entre
Nunes eScolherá o ·.repr-esen-'

I

tanto,' a Fedt:,3c'ãà Ca-
tahte de Brasília.

.

. rioca de FutebGí ac;�ou
* * *

por bem inver'ter il. ordem

OGarI�sRen·auxquerlevar da prcigramaçãO', pelo
o Avaí para um ami-stüso do- fato de o Botafogo estar

mingo ein Brusque; no está- em melhOr situação que o

dio Augusto Bauer, p�gando Flamengo.
10 mil cruzeir;)s livres. o. Flamengo est� prati-

* * * camente sem c,hances de

Muitos clubes iniciaram en�;' ,cQnquistar O returno,
pÓ'is,' tendo três pontostendimentos para ,a progra-
perç:1idos, além de vencer

os dois jogos que faltam,
dependerá ainda que o

Botafogo perca as duas

partidas: A preliminar
começará às 19h15m.
o.s times' Botafogo -

Ubirajaréil; Miralida, o.s

mar,
. Nilson An,çlrad(j e

China; CanbQne, Ademir �
Márco Auré�io; . Crernil"
san, Nilson

..

e Mario Ser�
gio. Volta Redonda -

. Valdir; Aloísio, Fernando"
Frec:i e Ang.elo; Paulo,
Paulo Roberto e Ademir;
Jorge Cuica, 'Jaison e
Pau lo Cesar. Flamengo
ROlbertó\l Toninha, Jaime,
Dequinha e Vanderlei:;
Merica, Tadeu e- Zé Ro

berto;, Pa�lirl'ho (Jú,niõr),
(0),. campeonato catür.irtense..

0eraldQ e, Marcos; Cel-:-, Istp 1;0 cas,) de () 'seu clube
. som Lpla I, e F:ernando Pi-'ni.o ganhar o iwnto q�;'� vai a I' rulitO;,Hubens, Genilson e

'. ';'lIlgamenl\, J)\) STJD. ,.�. ,

C
.• - .,'" ,

.

" '."
'," :. a'ilalcante. .

:'
.

Problema
de :rescisão
.para Celso,
e Moura.

,

está difícil

Já integrado às atividades do

plantel avaiano,
Gutierrez está tratando agora
das rescisõe's de contrato

para suas situações, ameaçados de desem.
prego como estão.

Os dois são acusad-as de indisciplina por
parte do treinador, segundo afirmou o supervl.
sor que no entanto não os informou dos argu
mentos de Áureo para formulação desse pare
cer. Celso e Moura acham que o argumento
não tem fundamento e pediram ao supervisor
que fizesse o treinador repetir os motivos dos
desagrados que causam suas marginalizações
dentro do clube.
Aceitam as rescisões pois se-julgam desmo

ralizados' no Avaí mas consideram que essas
não serão resolvidas com facilidade porque
vêem nas atitudes tomadas até agora, a inten
são dos dirigentes de colocá-los "contra a pa

rede'jatrasando-}hes os salário� a fim de dimi
nutrem suas exrqencias. Estas sad, por parte de

�ra, seu passe e mais vinte mil cruzeiros e,

�,gelso, nove mil de atrasados e mais vinte
pela rescisão. Ambos têm contrato com o Avaí
até o final do ano.

-

Como a situação já e conhecida dos dois por
casos vívidos por companheiros ou pessoal
mente, específico de Celso que diz já ter pas
sado por situação semelhante quando rescin-,
diu com o Ipiranga da Bahia, ontem eles cogita
ram de procurar o advogado Dumiense de,
Paula Ribeiro.r o mesmo ganhou urna causa

para Ademir por salários atrasados no Aval.
Eles têm dois meses e meio atrasados a re

ceber, seis meses de contratd pela frente e

mais décimo-terceiro caso fiquem encostados
no clube. Acham suas pedidas modestas e pre
ferem discutir seus casos diretamente com os

diretores a entrarem com processos na Justiça
do Trabalho. Isto porque o que mais querem, e
não escondem, é jogar o Nacional em qualquer
clube que os aceitem 'como profissionais corre
tos.

· supervisor Horácio Gutierrez aos jogado
res, feita pelo diretor de futebol Oswaldir
Schweitzer e assistida pelo conselheiro'
Walter Barros. Embora ademir e Picolé
tenham participado do treinamento, não
seráo utilizados, podendo, para fins de

experiências, além da equipe titular que
treinou inalterada, serem' lançados. na
partida Rubens, Maneca, Cacá, Lincoln;
Luis Everton, Volnei e Henrique. Veneza e

Joào Carlos não acompanharam a dele

gação por estarem em tratamento no De

partamento Médicol de onde saiu ontem o

zagueiro La Barra, que hoje assina con

·trato de três meses com o clube.
O Palmeiras, que fez coletivo de uma

hora, foi d�finido para o amistoso com

Caxias, Adàosinho, Airton, Gilson-e Nilo;
Gesse, Nascimento e Dica; Vavá, Osrnario
e Helinho, contra o Avaí de Roberto;
Souza, Ari Prudente, .Jaícoe Orivaldo; Al
mir, Lourival e Balduíno; Oarlos, Colonezi
e Veiquinha.

. ,

Renaux e Marcíl io iogam outra vez

Wandei.r expJ ica incidente de Lages.
.�.

Dívidas a.tra:palharn a Chapecoense
"

dos trabalhos vários jogadores que retornam

ao clube, outro fazendo teste e ainda outros

que treinam para manter a forma já que estão

vinculados a outro�\clubes
.

Aristeu, jogador de meia cancha que veio de

Bauru, r.ealizou ontem seu ,primeiro treino e

agradou bastante ao técnico Sombra. Cacalo,

que disputou o campeonato pelo ?aysandú se

incorporô'u ao plantel e Newton Gomes e Jorge
treinam apenas para manter a forma já· que
retornarão ao Palmeirc.3 de Bluemanu, clube

que estão vinculados.

Sombra ao final dos trabalhos escalou a

. equipe para enfrentar o Renaux com Zé Carlos,
Aldo, Reginaldo, Carlinhos e Carlos Alberto;
Rubens, Sérgio Mafra e Dirmflel; Ari, Lico e

Hercílio.

Wandeir di,sse também que o treinador exi,ge' I

a presenç.a de todos os jogadores, mesmo da
qúeles não escalados: "Permaneci na arqui
bançada, :junto com Osmário e Sérgio Nó

brega, um dos diretores, durante a partida. De

poisjant€li com o pessoal e .viajei junto com eles
de volta a Blumenau".

Os diretores do Palmeiras ontem entraram

·
em contato telefônico com Lages, de onde.re
ceberam a confirmação da notícia,acrescida
ainda da afirmativa' de que Nilson Fiuzza, pre
sidente da Liga Serrana e Hélio Oliveira, super-

·

visor do Internacional, assistiram o/ incidente
com o goleiro. 'As testemunhas inclusive

prontificaram-se ontem a enviar um docu

mento ao Palmeiras, relatarido c.om detalhes
todos os fatos qloJ·e envolveram Wandeir em La

ges,

quitar as dívidas do clube, e cobrar os hav.eres.
A atual diretoria se comprometeu diante dos

,

associ'ados preserites, pagar todas as dívidas'e,
ao mesmo tempo, acertar com todos os,sócios

que estão em débito. I
I

A Chapecoense deve Cr$ 357.580,00, sendo

que Cr$18.000,00 aos jogadqr.es; Cr$ 162.880,00"
já vencidos à diversos e a vencer Cr$ 194.700,00
O clube tem para receber Cr$.202.700,OO de asso

ciados já vencidos e a véncer ,Cr$ 476.000,00.

Gentil Galli afirmou que ao entregar,a direto
ria.o clube estará em dia com todos os com

promissos.
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Coagidos pelo supervisor Horácio Gutierrez
a não prestarem maiores informações à im

prensa sobre seus casos, marginalizados pelo
técnico Áureo sem maiores explicações e com

os salários atrasados quase três meses pela
direção do Avaí, os joqadores Moura e Celso
estão em posições muito delicadas desde os

acontecimentos do dia de ontem.

De manhã, os rogadores foram comunicados

pelo novo supervisor do clube de que só pode
riam passar a treinar depois das 17 h�rCis,ato
facultativo embora a presença no estadia de
vesse ser reqistrada diarramehte em livro

ponto, até que clube e jogadores chegassem a

um acordo. Este é considerado difícil com bre

vidade visto que não há dinheiro no Avaí para
cobrir as quantias que os [oqadores esperam
receber pelas rescisóes, intormaçao prestada
por vários dirigentes, entre os quais .o conse

lheiro Walter Barros, que ontem previa um de

senrolar dos casos na Justiça do Trabalho.

À tarde os dois voltaram ao estádio para réi
vindicar do supervisor, encarregado da direção
de tratar do assunto com os jogadores, expli
cações das medidasque deveriam tomar para
rescindirem, especificar os pedidos e solicita
rem a tomada de uma medida capaz de dar-lhes

provas do comparecimento .diário no Adolfo

Konder, além do livro ponto que, segundo eles..
poderia desaparecer caso isto interessasse a

direção. Da conversa entre os três, precedidas
de declarações dos dois ao repórter de O Es-

.

'tado, surgiu a tentativa de coação do supervi
sor a que os dois procurassem esconder da

imprensa o desenrolar de seus casos, O argu
mente U," Gutierrez era de que caso os dois se

mantivessem quietos, poderia arrumar-lhes um
clube - tendo inclusive citado o Juventus de
São PaJlo -, o que era altamente tentador

Av-aí e Palmeiras fazem no estádio
Aderbal Ramos da Silva de Blumenau
uma partida amistosa, hoje à noite, cuja
finalidade principal é manter em atividade
seus jogadores. O amistoso, acertado'
entre as duas direções para suprir a para
lisação do Estadual, servirá para Aureo
observar novamente Roberto e Vei
guinha, titulares desde o início da partida,
além de outros Jogadores que vão ser lan

çados no decorrer do Jogo. Para o Palmei
ras, que desistiu de jogar com o Interna
cional por achar mais tentadora a persc
pectiva de renda com o Avaí corno adver
sário, o jogo é tambêm um teste para
Jorge Ferreira, muito prestigiado depois
da vitória de seu time contra o Figuei
,rense.

Os dois técnicos comandaram treina
mentos com bola na tarde de ontem à
tarde. No Adolfo Konder Aureo promoveu
um bitoque depois da apresentação do

Brusque e Jtajaf (Correspondente e Sucursal)
- Carlos Renaux e Marcílio Dias jogam na

noite de hoje no Estádio Augusto Bauer, par
tida em caráter de revanche com renda d ivid ida

a exemplo do que ocorreu domingo último em

Itajaí, quandó o Marcílio venceu por 2 a O.

Ontem à tarde o pjantel do Carlos Renaux

trabalhou durante 1 h30 minutos sobre a orien

tação do treinador Joel Castro que exigiu bas

tante dos Jogadores tanto na parte. física, como
no decorrer do Goletivo. Nenhum problema de

contusão existe dentro do Renau,;< e Joel esca

tau a equipe com Ronaldo; Lico, Altair, Messias
e Celso Silva; Paulo Sérgio, Paulo Garça e Sid

ney; Julinho, Joaquinzinho e Zézinho.

No Marcílio Dias é\s únicas novidades ocorre

ram no treino de ontem quando participaram

B1tU11Cnau (Sucur�al) - O goleiro Wandeir

de�mentiu ont�m e'm Bfumenau, que tivesse

acu'sado adir�ção do Palmeiras em Lag.es, de
obrigar os jogadores a i.ngerir drogas estimu-

,

lantes antes das partidas ..Ele afirmou também

que não estava embriagado e que não roi desli: .

gado da delegaçãq pelá direção do clube:
- Eu não estavã e�calado para jogar cCin�ra

ao Internacional por causa do meu problema de

estômago. P�r iss0 na hora do almoço e do

jantar fiquei separado dos demais jogado�es
Comi no mesmo restaura!:)te mas fiz uma refei-.

, ção diferente e bebi apenas U[1'l cálice de co

rihàque. O escândalo qU,e dizem que eu fiz é

mentira. Também nao.mostrei vidro de boleta

para ninguém, não me neguei a viajar com a dele

gação e muito menos t?mei um táxi para ir a um

bordel.

Chapecú (Sucursal) - A r�uniào real'izada!'la
segunda-feil:a à noite no G�er,nio Esportivo In

dustrial, para tratar da eleição da nova diretoria

transformou-se em prestação de contas e pro
messas da atual diretoria'da Chapecoense.
O número insuficiente de associados e a não

apresentação de nenhuma chapa fez com que,
a diretoria transferisse as eleições para hoje às

20 horas, quando esp�r.a o presidente do clube,
>

,

que compélreçam os associados e que alguem
apresente pelo I')lenos uma chapa para COnGor

rer a presidência da Chapecoerise.
Aproveitando a oportunidade Gentil Galli co

locou em discussão algumas, fórmulas para
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Itajaí (Sucursal) - A gurada no dia H� de de-: das exportações de do Sul e Joinville; os ca-
falta de verbas para zembro de J 9�4; tendo Santa: Catrina". minhóes I raramente \Ji·'---

: aquisição de lenha e.ou- sob .sua subordinaçáo,
> RAZÕES trapassarn as divisas do

tros materiais indispen- em ltajaj, j 2 �famí1ias" No; entender do Estado,
sáveis à sui m�Hiu±'8n- Provjsortàrnerrte : foi" aqente, os 70 quilórne- Na sede da antiga es-

, ção, motivou a p�r�I.r�à-' construído -um galpão, tros que faltam, comple- tação ferroviária .de lta-

'Furb e Fucát examinam _:5ãO', d�sd� o dià-,'1�de, de72 metros quadrados, tariam os 260 quilôme- jaí, restam apenasurna
"

_ • -rnarço dê 1,9.7;1, das que seria utilizado até o ".tros necessários a liga- velha máquina de 19�cre-'
"

_� <. obras -da Éstr�da' de término da construção ção com o tronco sul, ou :Jer, um cofré \Hilizado'
ensino supe r ior e.m, se'

:
'

" Ferm' Santa " C�tarina, de uma estação, que se-, S,yjc:, a 'integraç?g', da durante a, E\tU,82á:ô, do.
quando ainda faltavam, ria, de acordo cornpro-

,

EFSC com toda a rede vap�or;':Blum'en,au" (hoje
.'

apenas 70 quilômetros' nunciarnentos oficiais, nacional. As outras raz- conservado 'GOIí'lÕ mo-
para ser liqada ao tronco "uma das mais belas e óes apontadas, 'são de numento, pelo Patrirnô-
sul e fazer parte da rede bem equipadas do Bra- que haveria possibili- nio Histórico Nacional e
nacional. Mesmo passa- sil". Os planos, já pron- dade de aproveitamento, Prefeitura de Blurne-
dos cinco anos, tais jus- tos, remontavam ao de outras fontes de nau), uma máquina re-

tificativas não conven- tempo em que existia um energia para movimen- gistradóra ,e um velho
ceram os funcionários trecho de Blumenau à tar as locomotivas, aparelho de tei�ç'lr�fo.
da empresa e população local idade de Hansa como a eletricidade, que fará de \.180:;", ;,: ""

•

de Itajaí, que afirmam (atual Ibirama) e consis- de imediato tetletina na Teoricamente, , 0_ qo-
que a ferrovia "sempre tiam numa ligação entre melhora de horários, fez verno' n§.o dernonstia in-'
teve muito movimento Florianópolis e Argen- uma cornparaçàorápida teresse maior, A área
nos serviços de trans- tina, cortando todo o Es- sob;e gastos: o V01LJf'1l� perteqc8_r)te àE,FSÇ tem'

portes", ' tado de Santa Catarina, de oleo diesel gasto por 606 metros quadrados e

Há 22 anos na EFSC, o e fazer parte da rede na- um 'camin.hão .rnensat-, parte: .€tis - i�st�!�çÕes
agente Manoel Antonio cional," mente, daria par�,m®vi,:' esjào :<ilúgada�. -para á "'� �'�'
Xavier, adverte para a O galpão funcionou 22 mentar um trem com 1 O :Pr:�f@iJur"à: d�; ltajaí., No '; ,< .: . _

"expressiva significação anos, intocável, en- vagões com um mínimo local; a.Casanestá ldé- -

.. >', •

econômica do em- quanto paulatinamente de acréscimos- nos ga- pois,t.�r1QO os Ç.�é;1·nos'p'arà':, ;; " ;'�
preendimento para a ci- 9 famílias se afastaram e tos, no mesmo período, instalaçàode $LJa nóvaas-.

>

dade de Itajaí", acres- as três restantes e últi- SITUAÇÃO taçáoríe trat-amento de'"-'
centando que "ela mas, procuraram outras Subordinada à admi- água, Ali' estão também
nunca deveria ser fe- formas de vida, Para o nistração da Estrada de todos os trilhos' antiqa
doada, pois atendia a agente, "o governo de- Ferro Paraná-Santa Ca- mente usados para ma

no plano setorial de educação e'a8..aBp.sequên�ias do população de diversas veria criar um plano de tarina, com sede em Cu- nobras dos vagões e sua
'rápido crescimento das universit\1'��':g"õtasileiras':� .'" ,

formas; principalrnente reestrutu ração dos ritiba, a EFSC conta com venda está proi bida por
O secretário de Educação, Salomão Ribas jú- no que se relaciona ao transportes ferroviários, apenas 10 caminhões determinação da rede,'

nior, no dia 20, proferirá palestra sobre o "Ensino intercâmbio entre diver- já que isto pcderia re- que fazem os serviços que ainda tem alguma
Superior no Estado". oom uma análise do processo sas localidades da re- presentar uma revolu- intermediários entre as esperança na sua utili

de interiorização, evolução e prognósticos, definição gião do Vale do ltajal". ção em todo o sistema estações do Paraná e dade algum dia,
d Referiu-sé, parti cu lar- utilizado pela indústria e Rio Grande do Sul. A não Paralelamente, a po-e uma política para o setor e estratégias operacio-

mente, ao sistema de te- comércio estadual, com aceitação de cargas pe- pulaçào de ltajaí, princinais alternativas para a reordenação do sistema,
légrafo que a companhia, barateamento do custo quenas, devido ao ele- palmente os tradiciona-No dia 21, o presidente da Câmara de Ensino '

ltoser-i c do oreco do c
,

possuia e que rnuitoser-. e transportes.t'Tal pro- va o preço do combus- listas, se ressentem
Superior do Conselho Federal de Educação, profes- y,ia à comunidade de Ita-., cedimento _:- garante - tlvel;"fez bom que o mo- ainda da falta dos servi-
sor Newton Sucupira, falará sobre "A expansão e 'tllj:;;�" 1 repre'sentaria um pas��o

< vimento decaísse, mas ços, porque em dezenas
qualidade do ensino superi@r", em sessão a se� I�re- HISTORICO grande na economia, já sem ai'Ada apresenta( de casos ela faciHtava o

sidida pelo professor Osvaldo Della Giustina, presi- A, Estrada de Ferro que há um porto respon- déficif Com os pontos trânsito' quando' ocor-

dente da Fucat. À tarde do mesmo dia, os participan- Santa Catarina fO,i inau- sável pela maior parte de referência de Jaràg-uá ri'am enchentes,
tes estarão reunidos em grupos para a elabo�ação das
conclusões dos �ebates, apreciaçao das conclusões e,
às 18 hoi'as, solenidáde de encerramento .

Peça' de Ronaldy Rady é

de s taque. no festival
Lages (Sucursal) - Apesar do reduzido público

presente, a p�ça "A Fossa", encenada segunda-feira
pelo Grupo de Teatro de Novo Hamburgo foi o des

taque do Festival de Inverno, que se realiza em La-

ges.
A'PEÇ� J

Retratando<:onsequências 'de �'lTIã linfância pobre
e, a, hita:'pela' sobrevivência, á "A Fossa"; foi o se- '

'gundo texto teatral escrito por Ronaldo Rady. O pri
meÍJ:o foi, "joâqe Maria nas trevas". Em suasoutras

, peças,..'Tra�se'\ "Apaga a l�z e faz de conta que

'estamos bêbados" e "Bem cadeira de, rodas", o

autor aborda também problemas 'que o homem en

',frê.nta na intimidade.
, O elenco da peça é formado, na maioria por jo- ,

vens, que pela primeira vez realizam un1 trabalho
teatral que' traduz a idéia do autor.

'

PROSSEGUIMENTO
N o auditório da Rádio Clube de Lages, foi r�ali

zada ontem à noite a abertura da parte literária, do
Festival, -quando foram apresentados o's trabalhos
vencedor�s dos Concursos de Motivação Literária,
Fotográfica e Pintura, promovidos pela coordenado
ria do Festival. Na segunda parte, foram proferidas
palestras sobre a literária regional em Santa Catarina,

Blumenau (Sucursal) Representantes .de
todas as entidades de ensino superior de Santa.Cata
rina, além de autoridades doMinistério da Educação
e Cultura, participarão do seminário de politicas go
vernamentais de ensino superior", programado para
o período de 19 a 21 deste mês. Em Blumenau, numa
promoção da Fundação Catarinense do,Trabalho
(Fucat), com apoio da Fundação Educacional da re

gião de Blumenau, Associação Catarinense das Fun

dações Educacionais e Universidade Federal de
Santa Catarina,

Os principais temas de debates serão o processo
de interiorização do ensino superior em Santa Cata-'
rina e as prioridades definidas pelo Conselho Fede
ral de Educação e Mec, O diret�T do Departamento

,

de Assuntos, Universitários do Mec, professor Edson
Machado, abordará o tema "Expansão do Ensino

Superior no Brasil: suas diretrizes e política de regio-
nalizaçâo" .

Machado falará ainda sobre as estratégias definidas

."

Manique 'garante' um novo

aeroporto até'deiem�ro
Criciúma (Sucursal) - O prefe'ito Algemiro Manique Barreto

garantiu que'até o ,fi,nal do anCf deverá estar concluído o novo

aeroporto, a ser cClI:lstrüído provavelmente na localid'ade de
Santa Luzia, a 7 quílômetros da cidade"

'

,

Face-àspr'ecáriascendiçE>eS em que se çncontra 'o aeroporto
Leoberto Leal, as'empresas aer.eas susperideram as escalas em

CriCiúma, A pistaserve apenas para 'táxis;<::.�reos, .'

Cónsti tui·se tambem, em passagem obrigató,'i':;:, para as cen·
tenas d� famílias ql,Je r.e.!?)d�ni 'nas,proxiroicjades: ,

>Explicou, o'!3refeito, 'que o n6vô aeroporto, antes'c'õn'l 'sua
,"

construçãg prevista�pçi�a:a ,loçiil'l1dad'e ae I;.inha '3aÜsta"a 5,quilô,;'
" metros ,do ceritt:9) ,úrbano, j'á deveria esfár' é:órÍc'llJícjo,� rpás "as

ob,rasfocam irhP§�J9ã� ,pel:a >c�r�gn}�era-Pr,ó:�êfa,propp�t�r.ia �à
ar�a, que Impétrbl:J_,maQ9aao,de segurança contra a PreJel_tura",

, ,

..:..... Parajus)i�kar a,;,à\!tuder a !!mpresa�aleii9u�,.exis1êné,ia de
,

, ;: camadas q,e':car.vilo'a�s'erem expl'o'rada's sof:t,a ár.e,a des,ti'n�da-à
con_stnrç�o \ifo ae�opoi-tó. Mesmo assi'm,cpnsiderandQ'as p"artes",
O,'rribunal de Ju�:tiça considerou a defesi,i fei�a p.e,la Prefeitura, O
m9-ior,prob-lérfuêq6i o' temPo cC?n�\!,midq,e[Í1 J'omo d,o Unpasse,
atrasando, a constr.ução do aeroJJorto',' que já deveria ter sido

e�tri���;;:�?fi,cf�f�\::�', '��;-::<L'�, ��< :; ;."". " _:'
Co,� a �'ecj'$ão dt:iribtinat�e. ;''l!s.ti�à,''faV�}e.2end0,a prefei'"

tura, duas áfeas estão à disposição parà s8cÜàr'em o·�QVO aero-
'

,portQ, a, Lir:!hrá �alii?ta� �-,a SaF)ta':Lu:rià,:jifap�ovad�M:r)'810',50.
Comanc!9 MtEm, c9,fiÍ' s�,dé em Caqoas;B$;?,0 8I'lcamJ,r,ihá.'ment'o
dOS--detalh�s {ébaicoi'dil focal'idatte'" dé�'$árf�"tuliia·ler)'viçÍdQs ':,:
Para serem apr'ov'ados peld 50 c.Q'ti,Í�ndd'Ài!r'e.Q, sé:c{eú;;apps' o�,",
Impass'e c f,iad,0 ',pela� Carboní,fera :CPrós!�)e'r�,:::preverri.rídb 'g'ma:'

,

eventual per9a, de causa, :, :,',', ,.:..
'" '

,

-.
'

Salientau'o pref,eito que prova'l:eirT:18ntecsefá'utilizada � área
1 '

localizada em Santa Luzia, aC,atando recomendações-d'os técni
cos do 5P Co,mando':Aéreo, que, ,mesmo viabilizando a .constru-

,

ç�o, do 'aerQ,p,6rto ,em qualq.u�r um'a das ár,eás aprese�tadas,
Sug,eriram qúe por questões de :;;egurança e fu:t:unis implicações
fosse usada a área posteriormente delimitada",

' '"

O AEROPORTO
, Acr,escentou Manique, que já estão sendo rovidenciados os

documentó,s neces'sários ap ençaminhamento de processo da
area de Salrta Luzia, ao Ministério da, Aeronáutica, para sua

apfovação' definitiva, ,

- Tão logo o processo, seja aprovado pelo Ministério, o que
deverá demorar uns 40 dias, os trabalhos serão iniciados, Ini
cialmente', não será asfaltado, mas revestido de perita, rece

bendo, posteriormente, uma camada de saibro, Com 1,200 me-

_tros de pista, ° novo aeroporto tera condições� atender aviões de
.. peq,ueno e médi,v port,e", finalizou o prefeito,

1,: \, . .

, ,

Vale quer ferrovia ligada ao

tronco Sul e à rede nacicna

As obras dl/Járocil/jil/'{llll uaral isadusc n, 1,<)71 ..
"" �j.# .... '

Grahl instala nova

fábrica em Blumenau

BANCO BRASILEIRO
DE'DESCONTOS,:S�A.

C.G.C. 60.746,948 ,,'"
4 •• ', �.�

., ... .".... �

AVISO 'AOS ACIONISTAs·"
: AUMENTO:DE CAPITAL',"

" "

CorT,):uni�mos :�os,' sehhores, :aCiqnistas, que <:as �embl$ias= G�râis�'Extraordi!1áriás de
,�4.06.76 ,; aprovaram a,S propdsta,s ,do'"Coflselho Diretor.l;xeeutivo! :relativas ao aUll'lsrito ,uo cªpital
,soéi?1 �e Qr$ l092,�0.OOO,QO pa�a_Cr$ l.?q;�}��OOQ,q9. � de:9r$ 1.�g.1 ..2qe:.000,Qo,<!?afa ,Çr�

"

:1.31.0.400.pOp,pO, m,edlante,a sub$.cnçao _em 'ClJrihêlfo, de novas açge§> e a.9lstnbulçaode àç;;oes bani,.
ficadas .

,

.

t', > % ,,'
. '

" .:
'

-"

'

'" ,', �"
' ,<

� '.
"

" t,

",
, 'BONIFICAÇAO ,.'Cr$,109.200.0oo,Ob: pelá incórporação 'de RéserV�:lt"f,GQm a.emissãóde

. 109,200.000 novas ações; de'Cr$:1 ,00 cada, metade de ordinárias emetade·de preférenciaisi'a serelTl
d;isttibuíçjas :como bonificação-aos acionistas, representando 10% da participação de�ada um no capi

" :tal da einp�esà;:'na'data daquel9 assembléia, sem qualquer despesa ou imposto, em ações da mesma
: ·qbJaliçiade:da�fpossl!ídas. ,

'

<
"

,'" •

} "

" ,SUBSCRIÇAG - C�$ 1'p9.200.000,OO;:pôr"çharnada em dinheiro, emitindo 109.200.000 novas
ações, de Cr$ J ,00 cada, seridometade de ordinárias e metade de p(eferenciais, para ?ubscriçãb pelos
8eianlsta:sj,obseNàdá-b J!)6rcenMalde_10% da partiCipação ge cqda-um, na data daAssembléia, el'D
açõés da rrl8?_rna2qual,idape,Na'subscrição, deverãO' ser observad?s os seguint�s itens:

a) pagamento de'50% no ato e os, restantes 50% apos a aprovaçao do processo pelos
,

'

órgãos.oficiais, sObaviso pela imprensa; ,_

"

b) espólios,' interditps e menores deverão pagar integralmente no at� da subscnçao;
c) o prazo para o exercício do direito de preferência será de 30 dias, contados da data da

publicação deste aviso na imprensa oficial; ,

d) os senhores acionistas deverão procurar, junto às nossas agências, onde habitualmente,
, recebem seus dividendos, os boletins de subscrição, já devidamente preenchidos, a partir
,.

de 14.07,76.
INCENTIVO FISCAL - Em se tratando, este Banco, de sociedade de capital aberto, os subscri

tores, pessoas físicas, poderão deduzir, do imposto de renda devido, 18% do valor pago pelas açõe!:
subscritas,

'

Cidade deDeus-Osasco-SP, 12 de junho de 1976,

CONSELHO DIRETOR EXECUTIVO

Blumenau (Sucursal) - O prefeito Felix Theiss assi
nou, na úttirnasernana, a documentação concedendo in-
'centivos fiscais à firma Alfons Grahl, de Blumenau, para a

implantação de sua nova fábrica, a ser construída na re

gião de ltoupavazinha, num investimento superior a 12
milhóes de cruzeiros e que irá proporcionar 500 novos

empregos diretos" Além dadoação deum terreno de 70 mil
, metros quadrados, a municipalidade isentou a empresa
de impostos pelo prazo de 5 anos.

Com uma produção bastanteampla e diversificada a

firma Alfons Grahal e Cia. t.tda. - constituída em 1956-
em sua nova fábrica, irá concentrar-se na pr.odução de

implementas rodoviários: 3° eixo auxiliar, semi-reboques,
carretas, basculantes, tanque de irrigação de ruas, tan

ques para transporte de 'combustíveis, máquinas indus
triais, transportadores de correias para pedreiras, silos,
britadores, tanques reservatórios pará ácidos, triturado
resde cavacos de rnadeira.e' urna série de outras máqui
nas, Além disso, a empresaá co rTceSsicmári a' da FNM na
linha de caminhôes eautomóveis em Blume'ii�I:l,,

,.:,'

',.......

. ...

.f

"

...

A Ciesa, empresa
que comercializa os imóveis construIdos

pela Ceisa, a maior imobiliária do
Estado, está procurando corretore?,

Aos candidatos, a Ciesa oferece
treinamento,' apoio e ótima remu�neração.

,

Para maiores informações, entre
em contato com a Ciesa, em Florianópolis,
rua Tenente Silveira, 35, Ediflcio Apolo,
sobreloja. _ I

• � COM�RCIO E

'

'- ADMINISTRAÇAo
(.) DE IMóVEIS IJDA:

Fones - 22-3086 e 22-5611

....
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• GATiO AUTOMÓVEIS
Volks 1,300 Verde Marítimo , .. 73:

I'
Volks 1,300 Amarelo Imperial . 751
Variant Bege Alabastro , . • . OK'
Brasflia Branco Polar . . . . . OK

f•. Volks 1.600 Verde . . . . . . . . .. . •. 76

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CREDI;
TO IMEDIATO,- RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 _

..

TE L: 22-2980

COELHÃO! AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

, . 11 Fone22-71�.
CORCEL CUPÊ STD - BRANCO NEVASCA JÓiA
VARIANT - BRANCO LOTUS

.

BRASILlA - AZUL CAiÇARA
VOLKS 1300 - AMARELO CAJU
VOLKS 1300 - AMARELO CO,LONIAL
VOLKS 1300 ..:.. AZUL DIAMANTE
VARIANT - AZUL PAVÃO
DODGE DART -SUPER EQUIPADO

1975.
1975
1974,
1973
1972

, 1971
1971
1973

(L::::�------:--� -"� ,; :8 ETRA ]V�A :R'l
"

COMERCIAL 8EIAA IfII .. R ,,[.CUlOS F A[PIUSENTAÇOES LTDA
� ----

"

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
1 Volkswagen 1500 Branco ..•..•.............•. 1973�'
1 Volkswagen 1500 Amarelo .•........•......... 1972
1 Volkswagen 1500 Azul 1971·
1 Volkswagen 1300 Bege 1967
1 Volkswagen 1200 Branco 1961
1 Volkswagen Karrnanguia T.C 1974.
1 Volkswagen S.P, 2 Branco � 1973
2 Volkswagen Variant Branco 1970/1975
1 Volkswagen Brasilia Azul 1974
1 Volkswagen Kombi Amarela .- 1972
2 Corcel Branco STD e Luxo , ..•.......•. 1973

� 1 Chevette Branco 1974
..

1 Ford LTO Landau super equipado 1973
1 Dodge Azul Metálico Luxo ' 1975

-.,.--' � �..... __ o "

�A�O��VEIS LTOA. @J
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2957.

CHEVROLET PICK-UP . . .

CHEVETTE VARIAS CORES
CHEVETTE "GP" .'. . .'.

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALACUPÊ
OPALA CUPÊ
OPALACUPÊ
CHEVETTE
CHEVROLET MALlBU
VOLKS 1300 "L" ..

GALAXIE .....
MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TiPO 'GAIVOTA
RUA JOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINHO
'fONE 22-0192 - 22-13!;}2 - 22-2952

197�
1976
1976
1976
1975
1973
,1972'
1974
1968
1976
1968

ADILSON' ·AUTOMOVEIS
RUA: ANTONO LUZ. FON..ê_22-7979

COMPRA • VENDE - TROCA

OPALA CUPE CINZA PRATA ...••..•..•
CHEVETTE SUPE-R LUXO AZUL ..•....• '.

CHEVETTE SUPER LUXO CINZA PRA'TA .1. '�'.
OPALA LUXO AMARELO . • . .,,'�':' •

CHEVETTE LUXO VERMELHO ..••....
CHEVETTE LUXO BRANCO .....••...
O'PALA 4 PORTAS MARROI\! ..•.•....
OPALA CUPÊ AMARELO COM TETO PRETO
BRAS(LlA AZUL ........•.•
FUSCA 1300 BRANCO ..•••
OPALA 4 PORTAS MARRON .

VARIANT AMARELA
CORCEL GT BRANCO
GALAXIE AZUL

y • oI<
• . OK '

· .OK
. 1976
.1975
.1975
.1974
.1973
.1973
.1973
.1972

.

.1972

.1972

.1970

.. _.

,

.'

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEI'CULOS ÚSÀDOS

COR \ ANO

• 1910
• 1972,

• .1975
••• 1975'

.•• ".1974;
• 1972;
• 1974;
• 1970i
.1970)
: 19711
.1974'
• 197.1'
.1970'

· .19691
· .1969

MODELO

torcei Belina AZIJI •••••••••
Corcel Cupê Luxo BrancO ..•
Corcel Cupê Luxo Branco .••
Corcel Sedan Standa t Amarelo
Oodge 1800 Luxo Vermelho

150dge SE Amarelo ••.•

'Maverick GT Branco ••••.•

Opala 2500 Luxo Azul

Opala 2500 LSTD Cinza Prata

Plck-Up 4x4 Azul ••••.••
Rural 4x4 AVermelho/Brarco •

Volkswagen 1500 Amarela
Vai kswaqen Variant Azul'
Vol kswagen Kombi Bege •

Vol kswagen Kornbl Bege •

.

'

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu v�(culo.

Passai lS - branco polar . . . . 1976
Brasília - vermelho nobre . . . 1975
1300 - branco lotus . . . . . . 1975' �

KombiSTD.- bege alabastro . 19.75
Brasília - bege alabastro . , .·1975
Opala 4 portas-azul claro- . , :

.
;"C ,,,.

• 1973
Variant - azul pavão ; . . -.... . 1-971
1500 - branco lotus :'. . . 1970
Kombi STD - azul escuro . . . . . , 1969
1300 - bege nilo , .. . .. , 1969
Possuimos toda a linha de VW 1976 à disposição. Financia
mos seu ve ículo OK até 36 meses. Possuimos veículos usados
de qualquer marca, tipo e ano. Fin�nciamos_ seu veícu.lo usa-

.do, até 24 meses.
, ...

....

'. - .
/ -

POSSUIMOS TODA A LINHA VW ·EM EXPOSIÇAO.
-

VE(tULOS USADOS,DE 'QUALQUER MARCA

ORA. MO�MA DESJARDINS
Ginecologista eünstetra

APTO. 2 QÚARTOS -104 52m2.·
I DE FRENTE P/ ESTEVES JUNIOR' é/2 QUA'RTOS
SALA, BANHEIRO, COZINHA, AREA DE SERViÇO, DE�
PENDtNCIA COMPLETA DE EMPREGADA, GARAGEM.
(CARPET, MASSA CORRIDA, AZULEJOS DECORADOS
ATÉ O TETO, GAs CENTRAL, ABERTURAS DE ALU
MINtO, INTERFONES C/PORTARIA .

PREÇO - Cr$ 385.060,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27, EDF. DIAS VE

. LHO SALAS 15/16/17 SOBRELOJA - FONE 22-3537":" RE-
GIS IMÓVEIS CRECI - 58.

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CElSA, rUi
.urônimo Coelho, 1,4, esquina Felipe Schmidt, 80.,
andar,' cOr1untos 801 e 802 - Fone 22·0471J
(Residência - fones 22.2018 e 22·5481) - Florian�

""l-I__P_O_liL__
"

_.� __..,!I

EDEsca
EM�RESA DE SERVICOS CONTÁBEIS UDA.

�lViçOs Co�tábeis Mecimizádos, COnt�atos, Dlstratos, DicT�
'raçio I. R. (Pessoa: F fslca e juridical) e Serviços gerais.
;Aua: Cei. Pedr,o: Demoro, 1825.,::'" Estreito;.-, FI ortenõpoíls -
SC .. '.

. ,Telefones -:,:_44-2g66 -: 44-0368

�r-------------------------�

TOMAZ
Armários Embtitidos, Cozinhas American'is::'é
com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 ..!

Fone 22·6888.

APTO. KASTELLORIZON
DE LUXO C/ 4 QUARTOS (1 ci BWC PRIVATIVO),

SALA, BANHEIRO SOCIAL. COZINHA, ÁREA DE 'SERVI
ÇO, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA, GARAGEM. (TO
DO ACARPETADO, SEMALHAS DE GESSO, CONSOLE
DE MÁRMORE, ESPELHO CRISTAL, TODO ACORTINA
DO, COM 4 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, ESTANTE, PERSIA
NAS, lUSTRES, GAs CENTRAL, ARANDELAS, ARMA
RIO AMERICANO NAUTILUS, LUMINARIAS,
PREÇO: Cr$ 750.000,00 ,

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS VE
LHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU FONE . .22-3537-
REGISIMÓVEIS - CRECI 58.

.

MÓVEIS ESCOLARES DI RETO
DA FÁBRICA

Ginásio - Primário e Pré-Primário. Carteiras Uni.versi
tárias. CONSULTE: FUTURAMA - Fone 22·5268.

APARTAMENTO

PISOS PASTILHADOS
(TIPO PISOFORTE) 45x45cm

Vendas no atacado a Cr$ 67,20 o M2, incluso IPI.
Fone: 22·5268.

., '

Aluga-se com ou sem móveis, no Edif. Da. Martba," com trê�
quartos, dep. de empregada, garagem e telefone.

.

Tratar na Rua Felipe Schmidt, 51
Galería Jacqueline'4 - sala.l07

I
'

fone 22-4059

Sala Edifício "Gov. Felipe Schmidt", em fase. de acabamentQ,
bom preço e ótimas condições.

'

Consulte-nos pelos fones: 22-4291,22-9768,22-8770.•

CONSERTO EM CADEIRAS
. PARA,ESCRITÓRIO

.

.
,
Vendas de peças avulsas.: Fone 22-5268 - FUTURA·

• MA
- Rua Antônio Luz, 185.

CONJUNTO

AUXILIAR DE ESCRITORIO
(GABARITO ELEVADO)

SECRETÁRIA-JÚNIOR

OTIMA CASA DE ALVENARtA
Cr$ 350.000,00 ,

Vendemos casa COm 123,00m2, acabamento de rá. qualida
de, contendo suite, 2 quartos; sala, copa, cozinha, BWCs, área'
de serviço, garagem e dep, empregada Possibilidade de finan
ciamento de Cr$ 300.000;00.
Atenção - Rua calçada ;

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 440368 - CRCI 41 - CREA 4918

..
,

Empresa sediada no Centro desta Capital está interes·.
sada em obter o concurso de um Auxiliar, com

redação própria, e de 'uma Secretária-Junior, datiló

'graf� competente, apta a organizar e manter seu

arquivo.
"Os interessadosserâo entrevistados pelo Sr_ White, no .

, •
}I> ...,

Hotel Royal, entre 8 e 11 horas dos dias 19 a 22 do i v � -

corrente inclus_!ye.

EXCELENTE RESID!;NCI A EM COQUEI ROS
Vendemos excelente residência em Coqueiros por
Cr$ 500.000,00. Nova Possibilidades de financiamento de
Cr$ 400.000,00 a 420.000,00. RecebemoS terreno como en

trada. Esta residência contém suite, 2 qu ar tos, living,
copa/cozinha, BWCs, garagem para 2 carros, área de serviço,
lavanderia, churrasqueira, dep. completa ernpreqada, Rua cal
çada com lajotas.
CONSTRUTORA E IMOBI.LIÁRIA BERCATON lTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825,- Estreito
Fones 44-2966 e 44-0368 - CRel 41 - CREA 4918

. FILTROMAO-

,

Distribuidora dos Filtros

INPEC.A

i ... 'I .,..,

RESID�NCIA DE 131,OOm2 - BARREIROS
Vendemos ótima residên'cia de alvenaria com 131,OOm2 de
área construída. acabamento de la qualidade, terreno medin

.

dO.430,00m2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
gar.agem e área de serviço. Cr$ 320.000,00 tq,talmente finan-

"

ciada.
CONSTRUTORA E IMOBIliÁRIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fon� 4�2966 '744-0368 - .CRCI 41 - CREA 4918

Preços especiais para revendedores.
Mantemos esttYque para pronta entrega. �"
Filtros da linha automotiva e filtros para má

quinas rodoviáFi-as, agrícolas, etc. It�_ '

�.

Av. Ivo Silve'i'ril, 3289' .; Capoei ras .' FI�ri;·
nópolis.

ORAÇÃO AO EspfRITO SANTO
Espírito Santo. Você que me esclarece tudo, que ilumina todos

os caminhos para que eu atinja à meu ideal. Você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que mefazern e que em todos os

instantes de minha vida está comigo eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

,quero me separar de Você por'maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo da vontade que sinto de um dia estar com VoGê e'
todos os meus irmãos na graça perpétua.

Obrigado mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias' seguidos, sem. dizer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais difícil que
seja). Publicar assim-que receber a graça.

Agradece graça recebida - .D.J.V.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Volks

wagen, ano 1972, placas AW-0897, motor BH-242, pertencente ao

Sr. Erico Raimundo Pereira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
,

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca
Willys, modelo Sedan Aero, ano 1961, placas LG-0189, motor
'81-072181, chassis no. 11145002291, pertencente ao Sr. José
Coelho Filho.

RESIDENCIAS FINANCIADAS
. CR$ 260.000,00

>�Vendemos 2 residências de alvenaria contendo cada uma 3
quartos, sala, cozinha, BWC, área serviço e garagem. Entrada
Cr$ 20.000.00 e saldo financiadO.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATONlTOA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 '. CREA 4918

.

CE�tIFICADO EXT�AVIADO
Foi perdido o Certificado' de Propriedade do caminhão marca

Chevrolet, ano 1969, placas WO-0193, Certificado no..405118.

I chassi no. D68BR28091 V, motor no. 357B8345, cor amarela

i •.
pertencente ao Sr. Valdir Lino Dias.'

Certificado Extraviado
'F oi extraviado o .cer tlflcado de propriedade de 'Um

veiculo Wolksvageh .Kombí arnareta.Places: TB1G25, Ana

1974, Chassis BH318722, Motor BH668287, pertencente ao

Sr. Elias Nicoladelli. . "
.

Tutiarã�,:09de Julho de 1976;
'. ''7 .'.

.

DOCU.MENTOS PERDIDOS
Frontlldes Bruno de Souza Filho declara ter perdido Carteira
de Couro, contendo Cart. Nac. de Habilitação Cart. de Identi-

'

dade e mais urna série de documentos,
"

.

.'
P��se a quem encontrar entreg�r n:' Caixa Econômic�

Estadual que- será bem gratIficado',',
.

Um enorme Salão de Alvenaria e 'residencia anexa,
contendo instalações sanitárias, Luz, Água, linha tele.
-fõnica, e um enorme pátio para guarda de veículos e

máquinas rodoviârias, bem como material de engenha-,
ria em geral.

.

Tratar no local

DÕCUI\IIENTOS PERDIDOS
'ô".m perdidos os seguintes documentos pertencentes ao Sr. An

tônio Hillescheim: C-arteira de Identidade, Carteira Nacional de' Ha
bilitação, Cartão de CPF, Certificado de Ptopriedade do veículo
marca Volkswagen, ano 1971, placas SX-3346. Pede-se .a quem en·

contrar entregar à rua Manoel loureiro s/no. - 'Barreiros - São José.

VENDEM·SE
Casa de alvenaria 'com 3 quartos, sala e cozinha gran

des, banheiro, área de serviço e garagem, terreno de 10x40m,
.
à rua Conde Áfonso Celso, 40. Preço Cr$ 275.000,00 .

Apto, com '2 quartos, sala, 'cozinha, banheiro, pequena área
de serviço, c�m estacionamento. Condições: Cr$ 95.000.00
de entrada e assumir a dívida da Financiadora. Prestações de

Cr$ 564,00 mensais. Tratar pelo Fone 44-0485 - CIX
. .

�========================�.,

CASA - VENDE-SE
Casa bem localizada, com 3 quartos, dependência de empre
gada e garagem. Com 150,OOm2.
Rua Belizário Berto da Silveira, no. 57.
Informações: fones 22-4291,22-9768,22-8770.

ALUGA-5E NA BR·101 QUILOMETRO 191
EM FRENTE AO ACAMPAMENTO BATISTA

BIGUAÇU

o ALUGA-SE
Casa para escritório ou residência com tele

fone comercial, sita à rua Araújo Figueiredo,
23. Tratar pelo fone·22·6418.

'VENDO
RESIDÊNCIA DE. LUXO NO JARDIM ATLÂNTICO
COM 140m2. PREÇO - Cr$ 480_000,00. FONE -

22·5197.

TERRENOS VENDEM-SE '

P�O�TOSPARACONSTRUçAo
DE ALTO GABARITO

1 Terreno na Trindade, de esquina, à rua lauro Unhares
Zona nobre, com 400m2 - Cr$ 170.000,00.

'

1 Terreno na Trindade, ao lado da Universidade Federal
com 400m2 - Zona nobre - Cr$ 110.000,00.

'

1 Terreno no centro de Canasvieiras, de esquina, situação
privilegiada, com 600m2 (2 lotes) - Cr$ 250.000,00'-

Tratar com Sr. Dilton ou Ivo,. pelos fones 22-3666 ou'

22-4775.

TERRENO ITAGUAÇU -.Cr$177.100 ÓO'
Terreno com 23 ;metros de frente para õ as"flllto

por 14 metros de fundos a 12 m da praia de Itáguaçu' .

pr6ximo a ABB: Neg(leio de ocasião por
Cr$ 177.100,00, . .

.'. .

.

Tratar na rua Felipe Schmidt, Xl Edf. Dias Velho
sobreloja· salas 1!?/16/17 - fone 22�3537 • Régi�
Imóveis· CRECI 58, ,':

VENDE-SE
TERR ENO - LANCHA

Terreno em Cacupé com área de 6.000m2. Preço
Cr$ 55.pOO,OO.
Lancha de fibra de vidro com 3,50m de comprimento com
motor Evinrude de 18 HP. Preço Cr$ 17,000,00. Tratar fone
44-4062.

VENDE-SE
Mobilias de estilo, quarto, sala visitas e outros. Ver

durante a tarde - rua lauro Unhares - Ed. Christiane Villa
ge - Apto, 308 - ou contatar durante horário expedíente
com Fatima pelo fone 22-6194.

LOJA NO CENTRO
Preço: Cr$ 700.000,00, a combinar, com Cr$ 450.000,00
financiados em até 15 anos.

Tratar pelo fone 22-3054, com o sr. Manfnido.

TELEFONES VENDEM�SE-
Vendem-se vários telefones comerciais - Centro e

Estreito. Tratar fones 44·0869 ou 44:2825 - horário
comercial.

MOVEIS ,GRITSCH PROMOVE
Móveis para escrltório com 45% de desconto. CONSULTE
SEM COMPROMISSO E COMPROVE.

RUA ANTÓNIO LUZ, 185 - FONE 22-5268.

ASSISTENTE DE fXECUTIVO

Cr$ 3',000,00
Interessados queiram apresentar-se para entrevista,
com o Sr_ Lucas - no horário comercial.
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Estreito.

'IMOBJUARIA 'NOS-SA-SENHORA DrFATIMA lT{l.(
Rua' Fema1do Machado No. 35

Centro
CRECI No. 549 - Telefone 22-:4837

TERRENO PARA VENDER - Negócio urgente - PRAIA DA.
TAPERA - linda área de 26mx60m - Cr.$ 70.000,00 (3 lo-
tes)

.

CASAS E APARTAMENTOS PARA ALUGAR
Ed. Itamaracá - Rua Abel Capei la - com 3 quartos etc. Cr$
2.200,00 (incluída Taxa Condomínio)
08S: NECESSITAMOS DE CASA NA FAIXA DE Cr$
?aO.OOO,OO a Cr$ 300.000,00.

t������������==��

Aluga-se para fins comerciais na Rua·.DEODORO - Aluguel
Cr$ 10,000,00
Residência na Rua BOCAIÚVA própria para Clínica ou

Escritório - Aluguel Cr$ 9.000,00

VEl\íOEM·SE
APARTAMENTOS

Ref. 031 - Apartamento Edf, VELASQUES contendo 3

,dormitórios, Preço: Cr$ 490.000,00 .

Ref. 021 - Apartamento' Edf. BIANCA - Preço: Cr$
450.000,00

_.
'

Ref. 027 - Apartamento Edf. JOSÉ VEIGA contendei 3

dormitórios - Preço: c-s 550.000,00

-,

CASAS
Ref. 044 - Casa na Praia Comprida contendo 3 dormitórios
- Preço: Cr$ .150.000,00

.

Ref. 040 � Residência em CAPOEI RAS com 3 dormitórios

Preço: c-s 35Cq)00,OO
Ref,' 042 - Residência em BOM ABRIGO contendo 3
dormitórios - Preço: Cr$ 620,000,00

TERRENO
Hef. 030 - Terreno na Rua Fulvio Aducci com 1.500m2 -

Preço: Cr$ 1.800.000,00
Ref 031 - Terreno na Praiados INGLESES com 700m2 -

Preço: Cr$ ao.OOO,OO
.

\
ALUGA-SE

<, .vENDAS E INFORMACÕES, GH IMÓVEIS
s.

. '.,EDiFfcIO VISCONDE ÓE OURO PRETO-SOBRE LOJA-OS
f 'T�L.,_22-5495, I �

,

CRECI 63 .'
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Tubarão (Sucursal) - A imprudência do motorista José Schi
rnitz, que manobrava o Chevrolet-Opala, placas (Imbituba) IM

-0748, sem dar atenção ao tráfego, provocou a colisão deste
veículo com o Volks de chapas (Curitiba) AL-8541, que tinha ao

volante Wilson Olivio Mormello, residente em Florianópolis.
O acidente ocorreu por volta das 22 horas de sequndá-teira, no

qultõrnetro.zaa da BR-1 01, na localidade de Nova Brasília, muni
cípio de Imbituba. Além dos danos materiais de elevada monta,
resultaram feridos ambos os motoristas, que foram socorridos
pela Polícia Rodoviária Federal ao Hospital São Camilo de Imbi
tuba.
CICLISTA

O ciclista Nilton José Fernandes, residente à rua Altamiro Gui
marães, 914, em Tubarão, foi colhido pelo caminhão Chevroletde
placas (Tubarão) GB-1126, propriedade de Wilson Westphal, que
era dirigido por Benício Lorenil da Silva.
Segundo a polícia, o acidente ocorreu na rua Manoel Miguel J

Bittencourt, no bairro São João, tendo o ciclista sido atingido
J
pelas rodas traseira do caminhão. A· vítima foi socorrida pelo
atrppelante ao Hospital Nossa Senhora da Conceição, onde foi

.
internado em estado grave.

Volks bate em carroça;
mata lavrador e se evade
Itajaí (Sucursal) - A polícia de Itajaí continua diligenciando

para ide[1tificar e prender o motorista de um Volks branco, que
or volta das 18h30min de segunda-feira colidiu seu carro �afraseira de uma carroça, provocando a morte do. lavrador Joao

Manoel Evaristo, de 45 anos de Idade. O infrator deixou de prestar
socorro a vítima, que faleceu ao dar entrada no Hospital Maneta
Konder Bornhausen.

.

Segundo testemunhas, o Volks desenvolvia alta velocidade e

bateu na carroça no acostamento, na avenida Antônio Heie.

Ambos trafegavam no sentido Itajaí-Brusque.
O corpo do lavrador, que residia no bairro Itaipava, foi necrop

siado no local; sendo liberado para sepultamento.

Imprudência provoca uma

colisão de volks e Opala

LAJE PRÉ-MOLDADA "'ftPUIA

.�
PARA FORRO E PISO Consultem,nos

Maior. raptcez e Economia de 30%. Entrega (0482) 22,6500
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

REG. CREA, N.' 5.17:; , 10.0 Áegião
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 : Florianópolis. se

22-4235

22-4002

MISSA DE 7� DIA
Os familiares de ERNAI\lI DUARTE FA

RIA, consternados com o seu falecimento,
convidam parentes e amigos para a Missa de
70. Dia, a realizar-se dia 14 de julho, às 18,30
horas, na Capela do Asilo dos Velhos.

A esposa, filhas, pais e irmãos do

t DR.
JOSÉ CLAUDIO DOS SANTOS

agradecem, sensibilizados a todos que os confortaram no do

loroso transe que passaram e convidam os parentes e amigos
para assistirem-à missa de 70, dia, que será celebrada di!! 15
(quinta-feira) às 17,00 horas na Capela do Hospital de Carida
de. Por mais este ato de religião e amizade, antecipadamente
agradecem.

PESSOA DESAPAREC·IDA
Os familiares do Sr. OTVII\! IAHN (conhecido
por "OTTO"), pedem a ele que se comunique
urgentemente com seus familiares, .pois estã�
todos preiJcupados, sua mãe está muito doen
te.

Pedimos a quem souber alguma informação
sobre ele comunicar pelo fone 44-2049.-

Ladrões levam Cr$ 200mil de

bancário e polícia tem pistas
em sigilo pela polícia
(comentou-se· <que tem o ape
lido de "Dico" e que o nome

'poderia ser Valdemar), deixou
a agência do banco e se dirigia
para a zona Norte da cidade.
Depois de trafegar por cerca
de um quilômetro notou que
um

I dos pneus havia furado,
quando resolveu parar na rua

São Paulo e efetuar a troca.

"Dico" deixou o automóvel fe-.
chado e.se dirigiu a um posto
de gasolina situado a cem me

tros do local. No interior do au

tomóvel ficou a valise com o

dinheiro. ouantío retornou

com urna.chave de rodas em

prestada, notou que o

quebra-ventos havia sido for

çado e o dinheiro sumido.
Para a polícia, os ladrões são

mais de dois. Um deles se en

carregou de furar o pneu do
lado esquerdo com um. esti
lete. O segundo seguiu o ban
cário até. o posto e permane
ceu vigilante até a volta do

>

funcionário do Besc e o último
ladrão se encarreqou de forçar
o vidro e desapareceu com a

valise.
O gerente do Besc local,

Lothar Stein, nada quis falar a
respeito, assegurando que não
se tratava de assalto ao banco

que dirige na cidade
limitando-se a dizer que se tra
tava de "problemas internos".

- Não se trata de assalto,
nem de desfalque- comentou

"

o ger�nte.·Nada pode. ser Fe,ve- ,

lado: somente após dois ou'
três dias, porque tudo está
sendo investigado e averi

guado pelas autoridades.
Embora o delegado Sidney

Pacheco, de Furtos e Roubos

da Capital tivesse desmentido
ontem à noite o envio de poli
ciais e de um delegado para o

Vale, em Blumenau o delegado
Décio' Garossi. preferiu silen-.
ciar a respeito da participação
de outros policiais nas investi
gações.

Caminhão de trabalhadores se

acidenta e mata J8 pessoas
Um caminhão transpor

tando . 40 trabalhadores em

Araraquara, a,300 qu ilômetros
de São Paulo, desgovernou-se
e caiu ante-ontem numa ri-
banceira de' quatro metros,
matando dezesseis pessoas
imediatamente e duas logo em

seguida.

INCÊNDIO NO SUL
Um ·incêndio irrompido na

madrugada de ontem, no Han
gar do Aéro Clube de Cama
quá, destruiu três aviões agrí
colas e 10 tonéis de inseticidas
que seriam usados nas la
vouras do município, distante
12;3 quilômetros ao Sul de
Porto Alegre. Embora de gran
des proporções, o incêndio
não causou vítimas, pois ocor
reu durante a madrugada
quando nenhum funcionário
do Aéro Clube se encontrava
no local.
Os prejuízos estão calcula

dos em Cr$ 2 milhões no total,
sendo que os aviões - avalia
dos em Cr$ 650 mil cada um
estavam parcialmente cober
tos pelo seguro, segundo in-.

formaram as companhias pro
prietáriasJosé Pankoski Ltdae
Vitor Hugo Fagundes repre
sentações, ambas de Cama
quão Técnicos do Instituto de
Criminalística de Porto Alegre'
tinham dificuldades, ontem,
em apurar as causas do si
nistro, pois o Hangar não' pos
suía rede elétrica e ostonéis de
çasoüna que abasteciam os

aviões estavam a 200 metros
do local,

o Aero-Clube está situado a
cinco quilômetros da cidade,
em campo aberto, e quando
lavradores das proximidades
deram o alarme, os dois ca
minhóes pipa dá prefeitura de
Camaquã chegaram ao local

,

depois do fogo ter acabado.

Vinte e dois feridos estão in
ternados na Santa Casa local,
sete dos quais em estado gra
víssimo. A população já foi so
licitada ã doar sangue para os

feridos.
Dos mortos, nove são ho

mens e nove mulheres. O de
sastre ocorreu na noite de
ante-ontem, mas só toi. divul

gado pela Polícia Rodoviária
estadual, ontem pela manhã.

corrente .

EXIGIVEL A LONGO PRAZO
Financiamentos e correntistas

PENDENTE
Prêmios de seguros a pagar .

COMPENSAÇÃO
Seguros contratados e depósitos vinculados

SOMA DAS CONTAS DO PASSIVO .

D'AGNOLUZZO SPADINI S/A.
COMÉRCIO E INDÚSTRIA

DE' MA'OEIRAS.:;,
C:G.C.M.F.83.268.862/0001-27

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores acionistas: ,

Em cumprimento aos dispositivos legais e estatutários, temos a satisfação de apresentar
lhes, para exame e deliberação, o balanço geral encerrado em 31/12/75, bem como o demons
trativo da conta Lucros e Perdas, parecer do conselho fiscal e demais atos correspondentes ao

exercício social.
.

Esta diretoria permanece ao inteiro dispor dos senhores acionistas para .os esclarectrnen-.
.

tos qu e fo rem necessários.
'.

.Ó: .,.

Capinzal (SC), 08 de julho de 1976

ACHILLES D:AGNOLUZZO - Dir. Pres.:

Caixa e Bancos
REALIZÁVEL

Matéria prima, material de consumo, produtos manufaturados,'
devedores, aplicações financeiras etc. .

PENDENTE

CONTAS DO 'ATIVO
IMOBILIZADO

Imóveis, máquinas, veículos, reflorestamento, móveis e utencí
lios

DISPONIVEL

Contas pendentes. . . . . , . . .

COMPENSAÇÃO
Contratos de seguros e depósitos vinculados

SOMA DAS CONTAS DO ATIVO ... , ...

CONTAS DO PASSIVO
NÃO EXIG(VEL

Capital e reservas .

EXiGIVEL A CURTO PRAZO
Credores, títulos descontados, contas a pagar, credores em conta

2.752.537,09 .

.>

212.340,11

3.813.441,94

13.922,80

2.004.027.35
8.796.269,29

2.889.207,99

2.302.038,44

1.574.509,71

16.485,80

2.004·027,35
8.796.269,29

DEMONSTRATIVO DA CONTA LUCROS E PERDAS DO EXERCICIO
1 - RENDA OPERACIONAL BRUTA

1.1 - Esquadrias, mad,eiras serradas 6.358.076,69
1.2 - Outras receitas : : 156.623,74

6.514.700,43
2.- CUSTOS DOS PRODUTOS VENDIDOS

2.1 - Matéria prima e material de consumo 2.270.824,20
2.2 - Outros gastos de fabricação 1.553.998,20

3 � LUCRO OPE RACIONAL BRUTO 2.689.878,03
4 - DESPESAS ADMINISTRATlVAS'E DE VENDAS

4.1 - Despesas diversas de administração e vendas 604.192,13
5 - DESPESAS TRIBUTÁRIAS

5.1 - Diversas despesas tributárias 839.393,83
6 - DESPESAS FINANCEIRAS

6.1 - D.iversas despesas financeiras 618.064,92
7 - PROVISÃO PARA CONTAS DUVI DOSAS 38.976,90
8 - DEPRECIAÇÕES!; AMORTIZAÇÕES : 149:036,04
9 - LUCRO LlQUI DO 440.214,21 ,

,

10 - RESERVAS E PROVISÕES.
10.1 - Reserva legal 22.010,71-
10.2 - Fundo p/distribuição a empregados 44.021,42

11- LUCRO A DISPOSiÇÃO DA ASSEMBLÉIA 374.182,08

Capinzal (SC), 08 de júlho dá Ül76:..:
•

ACHILLES D'AGNOLUZZO .. ANTONIO DAROS
Qiretor presidente Ci'lCLSC no. 6.803

PARECER DO CONSELHo' FIS.CAL.
OS membros do Conselho Fiscal abaixo assinados, tendo examinado minuciosamente o

balanço geral, documentos e demais c�ntas referentes ao exercício findo em 3.1 de dezembro de
1975 da firma D'AGNOLUZZO SPADINI S/A. Comércio e Indústria de Madeiras, onde lhes
fora� fornecidos os documentos e informações solicitadas, déclararam ter encontrado tudo na

mais perfeita o.rdem e recomenda aos senhores acionistas a aprovação final.

Capinzal (SC), 08 de julho de 1976

LUIZ SIVIERO SOBo.. SI LVIO SANTOS CELSO FARINA

Gil vai a julgamento amanhã

Com o recebimento do laudo' psiquiátrico de

·dependência, .assinado pelos médicos Pedro
Largura e Antônio Carlos Bu'rg, às 14 horas de
ontem, O juiz Ernáni Palma Ribeiro considerou
encerr-ada a instrução .do processo no qual o
compositor Gilberto Gil está sendo' acusado
por uso de'maconha.' Ontem rnesrno o magis
trado designou a audiência de julgamento para
às. 14h30m. de amanhã, quando o promotor
Valdemiro Borinl e os advogados Airton Ger
son dd Silva, Enio Luz e João Rômulo Bitten
court apresentaçãorão suas alegações tinais
oralmente.

>

,

Por sua vez, o juiz Volney Ivo Carlin. titular da
segunda Vara Criminal de Florianópolis, não
pode marcar para amanhã a audiência de jul
gamento do músico' Francisco Edmundo de
Azevedo, o baterista "Chiquinho", porque sua

pauta 'de trabalho para arnanhá já se encon

trava inteiramente tomada. O magistrado tam
bém recebe o laudodcrs' psiquiatras e pretende
realizar o julgamento do integrante 'do con

junto musical "Os Doces Bárbaros" na pró
xima sexta-feira à tarde.
DUAS HIPÓTESES
Ainda não está afastada totalmente a hipó

tese de o cantor baiano e seu companheiro dr
conjunto serem absolvidos amanhã e sexta
feira, respectivamente, embora ambos tenham
confessado. o vício em maconha. Se o laudo

médico definitivo constatar que Gil possui de
pendênéia psiquica da droga - fato caracteri
zado pelos mesmos médicos no laudo prelimi
nar -, o artista, pode ser absolvido. Para tanto,
há necessidade de.o magistrado se convencer

de que na ocasião do ato o .acusado era i ntei
ramente incapaz de discernir o caráter crimi
noso do fato. Contudo, o juiz deve aplicar uma
medida de sequrança, que não é especifica
mente uma pena e que representa um trata
mento em clínica especializada. Nesse caso

'não há prisão celular, mas .0 cantor só será
liberado após ser constatada sua cura integral.

A segunda hipótese, a da condenação, será
.aplicada seo juiz entender que o acusado pos
sua dependência da droga, mas não inteira
mente incapaz para entender o caráter crimi
noso do fato. A lei de tóxicos trata o usuário de
droga não como um criminoso, mas como um

doente.
. ..

Em caso de condenação, por ser pnrnano,
Gil não receberá pena máxima que, seg�undó a

lei, varia entre um e quatro anos de reclusão. A
pena deve ser mínima ou bem próxima à mí
nima, seja doe um ano ou de alguns meses além
de um ano. Cuntudo, nessa segunda hipótese.'
as decisóestêrn sido proferidas no sentido de o
condenado cumprir a pena não em prisão celu
lar, mas .em tratamento médica em clínica es-

pecializada.
.

Blumenau (Sucursal) -:- A

polícia de Blurnenau já dispõe
de pistas seçuras para locali
zar e prender.os três responsá
veis pelo roubo de uma valise
contendo 200 mil cruzeiros,
que foi roubada ontem do inte
rior de um automóvel perten-

.

.Menores tentaram levar ����Ci: �� �I�c�oen:�� ��
Banco do Estado de Santa Ca-

cofre da firma Perdigão tarina. .o roubo, embora ti-
. vesse lsi§lo preparado com

A polícia ainda não localizou o menor �.C.V., de 17 anos, que "certá $ntecedência, segundo
justamente com o�,tro garoto" da mesma Idade, V.C.A., e LUIz' pensam os policiais, aconte
Carlos Silva, vulgo Carlinhos ,de 18 anos de Idade, sem protís- ceu 'entre 10 e 11 horas da
são, oonsiderado o autor Intelectual do plano, tentou roubar Um h' 'd t imi
cofre no depósito de gêneros alimentícios Perdigão, em Campi- mar a e on em, nas prox

nas. O golpe somente não foi consumado porque vizinhos do: dades da sede da Transporta�
estabelecimento descobriram a manobra e comunicaram a ocor- gora Tresrnaiense, Situada +a

rência à Rádio Patrulha, que imediatamente deslocou uma via- Rua São Paulo, 1.543. O di

tura para o local. Com a chegada dos policiais os três se evadi- nheiro se destinava a a uma in
rarn, deixando a Kombi AB-1399, da Empresa Brasileira de Vigi- dústrla de Blumenau, que pre
lância, que havia sido roubada e seria usada para transportar o tendia realizar pagamento a
cofre. Mais tarde, "Carlinhos" e o menor V.C.A. foram detidos por seus empregados.agentes de Furtos... ,

Este é o segundo caso semelhante em menos detõ dias, sendo A 1RAMA

que o que no primeiro golpe, ainda sem solução, foi roubado o Dirigindo um Opala de duas

cofre da Cobal, na avenida Mauro Ramos. portas.de cor bege o bancário,
O mesmo trio descoberto pelas autoridades, roubou duas cujo nome vem sendo mantido

Kombis e arrombou vários estabelecimentos comerciais na pri-
meira quinzena de maio. Na ocasião os 'três foram detidos na'
cidade gaúcha de Gravataí.

.

O GOLPE
Depois de roubarem a Kombi, estacionada em frente a residên

cia de um funcionário da Empresa Brasileira de Vigilância, nas
proximidag.es do ponto final de ônibus no Jardim Atlântico (em
purraram o carro a um local afastado e fizeram ligação direta), os
três pegaram diversas barras-de ferro em um depósito de sucatas.
Em seguida, dirigiram-se ao depósito das indústrias Perdigão,
em Campinas, com a intenção de roubar o cofre, que segundo
informações, renderia uma quantia elevada em dinheiro.
A julgar pelo modo como agiram, trata-se de elementos de

grande periculosidade no ramo: um dos menores entrou no de
pósito por uma abertura sob a porta de esteira de ferro e despara
fusou a fechadura, deixando a porta completamente solta. Em
seguida adentraram e dirigiram-se ao cofre.
Na madrugada de sexta-feira, quando o trio arrastava o cofre,

uma viatura da RP chegou ao local, por solicitação de vizinhos do
estabelecimento, Porém, a ação da polícia não foi bem sucedida
e os três se evadiram, somente sendo presos dois deles mais
tarde.
A DETENÇÃO
Após várias diligências, agentes da Delegacia de Furtos pren

deram "Carlinhos", na tarde de sexta-feira, quando era medicado
no Hospital de Caridade, com ferimentos leves sofridos por oca
sião da fuga. O menor V.C.A. foi detido no interior de um carro,

estacionado para consertos, que foi' recentemente transformado
em dormitório pelo garoto. -,

"Carlinhos" foi indiciado em inquérito policial na Delegacia de
Furtos, enquanto que o outro foi ouvido no processo de investi
gação de menor. Enquanto isso, a polícia continua diligenciàndo
para prender o terceiro elemento, também menor de idade, que,
como os outros dois, residem na Procasa, em Barreiros.
EM GRAVATAÍ
No dia 13 de maio último, "Carlinhos", que na época se fazia

passar por menor, juntamente com os outros dois garotos, foi
preso na cidade gaúéha de Gravataí. Os três viajavam com a
Kombi �-21 09 (São José), que fora roubada por eles dois dias
aQ.tes da garagem do proprietário, Paulo Silva, na rua Vergilinio
Ferreira, 73, em Barreiros. .'

Além desse veículo, o trio havia roubado uma outra Kombi, que
foi abandonada por falta de combustível. Também arrombaram,
na época, diversos estabelecimentos comerciais,

.J ... I .......•�J

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA' FAZEND�
Coordeiiação de Admin ist ração

Financeira, Contabilidade e Auditoria.

EDITAL N� 02/76.
. Pelo presente edital, a Coordenação de Adrninlstraçâo Financeira, Centabili'dade e Auditoria

da Secretaria da- Fazenda, por seu Coordenador, torna .púti'néo que no dia dezesseis (16) de

'agosto corrente, às nove (9:00) horas,' na sua Sede, sita à rua Tenente Silveira, no. 1 - Edifício
das Secretarias, 50. andar - 'Divisão do Patrimônio, nesta Capital, será procedido o sorteio entre

as Sociedades Seguradoras inscritas de acordo com o artigo 40. e seguintes da Portaria no.

S.E.F. 50/72 de 19-05-72, para a contratação de seguros dos bens, direitos, créditos e serviços,
dos Órgãos Centralizados e Descentralizados do Estado, das Sociedades de Economia Mista e

das Entidades controladas direta ou indiretamente pelo Poder flúbl�co, bem como os seguros de
bens de terceiros que sejam abrangidos por qualquer plano de 'cobertura em que as mencionadas

instituições figurem como beneficiárías, de acordo com, o que determinam os Decretos nos.

S.E.F. 23-04-71/42 e S.E. F. 06-12-7.2/926.
Os bens a segurar, referem-se às seguintes entidades:
CAMPO I
Centrais Elétricas de Santa Catarina .(CELESC) e Eletrificação Rural de Santa Catarina
(ERUSC).
CAMPO II

Departamento de Estradas de Rodagem ,(DE R'), Departamento Autônomo de Saúde Pública
(DASP), Companhia Catarinense de Águas e Sàneamento (CASAN), Empresa Catarinense de

Pesquisa Agropecuiria (EMPASC), Empresa.Catàrinensa de Extensão e Assistência Técnica
Rural (EMCATER), Imprensa Oficial dó Estado de Santa Catarina (lOESC), Companhia de
Desenvolvimento de Santa Catãrina (CODESC), Companhia de Processamento de Dados do
Estado. de Santa Catarina (pRODASC), Companhia Catarinense de Conservação e Indus

trializaçâo de Produtos Ag'rícolas (CIPASC'), Companhia Catarinense de Comércio e Armaze
namento (COCAR), Companhia Distrito Industrial Sul Catarinense (CODISC), Banco de
Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina (BADES€).

.

CAMPO III,' .

'
.

Administração Direta ou I ndireta, excluídas as Entidades mencionadas expressamente nos

outros campos.
CAMPO IV
Banco Regional de Desenvolvimento' do Extremo Sul (BRDE), Banco do Estado de Santa
Catarina (BESC)., BESC-Financeira, BESC-Turismo, Caixa Econômica Estadual de Santa
Catarina lCEE), l.nstttuto de Previdência do Estado de S.C. (lPESC), Fundações.",' .': ".",..', � Florlanópotls, 16 de [ulhode 1976. .

- Alfredo Russi '

COORDENADOR
Waldyr Albani

DIRETOR DA DIVISÃO DO PATRIMONIO

APLUB lidera campeonato de Rallye
Com a vitória obtida, no último sábado, no Rallye Mobil de Inverno, a dupla

Peter Kinst - Paulo Veeck, com um Dodge Pelara;da Equipe APLUB, garantiu sua

liderança isolada no Campeonato Gaúcho da modalidade, a frente da dupla campeã
brasileira, formada por Ernesto Farina-Carlos Farina.'

.

A prova se caracterizou pelo fato de ter se desenvolvido por estrada de bom
leito, com médias compatíveis, dando pouco trabalho aos pilotos, mas exigindo
muito dos navegadores, por ser um percurso muito técnico.. .

O Rallye Mobil de Inverno, teve sua largada simbólica na noite de sexta-feira,
seguida de um neutralizado, iniciando, efetivamente, no sábado, às 8 horas, .passan
do pelas localidades de Portão, Montenegro, Caí, Novo Hamburgo, Ivoti, Nova
Petrópolis, Languiru, retomando a Porto Alegre.

.

Na terceira colocação classificou outra dupla da Equipe APLUB, integrada por
Pedro Adàms-Roland Low e na sexta, Gilberto Hoff-Aloísio Fratz, também da
APLUB, ambas com Dodge Polarâ.

Formaturasüíade Químico
No próximo domingo, dia 1/J, em to

do o país, estará sendo comemorado o
.

"Dia Nacional do Quimico", oportuni
dade em que todas as entidades da clas-

se, 'principalmente o Conselho Nacional .

de Química, estarÍio 'realizando atos aiu-
..

.
"

.

' �

sivos à passagemda data.

,Na ocasião, em diversas cidade$,
serão- levados a efeitos seminários, en'"

Com a conclusão do primeiro 'semestre
do ano letivo çle-1976, a Universidade Federal
'de Santa Catarina, desde o [mal da últimase
mana, vem dando andamento ao seu programa
de formatura de 669 110VOS' profissionais, de
diversas áreas.

. - ,

Os novos formandos sãõ': 17 de Enfe�
magem; 97 de Engenharia: Civil e Mecânica; 30
dê' OdQntologia; 62 de Direito; 55 de :Medici
na; 54 deEconomia, Administração e Ciências
Cõp.tábeis; de '10. grau e 139 de' LiceJil�iatura
'·dé'2o. grau.

.

�

,
.

,

'

".
O programa I?l�sseg�irá"com �'soleni

dades de - foffilatura, ",-das,: IlI1JVas' tumas da
:'m:SC, obedecendo o segujJ1t'e rófeiro:'Dia 16,
O®htologia; dia 17, Direito'; diãj23,'Medici
na; dia 28, Farniacia;, dia 30,. Licenciatu'fa de
10, grau e di� 31, Licenciatura iÍe,2i5: grau.t 'I.

('T
�

'.

• r--:�� '�.}: >
.

": .�fi. ,

contras e 'reuniões de confraternização
entre os profissionais da química.
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PREFEITURA MUNICIPAL

O'E XAXIM
Gabinete do Prefeito

Não faz muito, Xaxim era ,àinda um distrito de

Chapecó. Até 7 de jun ho de 1921> quando passoir a
distrito, era denôminad o E rc fi ia Luz. >Áinda- com o

•• J

nome de Xaxi m (em linha kaingang "pequena queda-
d'água), a 20 de fevereiro de 1.954, passou a

rnunic (pio autônomo, hoje com 3b.000- habitantes,
..

.' ..

658 km2 de área, qrande produtor de milho, seja;
feijão preto 8 trigo. No setor pecuário, Xaxim produz
sumos, bovinos, leite. De suas florestas naturais são

.

extraídas grandes quantidades de madei ra de lei, erva
mate, e suas indústrias SH situam na ár- madei reira,
ervatei ra, da farinha e cerâmica. São 79 indústrias,
196 estabeiecimentos comerciais. É sede de comarca e

possui 5 escolas básicas, um colégio comercial, um

colégio' 'normal, 32 escoras municipais e 42 estaduais
de primeiro grau. O orçamento municipal é de Cr$
5.168.700,00.

Com essa pujança, Xaxim recebe, hoje, uma

agência do Bancodo Brasil S.A.
Os administradores do município, em nome da

. ,

população xaxiense, agradecem a todos quantos,
lutaram para que; a instalação do Banco se tornasse

realidade e garantem que a resposta xaxiense a esta
-

• o,"
•

med,ida, será co índices ainda majores de- desenvolvi- ,

manto.

Xaxirn 09 de julho de 1.976.

Nildo Folte ;_ prefeito
Waldir Luiz Tedesco - vice-prefeito
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Chapecó (Sucursal) - Em solenidades r�ali
zadas às 11 ;00 e 16,30 h<?ras,Lesp,ecti,varnen
t�, o Govemador Antônio Carlos Konder

o orador seguinte,�ena'ltecend� "a atua�ão dO/ ao Govênlador do Estado e ao CeL Peracchi

Governo Federal e Estadual ne Oest��Caiª-. ,�,de Barcellos.iplacas d� prata .alusivas à insta

rinen�e e disse do: merecimento de Xaxim ',Iação da agên'cia do Banco do Brasil. .:'

Reis, em companhia dos diretores do Banco como sede de uma dasduas mais novas �gên"
do

.

Brasil' S.A., presidiu a inauguração de cias do Banco do Brasil, dado o seu cresci- Terminado o almoço, a caravana' rumou
� "

�. .

mento econômico e o trabalho de sua genté:
.

para MondaC;via automóvel onde àS'16;30" �tou o prefeito Beno José Soder,
Por último, ') Governador Konder. R�is.· perante uma yerdadeira' multidão de aqricul- usando da palavra para ressaltar

se.,�lla última sexta-feira, dia 9. que relembrou suas andanças como 'poÚtico, tores, comerciantes e industriais, aconteceu a ' nário progresso do setor agríçola
Xàxim, a nova. agência está instalada no ainda em H�54, tendo começado a campanha- inauguração da agência do BB naquela cida- e dizendo que á presença do Ba�

prédio da Cooperativa Regional Alfa Ltda., para deputado federal, exatamente naquele de.
'

. naquele município era uma espe

na rua principal. A cerimônia inaugural, rea- município. E citou que nesses 22 anos, Xa- As 17,00 horas, o padre Vigário procediaM raY-J'Uma feliz realidade.

duasnovas agências daquele Banco, nas cida
des de Xaxim e Mondaí, no Oeste Catarinen-

falou� ':1 vereador Henrique DeiS]da Câmara, manifestando os agr
da comunidade ao governo da

Estado pelo: evento.
O bacharel Clemente Averber

lizada ali mesmo, contou com a presença, xim registrou índices extraordinários de ores- a be-nção das dependências do Banco, i,nstalada Osvaldo Roberto Colin, na o

também, de Osvaldo Roberto Colin e Walt9r cimento, aproveitando para acentuar que de' em prédio próprio pré-fabricado, que servi- diretor-administrativo do Banca

Peracchi de Barcellos, diretares do Banco, agora em diante o progresso xaxiensé tem

além de autoridades locais e da região, desta- mais um aliado, o agente financeiro do Go

cando-se o Secretário do Oeste, João Valvite vemo Federal, q!1� é o Banco do Brasil.

rá por 18 meses, quando a agência definitiva importância do crédito agrícoli
estará construída. Ihorias que os agricultorestpode

Após o corte da fita pelo Governador do tar_ com a ajuda dos financiamen

Estado, falou o. gerente da aqêncla, esclare- Por fim, Konder Reis se diri

cendo com detalhes a importância do Banco sentes, fazendo uma prestação (

Paqanella e o senador Lenoir Vargas Ferreira,
presidente da Arena/SC.

Após a cerimônia inaugural, os convida

dos participaram de um coquetel no recinto

Vitório Devanoschi, Secretário do Muni- da agência e em seguida, do almoço ofereci- junto à comunidade. São 3.500 os contratos

cípio, saudou as autoridades destacando a do .pelo Clubé dos Diretores Lojistas de Xa- de financiamentos já registrados, além de

importância da instalação do Banco do Bra- xim, no recinto do Ginásio de Esportes.
sil, em Xaxim. O Ceio Peracchi Barcellos foi No decorrer do almoço, o CDL conferiu

3.200 contas transferidas de outras agências.
Em nomedo Poder Legislativo Municipal,

'suas realizações, sem esquecer de

tas governamentais em relação
Estado, principalmente no seto

Também em Mondai, os pres

COOPERATIVA REGIONAL, ALFA LTDA.
M at r iz Chapecó
Filial de Xaxim

-

Instalações da matriz em Chapecó

Banquete em Xaxim

,.

E grato aos diretores da maior cooperativa catarinense registrar o evento de
duas novas agências do Banco do Brasil na região. Os nossos' seis mil associa
dos sabem avaliar tanto quanto os diretores da cooperativa, a importância do
Banco do Brasil no setor agrícola e pecuário do Oeste. Logo, fomos nós os

cooperativistas que maior interesse, Poderíamos ter na instalação dessas agên-
'

cias, notadamente a 'de Xaxim, que fica dentro de nosso território de ação e

que acabou por se 'instalar dentro do prédio de nossa propriedade, por nós
cedi do, na ânsia de abrevia r o quanto mais a vind-a dJssa agência e o seu

funcionamento junto às classes produtoras de Xaxirn.

Agora que tudo se tornou realidade, que o Banco-do Brasil incorporou à

paisagem d o Oeste duas novas agências, cabe-nos a satisfação de di rigir um

especial agradecimento ao Dr. Osvaldo Roberto Colin, ao Ce. Walter Peracchi
de Barcellos, ao Governador Antônio Carlos Konder Reis e a todos quantos
ofereceram apoio para que as duas agências fôssem instaladas noOeste.

Xaxim, 09 de julho de 1.976.
Aury Luiz Bodanese - Presidente.

Instalações dé Xaxim

"Sindicato dos Trabalhadore
Rurais de Xaxim"

A classe ruralista do município dE
xim, congregada pelo Sindicato dos li
lhadores Rurais, sente-se honrada em,�
sauãar o surgimento, a partir de ho�
cidade de Xaxim, da agência do BanCl
Brasil S.A., festivamente inaugurada c

pr.esença do Exmo. Sr. Governado
Estado, Dr. Antonio Carlos Konder
do Diretor da sexta Região, CeI.
Peracchi de Barcellos e de outras aute
des.

O Banco' do Brasil, responsável
política financeira do País, present
todos os recantos desse imenso Brasil
somar com Xaxím e sua gente, os esf
que ainda mais promoverão o nosso

)gres�. E os trabalhadores rurais, já p
ter a convicção de que agora mais d
nunca, sua atividade será a mparadâ
Governo Federal, através de financil
tos e do apoio imprescindfvel do Ban
Brasil .:

O Sindicato dos Trabalhadores ,de Xaxim, que já possut sede prbprl�mantém convênios de saúde com o

hospitais da cidade, que oferece assis
odóntológica aos seus 1000 assoe:

através 'do FUNRURAL, que con

veterinários (em convênio com o IN

para atender os rebantlos de asso�
. que possuf um grande estoque. de n

mento?' e' sementes, que 'distribui,
- bolses de estudo aos filhos de seus a

dós, atrav�s do, PEBE, que jâ canse

aposentadoria para 470 associados I
. Ihice (. i,nvalidez, que mantém 13 �trabalhando em horário integral par;

,

os associados, é também, o organis
.classe que juntou sua voz à voz. da Cf

dade para. reivindicar a agência do
do BraSil -i!; agora, quando vê realizaI
das mais caras aspirações do povo
dirige uma palavra de agradecime
Presidente da República, aos di ret�

.

Banco do Brasil e a' todos aquel
centtibuiram- para tomar realida
aspiração.

';\ 'axim, SC, 09 de julho de 1.97:
Wilson Tissiani
Pela Diretoria

IRMÃOS DEISS LTOA.

Rua do Eng�nho, 75
Mondaí - SC.SERRARIA FABRICA OE PARQUET COMPENSADOS LAMINADOS, OlEOS ESSENCIAIS.

Saudação
Saudamos nossos governantes que em

boa hora decidiram brindar

Mondai com a criação e ínstelação de uma

agência do Banco do Brasil.

As atividades fabris, lavoureiras
e pecuárias deste Mun icípio,

doravante estarão

favorecidas e poderão prosperar
ainda mais.

II

Pioneirismo também �e faz com proqresso
. �I

-

e evolução. Ouando Mondaí

ainda não pensava em agências
bancárias, ':1 grupo Deiss

já pensava em Mondaí, criando indústrias,
incentivando a produção e multiplicando

resultados econômicos

para o crescimento do Município.
Hoje, com a ajuda do Banco do

Brasil, tudo será mais fácil, porisso a

nossa saudação e ") nosso

agradecimento pela entrada em

funcionamento da maior casa bancária do
País em Mondaí.

GRÁFICA MOK LTDA. CONSTRUTORA" MONDAí LTDA.
,

Rua CO-lombo, 57
"

Rua do Engenho, 130
Mondaí - se

Salve o Banco do Brasil, a partir de hoje presente ria

vida do Município de Mondai, oferecendo a decisiva

contribuição para o' nosso proqresso.

Mondaí - SC

O 'Banco do Brasil, ao ,longo de sua
,

história, tem Sido a

- alavanca propulsora do progresso

brasileiro, di-namizando
riquezas, financiando empreendimentosFOTO ESTÚDIO VISÃO

e incentivando
.

negócios. Hoje, Mondai participa
dessa comu nhão de interesses

',

que tem por objetivo o desenvolvimento do

nosso País. A Construtora

Monda{ Ltda., seassocia

Nelso Flôres
Mondaí - se

Há muitos anos registrando as cenas do progresso de

Mondaí, também agora presente às comemorações pe
la instalação da agência do Banco do Brasil - o agente
do progresso brasileiro ..

ao júbilo dos mondaienses pela instalação
'da agência local

• ,

do Banco do Brasil S. A:
------��----------�------------�-���.----�.--�---------'_.------.--------�

� -
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-',

ou 'J vereador Henrique Deiss, Presidente
Câmara, manifestando os aqradecimentos
comunidade ao governo da União. e do'

ado pelo' evento. "

O hacharél Clemente Averbeck, represen-
u o prefeito aeno xlosé Soder, de Mondaí,
ando da palavra para ressaltar o extraordi

rio progresso do setor agríçola mondaiense

dizendo que a presença do Bancá do Brasil

quele município 'era uma esperança e ago

J'Uma feliz realidade.
Osvaldo Roberto Colin, na qualidade .de
retor-administrativo do Banco, ressaltou a

portância do crédito agr{cola e das me

,orias que os agricultores) poderão .conquis
ir. com a ajuda dos financiamentos. '

.

Por fim, Konder Reis se dirigi'J aos pre

mtes, fazendo uma prestação de contas de

lias realizações, sem esquecer d� citar as me

JS governamentais em relação ao Oeste do

ístado. principalmente no setor rodoviàrio.

Também em Mondai, os presentes foram

Em Xaxim, foi, a Cooperativa Regional Alfa,
através de sua filial naquela cidade que �fere
ceu uma ampla sala. Em Mqndaí foi necessá-
'rio construir, Em' poucas semanas, estava

'.' • \'> ,

•

concluído o prédio pré-fabricado que será a
I ." "

.sede provisôria da agênqia; ;'
.

,...

OS'MUNIC(PIOS Assim, em rápidas passadas.: duas' !'lavas
Tanto Xaxirn' como' Mondaí, são municf- �gê,ncias' do Banco Oficial; braslleiro eram

pios de características eminentemente agri- plantadas sobre o solo fértil, do Oeste, ten-do
cola, porém dotados de um florescente par- por berço, dois dos municípios rnais'proqres-
que industrial. Pertencem ao gn,lpo de muni- sistas da região.

. ;

cípios que se desmembraram de Chapecó em
�

Mondai, às margens do Rio Uruguai, fun-
1.954 e ainda não haviam sido aquinhoados dado por alemães e até hoje habitado por

com a instalação de agência do Banco do uma esmagadora maioria de descendentes de

Brasil.
".

alemães e Xaxim, fundado por colonos gaú-
Essa reivindicação se constituia numa das chos de origem italiana e até hoje habitado

aspirações mais caras' dessas duas cornunida- por uma esmagadora maioria de descenden

des, Muitos foram os offcios. relatórios, pe- tes de italianos, são as duas cidades do Oeste

didos e moções enviados a diretores do Ban- que passam a receber o impulso creditício do

co e políticos de influência na regiã'J. Decidi- Banco' do Brasil e a fortalecer suas econo

da a instalação. das agências, faltava conse- mias com os recursos financeiros do próprio
guir os prédios onde estabelecer o Banco. Governo Federal.

rxim

"Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de Xaxim"

A classe ruralista' do município de Xa-"
n, congregada pelo Sindicato dos Traba
idores Rurais, sente-se honrada em .poder
rdar o surgimento, a partir de hoje, na

lade de Xaxim, da agência do Banco do
asil S.A., festivamente inaugurada com a

ssença do Exmo. Sr. Governador do
tedo, Dr. Antonio Caríos Konder Reis, ,

Diretor da sexta Região, CeI. Walter
racchi de Barcellos e de outras autorida-
s,

O Banco' do Brasil, responsável pela
I ítica financeira do País, presente em

tos os recantos desse imenso Brasil, vem
nar com Xaxlm e sua g!!nte, os esforços
� ainda mais promoverão o nosso pro
s". E os trabalhadores rurais, já podem
a convicção de que agora mais do que

-

nea, sua atividade será a mparada pelo
verno Federal, através de financiamen-
e do apoio imprescindfvel do Banco do
Isil.

.

O Sindicato dos Trabalhadores Rurais
Xaxim;. que já poSsui sede prbpria, que
ntém conv&nios de saúde com os dots
jpitais' da cidade, que oferece. assistência
lntológica aos seus 3. 000 associados

.

Ivés 'd() FUNRURÁl, qua contrato�
erinários (em convê�io com o INCRA)
a atender os rebanhos de associádos
i 'pOssuf um gr;mde estoque, de medica:
nto?, e' serriehtes� que 'distribuiu 190
.as de estudo aos filhos de seus assOcia-
, atra"ts do, PESE, qúe jã conseguiu a

sentad()ria para 470 associados por ve
e t. j'llvalidez, que mantém 13 pessoas
,alhando em horário, integral para servir
associados, é também; o organismo de
se que juntou sua voz à voz. da comuni
e para reivindicar a agênoia do Banco
BraSil � ,agora, quando vê realizada Unla
mais caras aspirações do povo xaxiense,
�e uma palavra de agradecimento ao

jidente da República, aos di retores do
co do Brasil e a' todos aqueles que
tribuiram' para tornar realidade essa

ração.
�,lIxim. SC, 09 de julho de 1.976.

Wilson Tissiani
Pela Diretoria

brindados com um coquetel após as cerimô-

nias.

Os ger.entes .das novas agências, são, Nery
Sirena e Ivanar vyilson, Fautin. respectiva
'-mente em M�ndàl'e Xaxim,

Insta1açõe_s de Mondai
..

:"

,IrrnqasF,alIeLtda.
."DUITRIA �RVATEIRA

.Insc, Esr. 197.004.00HH - CG,C. 86.224.458/DÇOt
,,:p�od!-'l!;8ao Exfraça.o e Com. de Erva Mate"

,

END. TEL. ERVAII=OLLE,
.

Vila Flertado Folle =. Fone. 58 e 86 - C" Postal, 67

89.810 ;_ XAXIM -' STA, CATARINA

Estamos somando nossa voz aos mil bares-de I

xaxienses que nesta data exultam pela insta
lação da agência do Banco do Brasil em

Xaxim. Entendemos que um .e outro, Banco
e Município, se merecem. Xaxim, pelo seu

progresso, pelo trabalho sério e dedicado de
seus filhos, das empresas, do poder público, .

fez jus
...
à instalação de uma aqência do maior

Banco. Brasileiro, o Banco do Brasil. E esse,

por sua vez, comparece a Xaxiin, interessado
naquilo que Xaxirn pode oferecer ao Bresil,
produzindo mais, gerando novas riquezas;
agora com o apoio e o incentivo do Banco
do Bra<>·il.
Naqualidade de indústria pioneira, IRMÃOS
FO LLE L.TDA., também se orgulha de estar

contribuindo para o progresso de Xaxim.
São seis lo ngos an os' de trabal hn na ex traç ão,
torrefação, moagem e beneficiamento de
efiVa-mate, transformando vinte mil quilos
diários de matéria-prima, cujo produto pca
bad o, de excel ente aceitação nos mercados'
de Santa Catarina, Paraná .. Rio Grande do-o
Su I e ou tros estad os, é transpo rtado, até' as
fontes, de consump por quatQtze cíjITl[nnõ.es

,

da frota própri·a.
'

São 20 mil quilos, de erva·mate'qu� os

brasilei ros do SIJI estão a consumi r, dÍ'aria- cf :

mente, levando a marca "FOLLE" a mHha-
res de 'q ui) ômetros 'de distânci á em 'todas a<>

di recões. '

.' .

Para' que possamos prossegui r pr�duzindo
semp re mais e cCom melho r qualidaçle, dize
mos: "Benvindo Banco do Brasil, nós ·te

,

saudamos e prezamos atua pattici'Pação' no
progresso xa�iense.'�

, '
'

Xaxim, 09 de julho d-e '1.976
I rmã os Folie L tda:

,

Nilso Folie - gerente

Vila Florindo Folie

F(ll')es 58 e 86

Caix,a Postal 67
Xaxim -SC

.1

.

,'�' ,_
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EMPRésAS
D,O' GR.IJ'f,f'r

.,
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,

"
..

'
.

,
.

TESTÓ t�r" «> .s

Industrial é Comercial Ponderosa étda.
Aviário Santamaria l.tda

Cerâmica Fio r l.tda.

Xaxirn - SC

Unidas comparecem às págin�s do presti

gioso jornal O ESTADO para tornar públi
co o júbilo de seus diretores, sócios, empre

gados e familiares, pela conquista xaxiense

tornada realidade nesta data, com a instala

ção da agencia local' do Banco do Brasil

S.A.

Nossas empresas, produzem 1.250 metros

.

cúbicos/mês de '!ladeira bruta, além de ma

�deirif, beneficiada, móveis, aberturas, co

, _r:nércio dt:! materiais, dé construçãó,
297.600 ,frangos/ano e 560.000 peças de

cerâmica/mês, prestam sua colaboração ao

•

prog�.!!sso de Xaxim e ao vermos surgir uma '/

agência do Banco do Brasil que chega para
acelerar ainda mais o progresso deste muni

cípio, nos sentimos honrados e ainda mais

confiantes no futuro da comunidade.

parei Teston ê'

Deol.ino N. Teston

Adeliino Te�tQn
Mbino··Luiz Teston

/'

Oomi_.ngos.M. Soccol
-

2

..:

PREFEITURA· MUNICIPAL

DE-MONDAr

Gabinefe, d,o Prefeito

'i- '-_Men�agem ,

"

O. ch.sfe do Pàder Êx-ec�t�vq do MU'nic(pio de M9n
da í sente-se h on râd6"'e:r� �pi ri,g'iJ - uma: especial sauda-

\
� ", "'.' ,

- ?
>

••
" - :

,

çã'O, c9ngratula�d�;.,se e .aqradecendp a maneira dinâ-
mica e o interesse demonstradn.pela direção do Banco
do Brasil S.A., ao atender à reivindicação mondaiense

,.pela instalação da agência daquela casa oficial de cré-'
dito.

Em assim procedendo, a administração do Banco
vem demonstrar seu carinho pelos municípios do inte
rior brasileiro que, como Mondaí, não dispensam o

apoio 'e o incentivo do Governo Federal, através de

sua grandiosa e respeitável agência de crédito.

Os habitantes de Mondaí, representados aqui pelo
seu prefeito em exare íci o, jubilosos, tornam públ icó
seu agradecimento por este gesto ,e 'esta medida, espe-

.

rançosos de poder retribuir .corn trabalho, ctescirnen-
to, progresso e maior riqueza.

Monda!', 09 de julho 'de 1.976.

Benç JEJsé Sqder .:

Prefeito ern.exerc teia

I'

.._
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•

>
•
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@coopmny; "�$)i�i.',� ,UDI.
.�\: l,-· ,
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Integrados no júbilo das-festividades da in1u9uração
da Agência do Banco do Brasil em

Mondaí, a Administração e quadro
funcional da Cooperativa Agropecuária Móndaí Ltda. deseja,

boas vindas a todos os 'funcionários do '

Banco, saúda a Indústria

e o Comércio, bem como espera da classe rural o passo
, decisivo' para o progresso e

desenvolvimento da agricultura, da pecuária,
do município todo, enfim.

i ..',

Annazém ,de Mondaí
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Uma determinada e conhecida sogra florianopolitana
está preocupadissima com os

recentes roubos de maridos (assim ela se

declarou, é bom afirmar para evitar passiveis mal
entendidos). É que as suas filhas custaram
tanto a arranjar caras-metades que agora,

com essa moda que está invadindo os lares

ilhéus, ela só está a pensar nas suas filho tas.
coitadas, que poderão ter, em questão de

minutos (os casos acontecem sempre assim, da
noite para o dia), os maridos devidamente raptados...

• l

[CesarValent�
As amigas.

Uma menininha. Pequena. Uns 12 anos se

tanto. '\Me mato". Se achava um verme porque não

gostava da mãe. "Me mato, juro que me mato". Não,

queria viver não gostando da mãe que fumava e não

cuidava direito da roupa do pai.
* * *

- Ela trabalhava fora. Empregadinha. "Eu gostomes
mo é de ficar em casa, com meus irmãozinhos " A

mãe chamava de malandra e mandava de volta para o

emprego em casa de familia: "Me mato ", E continua

vanão gostando da mãe. "Ela fuma".
* * *

As pessoas ouviam a criança falando e se assusta

vam. Tentavam fazer o assunto mudar. "Que é isso
uma mocinha já, tão bonitinha pensando nessas boba

gens? Olha que Deus castiga".
* * *

Sozinha, com as batatas por descascar e o arroz

por escolher, 'enquanto lavava uma panela, sempre

pensava na mesma coisa. ':4 mãe é boa. Eu é que sou

ruim porque não gosto dela Deus diz que todo filho
tem que gostar da mãe': E choramingava sua ruinda-

.
'

de pelos cantos. De vez em quando a bochecha quase

vermelha brilhava, úmida, quent�. Mas era tanto que

fazer, tanto anda-pra-lá e vem-pra-cá que se esquecia
* * *

Queria ir em casa: Todo fim de semana. Lavava

correndo e ma/oe-mal a louça do almoço do domingo.
"Por que que eles tem que almoçar tão tarde no do

mingo? Pensava' enquanto os pratos quase caiam

cheios de sabão no fundo da pia de aço. ''Dessa vez eu

vou gostar da minha mãe "

* * *

Uma menina, mas já gostava de ficar no espelho
penteando o cabelo curto e encaracolado. Preto. A

cara redonda bem corada nas bochechas. Não tinha

importância, se o espelho era muito alto. Depois calça
va seu tenis saia Esquecia as preocupações e as vezes

corria pela calçada cantando baixinho uma música do

Roberto Carlos que toca na televisão em propaganda
de cigarro.

* * *

Via a mãe. A mãe fumando. Via o pai. Com aroupa
f

amassada. "Eu sei pasar roupa melhor que amãe " Os

irmãozinhos. Um chorava, todo mijado. "Eu sei tro

car fralda melhor.que a mãe': E se esforçava para não

pensar mais. Brincava com o irmãozinho.

* * *

. Uma visita trouxe uma outra menina Quase da mes-
-

�

ma idade. Empregadinha, As duas ficaram em longas

conversas na cozinha Uma lavava as panelas, outra

misturava uma. massa. O rádio tocava um tema de

novela. "Viu o Casarão?
"

'* * *

Mas o assunto das duas não durou sempre. Sentadas

na mesa, comendo devagar, ela resmungou o que=
va pensando de novo: "me mato". A outra perguntou:

"Deus não gosta de filho que não gosta damãe " A outra

ainda não entendeu. "Você ainda é muito criança pa-

ra entender': A outra disse que tinha a idade dela. ''Mas

a sua mãe não fuma como a minha "

* * *

A outra menina ficou muito triste. A mãe dela

também fumava e ela nunca tinha pensado nisso. Ela

só lembrava: de pensar no pai, que bebia e quando

chegava ruim em Casa batia em quem encontrasse pela

frente. Na última vez não encontrou ninguém, bateu

na mesa e quebrou o braço.

Num caixote velho, cheio de roupas jogado num

canto; ela mergulhava dali a pouco. Embaixo de tudo,

uma boneca De plástico, sem cabelo, neio descorada,

faltando um braço. Se não tinha ninguém perto, se

esquecia que estava quase deixando de ser criança e

apertriva-apertava-apertava a boneca até sufocar. Em

seguida guardva de novo. Fraca.
* * *

Na segunda-feira voltava ao emprego. De beiço. Ar

renegada e triste. Quando a patroa puava conversa ela

só olhava. Nem falava. Resmungava baixinho: "Me
I

mato".
. * * *

As duas estavam quietas. Uma pensando na mãe,

que fumava e que não cuidava da roupa do pai. Outra

pensando no pai, que bebia e que batia na mãe. As

duas. Irmãs. Sem nunca se terem visto antes. Solidá

rias na vontade mútua de desaparecer. "Parece que a

gente só atrapalha...
"

* * *

E resolveram ficar amigas.

A beleza de Rosana
Magnavita, esta
em foco na

sociedade

bingo. A renda reverterá Estados' do Paraná, Rio
em prol de entidades bene- Grande do Sul e Santa
ficentes da Grande Floria- Catarina, Sr. Walter Pera-

.nópolis. chi Barcellos em sua visita
x-x-x a nossa cidade foi recep-

Da. Leila - Em companhia cionado pelos Srs. Jorge
de sua filha Lúcia, viajou Konder Bornhausen, Fla
para o Rio de Janeiro, via de Almeida Coelho,
devendo regressar nos pri- deputado federal Adhemar
meiros dias de agosto, a . Ghisi e o industrial Diomi
elegante Sra. Contra-Almi- cio Freitas. No salão dou
rante Marcello Ramos e rado do Florianópolis Pala-
Silva (Leila). ce Hotel, o Sr. Perachi

x-x-x Barcellos foi homenageado
Arte - Saulo Oliveira e com um jantar.
Harry Laus, do Centro de x-x-x

Arte no Bairro Bom Abri- Os secretários da Adminis
go, estão nos informando tração, Plinio Bueno; de

que vem tendo espetacular Segurança e Informações,
receptividade, as promo- Ary Oliveira e o diretor

ções naquela casa de arte. presidente da Empresa de

Harry Laus viajou para São Processamento de Dados
Paulo, onde vai manter de Santa Catarina, Francis
contato com renomados co Grillo estiveram reuni

artistas plásticos, para ex- dos com a imprensa, na

posições ainda este ano. Secretaria da Admínistra-"
x-x-x ção, O encontro teve a

Lions - Em Honolulu, as- finalidade da divulgação da
sumiu o cargo de Governa- 'viagem que realizaram 'aos
dor do Distrito L·23 do Estados Unidos e à Euro
Lions Internacional para] pa, quando visitaram as

Santa Catarina, o Sr. Felin- instalações da fábrica de
to Wenceslau Schuler. computadores da Honney-

x-x-x well Bull, O convite foi-
Country - Acabo de ser formulado pela filial da,
informado que assumiu a empresa no Brasil.
diretoria do. Santacatarina x-x-x

Country Club, -interina- O diretor presidente da
mente, o vice-presidente Brusa, Henrique Gallotti
daquela sociedade, enge- Prisco Paraiso ' que' está
nheiro Carlos Alberto Gan- chegando' de uma viagem

-

zo Fernandez. aos Estados Unidos, foi'
x-x-x visto jantando no Floph,

Clínica - Como tudo Sé muito bem acompanhado.
sabe em sociedade, já fui x-x-x

informado que' o concei- Kátia Silva, Cacildr Dal
tuado médico Celso Lopes, cerna Melo, Maria Fernan
em uma belíssima residên- da Melo, Cláudia Maria
cia aqui na ilha, vai instalar Couto, Liane Bom, Fer-
sua clínica. nanda Beatriz Botelho, Ta-

x-x-x nià Rose de Carvalho,
Rosilda Bruggmann e Cynthia Maria Bresola, Li
Eduardo Forthcamp, hoje sabete Teresa da Silva, An
às 19,30 horas na Capela drea de Carvalho, Cristiane
do Colégio Catarinense vão Lopes Vieira, Gisele de
receber a benção do casa- Carvalho ,Collaç, Mônica
mento. Os convidados se- Meyer e Patrícia da Silva
rão recepcionados no La- Grillo, brotos bonitos de
goa Iate Clube. nossa sociedade que dia 14

x-x-x próximo vão fazer seu "de-
O diretor. da Sexta Divisão but" no Baile - Branco do
do Banco do Brasil para os Clube Doze de Agosto.

I t

•

cinema

Reto
Stodieck

,

Boquitas pintadas
Respeitável senhor florianopolitano em determinado dia
da semana, corno sempre faz aliás, foi almoçar em

habitual restaurante aparentemente nada suspeito. Até aí
nada demais.

.

* ,

Lá pelas tantas, depois do pedido feito, volta o garçon
com as primeiras providências entre elas o Vinho com o

respectivo copo. Qual não foi a sua surpresa, quando,
reparando bem a borda do copo notou que a: mesma
estalava uma avermelhada e carnuda boca com todas as

impressões labiais possíveis. O senhor em questão passou
a mão sobre os lábios e concluiu cOm seus botões: "eu

hoje não estou com batom, corno é que este copo está
assim, marcado?

"

*

Chamou o rnaitre, mostrou o copo e não houve quem
conseguisse se explicar - apenas ameaçaram pôr o

lavador de copos para rua do restaurante.

*

Em tempo: não foi o primeiro caso - muito pelo
contrário.

o vôo livre da Refazenda
Enquanto Gilberto Gil continua em tratamento na Casa
de Saúde São Sebastião, Daniel Rodrigues, diretor da GG

Produções (a firma que cuida dos interesses artísticos de

Gil), e que está em Florianópolis desde a chegada dos
Doces Bárbaros, corno não tem quase nada a fazer,
mandou vir do Rio as suas asas, daquelas Delta e que
muito ajudam a fazer a propaganda dos cigarros Holly
wood. Ele pretende voar, talvez ainda hoje, do Morro da

Lagoa às dunas da Joaquina.
*

Daniel voa há seis meses - e para alçar vôo independe de
vento. Aliás, não precisa nem estar ventando: suas asas

são dirigíveis. Só não é possível quando o vento é terral.
*

. '

Suas asas têm cinco metros, com um angulo de 83 graus.
A estrutura é de aluminio, o pano de dracon. Elas são
americanas, projetadas por engenheiro da Nasa. Custa,
no Brasil, Cr$ 18 mil; nos Estados Unidos, trêz vezes

i

menos.

*

As asas, normalmente, tem um nome. As de Daniel
chamam-se Refazenda.

..

O sempre elegante
George van Hoff, o

decorador, foi convidado
para fazer

televisado comercial para
as lojas Alfred

mostrando a moda de
inverno que por
sinal já está nas

vitrines.

* -

.»

Não é preciso
dizer que obviamente

George não aceitou.

•

Um grupo de São

Paulo está se

mostrando interessado na

cobertura do
Eduardo Dias, recéni

lançado edifício da

A. Gonzaga, com
vistas a um restaurante

dos mais panorâmicos.

•

Muitos florianopolitanos
já estão, até,

mudando de sotaque:
estão falando baianês...

*

Perderam

o cantado, ganharam
o aperreado...

Linda e loura,
Jussara

Bayer (se é Bayer
é bom)
é o enfeite da coluna

de hoje.

De advogados e consequências
O advogado que Roberto Carlos colocou a disposição de

Gilberto Gil outro não é: o nosso mui conhecido (e
catarinense - de Timbó) Péricles Prade (exatamente: o
escritor d' Os Milagres do Cão Jerônimo) que atualmente

está atuando em São Paulo juntamente com dois dos

maiores advogados brasileiros, Vicente, Rao e Luiz

Antoníoda Gama e Silva, o ex-ministro da Justiça.
*

A propósito: Roberto Carlos teria declarado que, .em

solidariedade a Gil, não pretende mais se apresentar em
, -

,

Santa Catarina. E bom relembrar que RC está com show

marcado' para o dia 7 de novembro, em Florianópolis,
. em benefício de todas as entidades filantrópicas do

Estado. E agora?

o rapto dos sabinos

O majorRubem Souto,
que está se transferindo

do Grupamento
Leste para Brasilia,
onde servirá no

Estado Maior do Exército,
terá despedida das

mais festivas (bem
de acordo com a sua.

simpática popularidade),
durante almoço

oferecido por seus muitos

amigos no Clube

Doze de Agosto.

•

D[L�UR EMPRESA DE TURISMO LTDA.

TURISMO PELO BRASIL·
1. SALVADOR' - 5 dia-; - aérea - saídas: dia 14 - 21 .

28/julho - Cr$ 4.743,00
- .

2. SALVADOR - 7 dias - aérea - saídas: dia 11 - 18·

25/julhO - Cr$ 5.2804,00
.

3. SALVADOR/RECIFE/JOÃO PESSOA - 9 dias . aérea
saídas: 17-- 24/julhÕ - Ci$ 6.�60,00 .

4. SALVAÓQR!ARACAJU/REOFE/FORTALEZA .

- 10
dias - aérea' saídas: 16/julho - Cr$ 7.784,00

'

.

5. BRASILIA e MANAUS - 6 di as - aérea - 'saídas: 11 .

18/julhO - Cr$ 7.682,00
" -

_

6_ MANAUS - 5 dias - aérea - saídas; 15 - 22 - 29/.i\llho -

Cr$ 6.768,00'
,

'Financiamento em 20 meses _

Rua Felipe Schrnidt 27 - sobrelojas 6 e 7
Telefbnes: 22-6�58 e 22-6333
Florianópolis - SC - EMBRATUR4/SC/67-A

Em Criciúma, a elegante e

bonita Sra. Iara Gaidzins
ki, madrinha das debutan
tes do Crícrúma Clube, em
sua residência, recebe as

lindas jovens na noite de
31 próximo, antes da apre
sentação à sociedade, para
um jantar.

x-x-x

Visitei em Joinville a resi
dência do artista plástico
Antônio Mir, e lá vi belíssi
mas e valiosas {elas e gra
vuras de consagrados no

mes, do mundo artístico
do país. Mir, convidado

pela Embaixada da \ Espa
nha, vai expor sua arte no

exterior.
x-x-x

Casamento - Na Igreja
Evangélica de Timbó, sába
do realizou-se a cerimônia
do casamento de Tânia
Maas e Antônio José Pei
xoto dos Anjos. Após a

benção, no Clube Ginásti
co, os noivos e seus pais,
Sr. e Sra. Arno Maas e Sr.
e Sra.Zelyi dos Anjos rece

beram cumprimentos de
convidados.

x-x-x

Casamento - Na Capela
do Colégio Coração de Je
sus, sábado às 19 horas
deu-se ai benção do casa

mento de Elizabeth Che
rem Sobrinho e Edy Luft.
Elizabeth, estava encanta
dora usando modelo em

veludo, assinado pelo cos

tureiro Lenzi. Após á ceri
mônia no salão de festa do
Lira Tenis Clube, Eliza
beth, Edy e seus pais Sr. e
Sra. Jorgem Cherem Sobri
nho e Sr. e Sr. João Batista
Luft, receberam cumpri
mentos de convidados du
rante um elegante �antar.

x-x-x

Os bacharelandos em

Administração e Gerência
,

da Esag, dia 16 próximo às
20 horas estarão em soleni
dade de Colação de Grau,
no Plenário do Palácio Bar

riga Verde.
x-x-x

Chegou a nossa cidade pro
cedente dos Estados Uni
dos, onde permaneceu seis
meses em curso intensivo'
de inglês, Dejandir Dalpas
quale Filho,

x-x-x

Senhoras de nossa socieda
de que na Feira do Amor
ao Próximo foram respon

sáveis pela barraca Toca do
Coelho, dia 6 próximo no

Clube Doze de Agosto,
promovem tarde benefi
cente com movimentado

CORRIDA COM O DIABO (Ra
ce with the devil) Culto ao

dernônio., crimes, perseguições
em alta velocidade. Aventura ria
estrada, sob a respnsabilidade do

diretor Jack Starrett e dos ato

res Peter Fonda eWarrenOates.
Censura 18 anos. Cecomtur 4 -

Darci Costa

7,45 - 10 horas
TERREMOTO (Earthquake) Ci
nema de catástrofe, com efeitos

sonoros especiais, sob a direção
de Mark Robson. -A frente do "

elenco: Charlton Heston e Ava

Gardner. Censura 16 anos. São
José 3 - 7,45 - 9A5'horas .

A POLÍCIA A SERViço 1)0
CIDADÃO - Policial italiano,
focalizando a corrupção na área
de abastecimento, em Génova e

Roma. Enrico Maria Salemo é o

comissário Sironi, enquanto Da

niel Gelin é o vilão mor. Direção
de Romolo Guerrieri. Censura
18 anos. Coral 8 e 10 horas

ASSIM COMEÇOU TRINITY -

Ex-Os. Quatro da Ave Maria.

Reapresentação de westem ita

liano, com Terence
_ Hill, Elli

Wallach. Censura 10 anos. Ritz

5 - 7,45 - 9,45 horas

TARZANA, A VÊNUS D,A.
SELVA. com Franca Polesello

O GOLPE DOS CORRUPTOS,.
com Peter Finch. 18 anos. Roxy
2 e 8 horas
o PRISIONEIRO DA SEGUN

DA AVENIDA, com Jack Lern

mon e Anne Bancroft - Censura
14 anos, Jalisco 8lÍoras
MULHERES NA ARENA, com

.

Pam Grier
O PODEROSO MACHÃO
com Ewerton de Castro - 18
anos. Glória 8 horas

ELIMINAÇÃO, com Jean Louis

T r intignant, Ewa Aulin . 18

anos. Rajá 8.horas

•

Leitora desta coluna
telefona para reclamar

que em muitas padarias
.da cidade "a mão que

vende o pão é a

mesma que pega o

dinheiro". Diz ainda que
são raras as

"padeiras" que usam pinça
para segurar o pão.
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o reitor da Utsc.. Caspar Stemmer, estabeleceu'
disposições específicas para os alunos interessa

dosem estagiar no campus avançado deSantarém,
no paní'. Pela.nova portaria, o alu.no que �ão pode-'
rá permanecer no campus p�r rnais ge 40 d '.?s �o�se
cutivos (1 /3 do �e�estre letivo, tera fr�quencla ga
.rantida-nas dl�c!pllnas do curso que�s!,ver frequen
tida nas disciplinas do curso que estiver frequen
tand_oe não poderá, num prazo mínimo de 10 dias

· após.o.�eu r�gresso; ,ser s�bmetipo a qua!'guer tipo,
· de venflcaçao de �prendlzageh1. 1=, ríepoís desse
,

praia, quandoas provas forem realiza?aS; dêVe�ã?
.

ter 24 haras de. espaçamento entre, �I'. Ao partlcl
pante das e9'uipe.s de e�tágio r:1O .c�mp'i..is confere �Il)
crédito a 'cada cinco dias de atlvldaqe,qt}e.�er:�.,lra
como. medida' pára avaliação do seu, aprov13}ta::
,menta. Uma outra vantagem assequ rada pela porta- •

ria: o alunà poderá optar pela r:panutenç�a, ou não

'do' último conceito obtido antes do' SeU afasta
. menta, caso tenham sido realizadás provas Ou tra

ball<1os de verificação, e continuará a receber, du
rante a sua permanência no camp�'s avançado, o

auxílio>de bolsas que lhe ·tenham sido conferidas:
O reó'utamento de estúdantes' será feito através

do preenchimentode fichas de inscrição, que pode
rão ser obtidas na Secretaria do Grupo de Traball:lo.
A partir da análise des$as fkhas, o s�pervisor'terá.<?
prazo mínimo de 10�ias para de�olve-Ias_ao GTU,,la__�"";...... ';""__......---y
com o seu parecer final. AS'equlpes serao selecIo-
nadas pela Ccordenadoria_clo Grupo de Trabalho,
com a antecedência mínima de 15dias,podendo
a escolha recair somente em estudantes do Ciclo
Profission'alizante, ol;>servando-se algumas priori
dadéS, como por exemplo, participação'no Projeto

· Rondon Nacional ou Regional, melhor índice de

aproveitamento acumulativo, menor número de fal
tas nas au las; experiência prévia na atividade q�e de
sempenhará no campus avanç?do, interesse né3, par
ticipação e frequência nas' reuniões de treinamen
to.
-

Ao retornar a Florianópolis, o aluno apresentará,
dentro de 48 horas, à Coordenadoria Serviços Co
munitários" em duas vias, um relatório das ativida-
,des desenvolvidas na área de atuação.

.

OBJETIVOS
Segundo a portaria as�nada pelo reitor, as ativi

dades desenvolvidas em Santarém pretendem colo
car o aluno em contato direto com a vida profissio-·

nal; propo'rcionar o aprendizado dketo com ativida
des ligadas ao currículo escola'r, prestando serviços
que contribuam para' o desenvolvimento sócio
econômico da região, além de criár condições p.ara
a ab'ertura de novos. mercados de trabalho.

Rei,or di'sc:'ipl ina'
.; '�. ..

'

.

estaglos ·A·O'

campus de $.:a,ntarérr'
Os alunos' da Ufsc não poderão
pennanecer mais que 40 dias no campus
avançado (lJ3 do semestre letivo). "

'

MII\!lSTÉRIO DÃ.MARINHA
DIRETORIA DE'ENSINO

DA MARINHA
ESCOLA DE A; M. DE
SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCURSO
Será realizada, a partir de 08,00 horas, nesta Escola,

no próximo dia 28, prova escrita para admissão de um

professor de I nglês, (nível de 10. Grau), na condição
de contratado pela CLT. Provas de demonstração oral
e de títulos serão também exigidas, em sequência.
Maiores informações no Departamento Escolar da

EAM/SC.
ODl�ON DA SILVA FILHO

Capitão-de- Fragata
Comandante

I

'VIINISTÉRIO Dt\. MARI!\IHA ,

DIRETORIA DE ENSINO
DÁ MARII\IHA

ESCOLA DE A. M.
DE SÀNTA CATAR1NA
EDITAL DE COI\!CURSO

,
Será ,real'lzada, a partir de 08,00 horas nesta Escola,

no próximo dia 29 do corrente mês, prova escrita
para admissão de um PEDAGOGO, na condição de
contratado pela CLT. Haverá entrevista e prova de
títulos, em sequência.
Maiores informações no Departamento Escolar. da

EAM/SC.
.

ODILON DA SILVA FILHO
Capitão-de- Fragata

Comandante
.

. menta .tíe lJtilid.?de\ pública
,fed�ral� :{

O PRQ-GRÀMX I .>

No proqrarna.está inctuído
Os 'Meninos Oantores de' oStabàt Mater, de:.Giovanni

, Petrópolis, .corno seus de-; . Pergolesi. De Palestrina; a i'
, mais i rmãos 'espalhados pelo' ('vaghi ."; Fiori. "'Apresentarãomundo intei ro;'óeó toam-se à. ainda cantos d'e Ary' Barroso.sPrática do canto -.'COral. 'Um do' folclore nordestino, de.

. - "canarinho" ,recE)be gratui- Roage�s (Divina Música), de:
.

·tan'lertte o ensino de Música e
Di Lasso (Qmind Mon Mari eCantei Coral, o ensino primá- O Eco), dEl Osvaldo. Lácerdario· e secundário, além do (Padre Fr�ncísc�),. de . Lo-'

fornecimento de alimenta-
renzo Hernandes (Casinha>ção. Trata-$e de obril de ação Pequenina), dentre muitos.

cultural e social. Por esse
outros.

motivo, o Instituto obteve há

tempos, o certificad6 de fi

lantropia e o reconheci-

. ;"0 Gorai dos Canarinhos
de Petrópolis". apresenta-se
líoje, às· 21 ,horas, no Teatro

. Álvaro de Carvalho, sob a re

gência do F.rei catarinense
José 'Luis Primo

o qrupo apresentou-se em

público pela ptimeirá vezern

15 de.aqosto de 1942, sendo
seu fundador ó Frei Leto Bie
nais.,.'cjaO'rdem Franciscana,

../

'nascido n� Alemanha e natu
ralizado brasileiro. Passados
25 anos.Frei Leto conseguiu
criar o Instituto dos Meninos
Cantores de Petrópolis; que
funcion.a atualmente em �e

gime de semi-internato. A

partir de 1973, por sugestão
de Frei Leto, o Frei José Luis
Prirn assumiu a direção do

Instituto, passando a traba

[har .conjuntamente com \J
.reqente-fundador.

,,'

OS REGE-NTES
Frei Leto Bienais - funda-

: -gios sÓ'parúnenÍl;lOs ou só .

para meninas. Por que no

Lioris só dá leão, etc....
"Agora traga seu horne In", .

',.;

'," s�gué 'à' risca o critério
, adótado nó show, anterior .

.,.

e-que foi r�ubado de Mo-'"
;,Üi)re: "é rindo que s� ú)r-;,�
rigem os costumes" ..

<

Vamos falar de home�s .�
"

mulheres, rir' dos nossos

preconceítos, dos 1l0SSOS ,

temores, e inseguranças.
Afinal estamos todos no

mes'm� barco: uns' desti- '

nados aos outros. Outros
.Jnfelizmente condenados.

. E pormais que o terceiro
,
sexo esteja em modâ, le

: -galmente.só existem dois .

Que cadamulhertraga seu
, .

' .homem, 'mão óbri'gaforia-'·
dor do Cor�1. Nasceu na ci- tará dia 25, com mfcio às _:__ "Agora traga seu, ho- .. Il).ent�·' dé .1ei� .Mãs 'siit, .

.,' dade alemã, de . Herne, na 19h30min e 21h, no Lira mem" é o espetáculo q4e' , homem- >pori:,'Ó·pçào;., porWestefália: em princípios de:' Tênis Clube, dois espetá-, eu queria fazer depois de
.

amor. N�o exigÜe.r;}ós'"âo:'
19D7. Pertenceu, 'na moci- : culos ermo o título "Agora . "Homem nâo entra".' É cu'me'�t(;)s".'" '.,

,
'

"

. : ,�.'
dade, ao coro de sua cidade

traga seuhomem", censu- ." quase que urna continua- A respeito do ,"HQn;ie-mnatal: lnqressou ria Ordem . .
.

. , .

dos Franciscanos eescolbeu fado até. is anos. As entra- çàG.QO show anterior, F; 'eu não entra", 'CidinhaCam-
o Brasil como campo de suas . das estão à yc.nda ao preço' Ievo.primeiremenfe as ca-

.

pos disse que continua

atividades .e brindou .nossa de Cr$ 40,00"para cadeira .pitais oride as rri\lllftfre-s já:, reivindicando na Justiça
tsrra.corn oprlmetro Coro de numerada: ,e 'Cr$ 30,,00 assistiram ao prihieiro es-�:;' Federal o direito d� fazer
MeJ1ino;s Càntores. FrEi! leto i> ..ra �studantes e'. s'rdos "

' petáclJ.lo: ,Rio"São,.p;::itilo�·:, uq.cshowsó para'mulheres
dedicou ",ué), vida aO:ClJltiV;.o 'i 'do clúbe,.na Diretor ti na

� Porto ,Alegre;-'CI..lFiti.ha :e -
.

e.'o pró.cesso cone no Tri
.da mú�ica sac�a e c;Jo eantb 'sociedade: do tii'a.' : ',. • FI(ÍriànÓpQli�1 Atê' lã" es, .. , büpal, Federal de Recur-
.coral artístico., ,Cid'inhJ C�ni.p�s; 'nesse' pero'que a justiça te�fi'� "

: sós; em Brasíiia. Até agora
Sob o slogan "um show ,espetáculo, ir{\ Ialár, de deCididô, por que a Aéa- :, .,nào· fQ.L:- encontrada ne-

Pllra ho�enlS e d.uih!ilres· homens e ImÜnerés: ria" dehí'ia. Bras'il.eira.de L�tràs'
.

'nhuma lei qUy proiba o

de ambos os se�'os;',;;Ci- �esmatli�ha do "H�m!il� pode ser p cluhe :dô bü'-' espetácillo, segundo a ar-

dinha Call)pos apresen- � Ilã? �ntra':' ,..,.

li nh.à., por ,q�e �xiste colé,-: tista.
.

.j '"

Hoje, nd'TAt",08 Canarinhos de P$tcQPol'I_s .

.

O ia 25, -noLira.. ,

.

:h-:
.�

- .'

a volta d.e>C,id:i,nha� Carnpos,
c \

CASAN
Levamos ao conhecimento do

público em geral o novô número
de nosso PA8X

22-7444
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Ce(cado por verdadeiro inferno
de ohamas,J,ambido por labaredas
esturricantes, dentro de um mundo
turvo e asfixiante de fumaça -

invadindo a terrível sala - de - espera
da morte - lá vai o BOMBEIRO, com
sua intrepidez anônima e audaz,
retirar dos braços da tragédia as
vítimas envolvidas .e ameéilçadas pelo
sinistro destruidor.

Maiores informações na
Exatwia ou no corpo

de BombeIros d� sua cidade.
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legado chegar".
Além da Fiambreria San

tiago que vende o leite
Ninho - normalmente
vendido a Cr$ 10,00 a lata
- a Cr$ 18,00, a Fiambreria
Osvaldo Costa, à rua Aracy
Vaz Cal lado, no Estreito
vende o' produto' a

Cr$ 17,00 a lata; a Mercea
r.ia Machado, à rua

Pedro Demoro, no Estreito,
vende a Cr$ 16,50; e o Ar
mazém Alba, à rua Valde
mar Ouriques, no Estreito,
a Cr$ 16,00.
Além da falta do leite em

pó nos supermercados, o

leite in natura (em sa

quinho) também continua
racionado. Os estabeleci
mentos que o recebem,
além de limitar a venda a

cada consumidor, diaria-

mente no período vesper
tino já não possuem mais o

produto. ,

As latas de leite em pó
que os supermercados
'ainda possuem são desti
nados a recém-nascidos.
Desnatados e semidesna

tados, com exceção do
leite Glória, que tem um

preço mais elevado, são

pouco procurados pelos
. consumidores.

Na "A Soberana" da rua

João Pinto o leite Nanon
custa Cr$ 20,05; o Pelargon
Cr$13,34 (400 gramas);
Glória (1.930 gr.) Cr$ 45,,98.
No Su permercado I?fuêt
zenreiter o Nestogeno
custa Cr$ 13,55;

,

Semilko.
Cr$ 13,55; Lactoqenc
Cr$ 13,55; .Glória (400 gr.)
Cr$ n,4o. NoOdivam, no

Os 160 ônibusque óperam
nas linhas de transporte cole

tivo urbano e interior de Flo

rianópolis começarão a ser vis

toriados hó]e pela prefeitura. A
Divisão Municipal de Trânsito

e Transportes Coletivos mobi

lizará seus fiscais inicialmente

na Empresa 'Florianópolis que

possui 50 coletivos. As demais
seis empresas inspecionadas

nos dias seguintes.

A INSPEÇÃO
A primeira fiscalização ocor

reu em outubro do ano pas
sado, quando a municipali
dade retirou de circula

.ção um total de 20 coretrvos

"que não apresentavam as mí

nimas condições de segu

rança aos seus usuários". Em

A falta de tabelamento na tava véndendo o leite Ninho

venda do leite em pó conti
nua permitindo que cada

supermercado e armazéns
da cidade estabeleça os

preços conforme seus inte
resses, de uma forma in

discriminada. O leite Glória
(lata de 1.930 gr.), por
exemplo, está sendo ven

dido por Cr$ 4�80 no so-.

permercado Pfuetzenrei-,
ter, no Estreito; Cr$ 45,98
na "'A Soberana" Mauro
Ramos; e Cr$ 44,68 na

Cabal Mauro Ramos. Como
os supermercados não

possuem leite Ninho, um

dos mais procurados, os

armazéns que têm o pro
duto decidem os preços li
vremente. A Fiambreria

'Santiago, à rua Esteves Jú
nior, esquina Bocaiúva, es-

'

contrapartida, as empresas

atingidas pela ação da prefei
tura, adquiriram novos carros

para substituir os que não
atenderam às exigências da

primeira inspeção.
A nova vistoria será inlclada.

às 8 horas de hoje, quando
umaequipe de funcionários da
Divisão Municipal de Trans

portes Coletivos -passará a

instantâneo anteontem a

Cr$ 17,00 a lata. Mas ontem

o preço já havia mudado,
passou para Cr$ 18,00.
SUNAB NÃO A'tENDE

E se algum consumidor
achar qué os preços estão

"passando do limite" e qui
ser reclamar na Sunab,
provavelmente não terá
nenhuma resposta, ou mais
seguramente nem será
atendido por aquele órgão,
O delegado, Mario' Wiet
horn "está viajando pelo in

,terior do Estado", e. que
existe o delegado substi

tuto, dona Iara Coelho de
Souza. Mas esta, segundo a

funcionária, está perma
nentemente em reunião e

"é melhor esperar até

segunda-feira quando o de-

funcionar junto aos 50 veícu-.
los da Empresa Florianópolis.
A operação continuará nos'
dias seguintes, abrangendo a

Empresa Auto Viação Estrela,
de Capoeiras, com 18 carros; a

Trindadense, com 22 veículos;
a Ribeironense, com 21 coleti

vos; a Canasvieiras,' com 9

ônibus; a Taner, com 17 carros
e a Empresa Lirnoense, com 23

Estreito, o leite Molico ê
vendido a Cr$ 12,90; Nes
togeno eis 13,40; Lacto
geno Cr$ 13,qO; Nanon

Cr$ 18.,70: Eledon

Cr$ 11,49
.

'(400 gramas);
Glória (800 ·gr.) Cr$ 25,00.

Na "/} Soberana" dó Es
treito o leHe' Molico -está
sendo vendido a Cr$ 11,19;
Pelargon Cr$ 13,40; Nanon
Cr$19,<0; Eledon

Cr$ 11 ,2,-!, No RiachuelQ o

leite' Eled on custa

Cr$ 13,45; o Nestogeno
Cr$ 13,45;. Pelargon
Cr$ 13,45 (400 gramas). Na
"A Soberana" Mauro

Ramos'o Glória (1.930 gr.)
custa Cr$ 45.'J8; o Molico
C.r$ 11,49; Nestogeno
Cr$ 13,34; Nanon
Cr$ 19,'20; Eled en
Cr$ 13,34; Pelargon

Cr$13,34; e o Lactogeno
Cr$ 13,34 (400 gramas).
Já a Cabal Mauro,Ramos

ven�e � Nanon p�
Cr$ 17,�0; o Nestogeno
Cr$ 12,35;' Semilko
Cr$ 12,35; ,Pelargon
Cr$ 12,35; Elepon
Cr$ 12,35; Lactogeno
Cr$ 12,35 (400 gramas),
Gloria (800 gr,) Cr$ 22,35:
Glória (1:9'30 gr.) Cr$ 44,68'
Na Soberana de Campinas'
Mal ico a Cr$ 10,44; Nano;
Cr$ 19,20; Lactogeno
Cr$ 13,34; Nestogeno
Cr$ 13,34;

,

Eledon
Cr$ 11,77. C? Pão de AçÚcar
vende o leite Nanorr a
Cr$ 19,2Ô;

, Eledqn.:: a
Cr$ 13,55; e o Lactogemoa
c-s 13,55, todos, igu'al,
mente em laias de -400 .9�a-:
mas: _."

" .'

Além de verificaras condições de atendimento de cada empresa, .os funcionários da Divisão de Trânsito anotarão as queixas dos usuários,
,

Prefeitura começa a retirar de
circulacão ônibus irregulares

Os: fiscais percorrerão todas as sete empresas que operam na cidade e inspecionarão seus 1.60.coletiv�s
coletivos. tamente se circulação até a

Os fiscais municipaiscompa- completa restauração ou subs
recerão às sedes das empresas tituição por outro em condi

munidos de uma ficha de ocor- ÇÕéS favoráveis de tráfego,
rências.e todas as anormalida- Os defeitos mais comuns

des serão anotadas para pro- encontrados pelos fiscais da

vidências por parte da-Divisáo. .Divisào Municipàl de Trans

Quando os defeitos constata- portes Coletivos são: tolça na

dos apresentarem perigo aos direção; portas com sistema

passageiros e condutores, o. automático em estado precá
veículo será retirado imedia- rio; falta de conservação DOS

assentos-e carroceria; freio de bus, tanto nos terminais como

mão que não funciorra; porta' nas garagens.
'de emergência trancada pela Quando o veículo preencher
ferrugem; sistema de ilumina- os requisitos gerais de sequ

ção avariado; extintores de in- rança impostos pela prefei
cêndio descarregados; timpa- tura, será conferido um certlft

dores de pára-brisa quebra-. cada de vistoria, que deverá'

dos, "além de outros muito ser colocado em local de fácil
I

simples de conserto". A visto- leitura por parte dos passaqei
ria será.feita durante o horário 'ros,e fiscais, no interior do veí·
normal de trabalho .dos ôni- .cu lo.

1899: Ó primeiro Fiat, em Turim, o modelo considerado "popular",

Mais flores

para as

nossas praças

e jardins

Em novembro 'a' cidade recebe seu primeiro
Fiar ,A fábrica' pretende vender 800

veículos' por ano na Grande Florianópolis.
Em Sant� Catarina haverá três empresas'
revendedoras credenciadas para o comércio..
O carro não deverá custar além de Cr$ 42 mil.

A Fiat pretende, vender 800 carros modelo 147 por também providenciando o treinamento dos funcioná
ano em Florianópolis e nos municípios vizinhos, se- "rios - em número de 1 O para o início - que irão

gundd informa Phlippi Automóveis SIA. � Phiasa - trabalhar na assistência técnica. Eles irão fazer estágio
um dos três representantes da fábrica em Sânta\Cata- de três meses na fábrica, em Minas, para manutenção

I ,

rina. Os demais são das cidades de Lages e Chapecó e dos carros que serão. vendidos aqui, ,
,

não se sabe ainda qual a cota de carros que caberá a "Teremos também todomaterial necessário à re-

estes reVendedores. posição' de peças e para isso já recebemos catálogos
,

O primeiro Fiat deverá chegar à Capital ,em 19 de das fábricas.

novembro próximo, após o lançamento oficial da nova As condi.ções para venda desses automóveis serão
marca que será fe.ito no Salão do Automóvel, @m São as mesmas dos demais"podendo entretanto, segundo
Paúlo, dia 18 daquele mês, b preço do carro ainda não informações extra-ofi«iais da fábrica, ser realizado fi

está bem definido, mas segundo informações recebi- nanciamento direto com a mesma, ,através de consór

das da fábrica pela revendedora, deverá ficar entre o cio".'

do 1 ,300 (Cr$ 34:810,00) e da Brasília, (Cr$ �2.550,00), Para o diretor, o mercadó do Fiat 147 em Florianó-

isso extra-oficialmente. polis "será fabuloso, uma vez que se trata de um carro

INTERESSE '
,- , novo para o Brasil, mas supertestado no exterio(',

SérgioBerke(lbrock,diretor<;la,Phiasa,dizquetElm ,,O FiaI 147,modelo escolhido'para o Brasil" é se-
recebido inúmeros telefonemas e correspondências· gund') a fábri.ca ligei.ramerite mais, potente que o mo

de pessoas il'lteressadas em obter informações sobre 6 dela italiano 127, do qual é derivado. Trata-se segu ndo,

automóveL "Entretanto, no momento não temos con: 'a fábrica, ele um carro compacto de tr-açã'o diante.ira e .

dições de aceitar pedidos ou de assumir qualquer motor de 1050,ci'lin,dradas', q�e faz em média 14,a 16,'
compromisso com futuros clientes, uma vez qu�� não' qu,i16megros por litro de 9?SóÍina. Além da economia,
dispomos nem do preço real do carro". 'de combustível, :'é de avan'çilPil_concepção técnica e

- Po.r enquanto, ainda estamos na tase de cons· nível dé'segl,lrançfl 'qu.e acompanha os padrões euro- ':.

,
trução das futuras instalações da agência,' Estamos peus"'",'

'"
,�,'

'o t'urismo de Santa Catarina
em exame: 'conferências;
debatf!s, filmes e slides.

Oito dias de estudos' no auditório do

Palácio das Indústrias, a partir
da próxima sexta-feira. Promoção da Associação

, �dos Técnicos em Turismo do Estado.
lo

Os jardins e as praças de,
,-' '" Florianópolis a partir de agora

,
,

: serão melhor cuidados, porSerá realizado de 16 a,23 deste mês o turística", pelo publicitário Antunes Se" força de decisão da Prefeitura;
Seminário de Estudos Turísticos, no àu- vero. .. '" que está mobilizando vários

ditório do Palácio das Indústrias, numa O historiador Osvaldo Rodrigues Ca-, professores, um técn ico 'da di:

prornoçâo da Associação dos Técnicos b I f: 1
'

b "H' tó
•

d S t C ,- visão de arquitetura ,e urb�: .

ra, a ara so re IS ona e an a a- nismo s alunos de esc-olas bà-
em Turismo do Estado de Santa Catarina. tarina", na terça-feira - dia .20 - às 18 sicas.
Oencontro se destina a técnicos e estu- horas. "Aproveitamentod� recursos hu- Dentro de pouco tempo,

d d
'

b f'
_

1 quando todas as praças e [ar-antes e' turísmo, em como ii agentes manos setor turismo e pro íssiona iza-
di ns da cidade forem visitadoS

de viagens, hoteleiros, órgãos públicos e
, çâo", será abordado pelo' professor Ubí- dentro do programa - que se

empresas privadas que atuam na área. raiara Passim Jachinoski, 'às 19h30mih e chama "Pro-flor" � os floria'

A sessão solene de abertura está mar" -às 21hl5min, o empresário Luiz Sl- .nopolltanos poderão ler, em

plaquinhas, os nomes das
cada para sexta-feira, às 19 horas e a se- queira;' falará sobre "Estrutura, do equi- ffores plantadasnos canteiros.
guir será apresentado o documentário pamento hoteleiro deSanta Catarina". Àlem de revisar jardim por jar-
"Ilha Azul", cedido pela Agência Nado- "Plano Rodoviário Estadual e influên- dim, canteiro-por canteiro, o

Proflor irá, depois .de aponta·na], Às 20h30,min,\palestra ' sobre "Sís- cias no sistema turístico" pelo diretor do das as necessidades, efetuaro
tem� estadual 'de turismo e perspectivas DER, Antônio CarlosWerner, marcará o plantio do que estiver faltando,
para. '6 'd�senvolvini'erito', turístico de, iiiici� dos trabalhos na quarta-feira� dia O trabalho, além do objetiv?

\
- de manter em bom estado as,

Santa Catarina' , pelo Secretário dá In- 21 � às 19 horas. A seguir, às 21 horas, o 'praças e jardins, pretende,dústria e;Comércio, Sebastião Neto professor Ubirajara Passim jachinoski, também incentivar a partiCipa'
Campos. A seguir debates, até às 22 h,o- falará sobre "Estruturaçàode um órgão çáe comunitária, através da

rnunicipal de turismo".
'

' ' ação' de' .alunos das ESGolas
ras., Básioas' de D_§)mon,str-ação,

No sábado - dia 17.,- às 14 horas, Dia 22 - quinta-feira - às 19 horas, Làuro MullereAnísio,Teixielra.
palestra sobre "t administração muníci- será feita uma palestra sobre "O déficit Na verdade estes álu'ÓoSó esta'

Pal- frente {lO desen,volvimento do tu- b 1 d" t t t
'rão tendo au Ias, p,ráticas ,de

, " n<;> a anço e pagamen os na c,on a u-
preser'vaçâo da rlatureZa',�sob,a

risma na Ilha de Santa Catarina", pelo ,Fismo, as medi'das tomadas pero 'governo orienfaçã:o de pr,ó-feS,sores da,

Prefeito Ésperidião Am.in. Às 15 horas, para conter a saída de divisflS e tenclên-
'

Secretà-ria fY.Iuniçip-al de E,dU'
debates e às 15h45min, apresentação do .

dI' t d t
' ,caçãQ., Informa ii pret,eitura

clas para o esenvo vlmen o o urlsmo,
que há a po,ssibilidade,,_da ln',audio-visual da Diretoria de Turismo n\) Brasil", pelo professor Ubirajara Pas- clusão de outros,-,escolares,no:,:

Comu'nicações da Prefeitura MI,lllicipal sim Jachinosl<'i. Às 20h45min, àpres�nta- , Praflor - àlém dos 40 iniciais:'
- Diretur'. "Sociologia do Turismo" será -

d
'

f'l b "F 1 I que hoje éomeçarn,'a sedrei'
çao e um I me so re' o c ore em

nados para agir em segiJida,
o tema àb,ordado pelo professór Nereu do Santa Catarina", fornecido pela Assoda- ,Ontem à tarde alguns profes'
Vale 'Pereira, em palestra às 16 horas. ção Catarinenie de Foiclúre.. Ãs 2Í horas; sores, e ,o' té'cniço 'em urba'

Para domingp- dia 18 -·estámarcado "Aspectos do Folclore "Catarinense", nismo visitâram"Q jardill) 011'
veira Belo, da -Praça XV, ,para

passeio turísH,co pela Ilha, com saída em pelo professor·Doralécio Soares. localizar e identificár as �e'
frente a .Catedral Metropolitana, às 9 o. coronel Juraci Demócrito Tapado, cessidades.' ,

horas e às.l2 horas, almoço de confrater- administ�'ador' do Aeroporto Hercílio ' Os garis municipais, 'en,car'
I

' , regados da limpeza das pra',
nização oferecido aos pârticipantes, na Luz, fal,ará sobre "Infraestrutura aero-

ças, receberão, dentro d.o pro'
Làgoa: da, Concei�ão. No dia 19 - pOItuária de Santa Catarina", no dia.23 grama, 'instrução especial de

segunda-f�ira � �s ÜJ hor,as,. palestra _ sexta-feira _ às 19 horas. A sessão como tratar as plantas e ,o
. ," " 'modomais correto de mantEr

sobre "O'folclore na Ilha de Santa Cata- solene de encerrámento, com entrega de
Ias:' em ,bom estado, Alé�

rina" " pelo. profes.sor Franklin Cascais e certificados de participaçãQ, será reali,- disso, a ,comunidade devera
às :21 hora's, "Pl'opaganda e divulgação. zada às 20h45min,

..' ,

ser charn'açfa ,a colp,bor,!1f, eVI'
, , tando dé'struir os 'Canteiro.s.. "

;, _,,-:
.

ALUGAR' ,

n,,IA,_'�RA '" VENDER OUr,. COM,P',RA'R "/: ···• .... '1
'

Praça Pe.reira Oliveira
Ed. Visconde de Ouro Preto
Sobrelojas· 16 e 17 - Sede própria

Creci 122.

FONE 2.23958


